Bernard Margeride

Noces de fouet

Illustrations par
CHRIS

Les officiers faisaient cercle autour d’elle, seulement vêtue de ses bas et de son corset. Sans ménagement, Arnaud la coucha sur la poutre, lui collant le ventre contre le bois dur. Il lui écarta les cuisses du genou, fit glisser les pieds sur le sol. Déséquilibrée, Anaïs bascula contre le madrier, le derrière en l’air. Elle trouva un appui sur les accoudoirs en formes d’encoches. Un des hommes en profita pour lui ligoter les bras. En même temps, on liait ses chevilles à des anneaux fixés au sol. Elle adressa un regard suppliant au baron. Il jouait avec un martinet à longues lanières sombres au bout desquelles étaient fixées des boules de plomb. L’air ironique, il lui présenta ostensiblement le chat à neuf queues.
« Vous fêterez peut-être un jour vos noces d’or ou de diamant. Ce soir, ce sont vos noces de fouet. »

CHAPITRE PREMIER

FLAGELLATION AU COUVENT

Depuis la disparition de sa mère, morte de la grippe espagnole à la fin de la guerre de 14, Anaïs de Pierrechond végétait au couvent Sainte-Anastasie, où l’on éduquait à la dure les jeunes filles de la bonne société de Haute-Auvergne.

Ce soir-là, après vêpres et complies, Anaïs avait été convoquée sans raison apparente dans le bureau de mère Marie-Angèle, la redoutable supérieure. Inquiète, la pensionnaire se hâtait à travers les longs couloirs pavés de dalles nues. Que lui voulait-on encore ? Elle se mariait le mois prochain et elle avait hâte de sortir à jamais des hauts murs de pierre noire où elle venait de passer les pires années de sa jeunesse. Quand elle frappa les trois coups rituels à la porte de chêne massif, deux voix rogues lui crièrent d’entrer. L’abbé Rapond, son confesseur, se trouvait avec la mère supérieure. Ce n’était pas bon signe.

La vaste pièce de granit gris était meublée d’une grossière table de châtaignier, de quelques chaises cannées et d’une armoire dont le bois luisait à force d’avoir été ciré par les pensionnaires punies. La mère supérieure arborait son visage des mauvais jours. Elle se leva en brandissant dans la direction d’Anaïs un roman dont la couverture s’ornait d’un dessin de femme en chemise, les cheveux épars, renversée dans les bras d’un officier. Anaïs sentit son sang se glacer. Au dortoir, en cachette, son amie Hortense lui avait prêté le livre en question, qu’elle avait dévoré dans la nuit. La mère supérieure se tourna vers le père Rapond.

— Qu’en dites-vous, monsieur l’abbé ?

L’homme desserra ses lèvres épaisses, rouges, qui tranchaient sur les chairs blafardes de son visage gras. Il passa deux doigts dans le col de sa soutane pour se donner de l’air, et laissa tomber d’un ton affligé :

— C’est très grave. Je n’en reviens positivement pas. Anaïs ne nous avait pas habitués à de telles ordures.

Agitant le « mauvais livre », la mère supérieure s’avança vers la jeune fille qui, mains jointes sur sa longue jupe noire, tête baissée, fixait éperdument le sol de pierre. Sous l’effet de la panique, ses yeux de biche allaient et venaient dans son visage aux traits fins, et sa poitrine soulevait son chemisier blanc, boutonné jusqu’au cou. Les yeux gris, glacés, de la supérieure la toisaient. La nonne lui passa sous le menton l’ouvrage roulé entre ses doigts boudinés.

— Regardez-moi en face, fille perdue !

Anaïs tenta de se justifier :

— Ma mère… je me marie dans un mois… et je ne sais rien…

L’autre la coupa d’un ton furieux :

— C’est péché ! Vous apprendrez les desseins de Dieu le moment venu. Votre mari saura vous éclairer.

Elle se tourna vers l’homme en soutane ; elle était rouge et respirait mal.

— Monsieur l’abbé, je suis… scandalisée !

Le prêtre, l’air chagriné, hochait la tête :

— Révérende, vous devez la punir. Sans faiblesse.

Anaïs sursauta. Les châtiments corporels étaient fréquents au couvent. Elle-même, bien que très sage, avait été fouettée à plusieurs reprises, sous les prétextes les plus futiles. Qu’en serait-il cette fois, alors que sa faute était lourde ? L’abbé, sa sentence prononcée, s’agenouilla sur un prie-dieu, enfouit sa tête dans ses mains et s’abîma en prières. La jeune fille remarqua que ses doigts n’étaient pas joints, et que son œil, fixé sur elle, luisait dans l’ombre. Comme la mère supérieure semblait hésiter, l’abbé insista :

— Allons, appliquez-lui sa pénitence !

La supérieure ouvrit la porte de l’armoire, plongea la main entre des ouvrages de piété et retira un martinet à longues lanières noires. L’ordre tomba :

— Relevez votre jupe !

Anaïs n’en revenait pas. Contre tous les usages, l’abbé ne faisait pas mine de sortir. Depuis que la jeune fille vivait au couvent, jamais au grand jamais un homme n’avait assisté au châtiment d’une pensionnaire. Avec une réticence marquée, elle releva l’étoffe lourde au-dessus de ses hanches. Ses joues la brûlaient, les battements de son cœur s’affolaient et elle sentait ses jambes faiblir sous elle. Pour échapper au regard du prêtre, oublier la punition qui se préparait, elle hasarda un regard vers les hautes fenêtres en ogive. Au flanc de la vallée, les genêts étaient en fleurs. Elle ne s’attarda pas longtemps dans sa contemplation.

A peine avait-elle roulé le tissu grossier de sa jupe au-dessus de ses fesses que la supérieure la tirait rudement sous l’immense crucifix du mur. Anaïs, comme elle en avait l’habitude, appuya son buste au plateau de bois lisse de la grande table. Elle ferma les yeux ; la nonne releva davantage sa jupe, et la cala très haut au-dessus des reins.

La jeune fille portait des bas épais qui montaient presque à sa culotte de toile blanche. Suivant l’usage du temps, celle-ci consistait en un petit pantalon bouffant, à l’entrejambe largement fendu, pour permettre aux femmes de se soulager aux cabinets sans avoir à se déculotter. Quand les pans de la large culotte s’écartèrent, la jeune fille sentit un souffle d’air frais sur son anus et sur sa vulve moites. Elle rougit violemment. La mère supérieure observait son intimité, mais aussi l’abbé Rapond ! Anaïs n’osait se tourner pour s’en assurer, mais elle en était absolument certaine.

Une bouffée de honte monta à son visage ; son sexe de vierge s’échauffait. Jamais un homme n’avait vu ses fesses ! Elle ne les montrait même pas à ses amies pendant la toilette. Au couvent, si l’hygiène n’était pas toujours rigoureuse, les règles de la pudeur, elles, étaient strictement observées. Anaïs n’avait jamais dévoilé son derrière que devant la mère supérieure. Et chaque fois elle s’était sentie troublée, saisie de vertige, partagée entre une confusion extrême et le désir inavouable d’en montrer davantage.

L’étoffe blanche se tendait sur sa croupe charnue et les coutures des côtés sciaient sa peau tendre. Exposée, elle attendait la punition, le cœur battant la chamade, avec, au fond du ventre, l’envie inadmissible d’une caresse entre ses jambes, plus précisément sur ses aines moites.

La discipline claqua. C’était le nom donné au martinet à Sainte-Anastasie. En général, les filles recevaient quatre ou cinq coups sur leur culotte. Elles poussaient quelques cris, versaient quelques pleurs, passaient une ou deux journées au pain sec et à l’eau dans une cellule de nonne, et le châtiment s’arrêtait là.

Les lanières de cuir frappèrent la croupe d’Anaïs avec une violence rare. La jeune fille gémit lamentablement. La supérieure cherchait à lui faire mal. A la douleur s’ajoutait l’humiliation écrasante d’être punie devant un homme. Sans pitié, sans se lasser, son bourreau fouettait. Anaïs reçut sept ou huit coups très rapprochés. La nonne faisait de grands mouvements de bras ; les lanières atteignaient le milieu de la croupe. Anaïs sursautait à chaque coup ; sa joue glissait contre le bois poli de la table ; ses larmes brûlaient ses yeux. Par orgueil, elle réussit à retenir ses plaintes. Elle supportait le châtiment, atténué il est vrai par l’épais tissu de sa culotte.

— Révérende ! intervint l’abbé, c’est à nu qu’il faut mortifier cette chair pécheresse. Pour son salut éternel.

Anaïs tourna la tête. L’abbé ne priait plus ; il l’observait de ses yeux globuleux. Son visage s’était empourpré ; il parlait d’une voix changée. Il ajouta d’un ton véhément :

— Vous voyez bien que cela ne sert à rien, ses vêtements la protègent !

La supérieure laissa tomber froidement :

— Retirez votre culotte !

Anaïs n’en croyait pas ses oreilles. Elle n’avait jamais connu cela à Sainte-Anastasie. Fessée cul nu devant un homme ! Son confesseur qui plus est. Elle resta quelques instants immobile, à demi allongée sur le bureau. La saisissant aux épaules, la supérieure la redressa avec vigueur. La jupe resta roulée en corolle autour de ses hanches ; ses longues jambes en paraissaient plus fines. La gorge sèche, le visage cramoisi, elle cherchait à gagner du temps. Irritée par sa mauvaise volonté, mère Marie-Angèle insista, péremptoire :

— Pressons, ma fille ! Pressons !

— La jupe d’abord !

C’était l’abbé, toujours agenouillé. Anaïs déboucla sa ceinture. L’étoffe noire tomba à ses pieds, sans qu’elle se baisse. Elle voulait éviter tout mouvement qui aurait exposé son derrière. Jambes serrées, elle se dégagea du monticule d’étoffe noire. Elle apparut en culotte. Malgré ses efforts, la fente de la braguette laissait apparaître ses frisettes brunes. Dans un geste de pudeur, Anaïs abaissa les mains vers son bas-ventre, mais, la devançant, la mère supérieure descendit d’un coup son pantalon au bas de ses fesses rebondies. Anaïs serra les cuisses pour cacher sa vulve. Mais elle ne put dissimuler son triangle de poils aux yeux du prêtre.

— Montez sur la table !

Elle obéit, puis resta à genoux, interrogeant son bourreau d’un regard suppliant. Insensible, la mère ordonna :

— Les mains sur le bois !

Anaïs obtempéra. Elle s’en voulait d’être si docile, de présenter si facilement sa croupe. Elle tenta de contracter ses fesses, mais elle exhibait quand même l’amande velue de son sexe. Comme si cela ne suffisait pas, la religieuse tira d’un coup sec sur sa culotte et la fit glisser sous ses genoux, avant de la lui retirer. Elle roula même ses bas à ses chevilles, dégageant ses cuisses bien rondes sur toute leur longueur. La nonne enfonça les doigts dans ses chairs nacrées, lui faisant ouvrir largement les jambes. Et même elle saisit à deux doigts une touffe de poils, sur laquelle elle tira. Surprise, Anaïs gémit.

— Quelle douillette ! Vous allez vous plaindre… mais ce ne sera pas pour rien !

Les longues lanières s’abattirent en sifflant. Anaïs sursauta. La religieuse flagellait consciencieusement le creux des reins. Anaïs ne se plaignait plus, mais ses dents crissaient. Elle avait peur ; le fouet se rapprochait de ses fesses, de son sexe fragile, exposé. Elle n’osait abaisser ses jambes pour protéger sa vulve tendre, sachant que cela déclencherait la rage de la nonne.

Avant de flageller les fesses, la mère les caressa d’une main étonnamment douce. La fille eut un instant d’espoir insensé ; une chaleur subite, troublante, envahit son sexe. Elle aurait aimé que la paume tiède s’attarde sur sa croupe, descende sur sa vulve. Un liquide tiède s’écoulait de sa fente ; ce n’était pas ses règles, terminées depuis quelques jours. Son envie d’un contact, d’une caresse sur ses lèvres enflées, irritées, s’accentua encore. Pour un peu, Anaïs aurait quémandé.

Elle ne put réprimer une ondulation nerveuse des hanches, poussant son derrière vers les doigts de la religieuse. Tel un rappel à l’ordre, le martinet siffla, avant de s’abattre sur ses fesses avec un claquement sec. Amollie par les caresses, Anaïs ne put que geindre d’une voix plaintive. Cela ne lui évita pas un coup supplémentaire, puis un autre, et un autre encore. La fessée sur sa culotte avait simplement rougi sa croupe ; mais maintenant, de profondes stries écarlates s’y imprimaient.

La supérieure détaillait avec une évidente satisfaction les boursouflures laissées par le fouet sur les chairs blanches. Anaïs pleurait doucement. Ses larmes ruisselaient le long de ses joues et sur la table cirée. Si ses fesses lui cuisaient en se serrant peureusement, son sexe, lui, s’ouvrait, tout moite. Elle était tenaillée par d’étranges désirs. Elle avait très mal et, en même temps, d’impérieuses envies de caresses la prenaient au bas-ventre.

Elle n’exhibait jamais ses parties honteuses aux autres pensionnaires. Mais parfois, la nuit, dans son lit ou aux toilettes, sa main se posait au creux délicat de ses cuisses. Ses doigts parcouraient le creux tendre, avant de se poser sur ses lèvres intimes, n’osant appuyer, mais déclenchant dans tout son corps des frissons à donner la chair de poule.

Pour trouver le courage de supporter son châtiment, Anaïs imagina qu’elle descendait la main le long de son ventre, dans sa touffe, qu’elle pressait son « pipi ». Ou alors que la supérieure touchait son entrejambe, y appuyait les doigts. Le bruit du manche du martinet posé brutalement sur la table la ramena à la réalité. La nonne saisit à pleines mains les cuisses de la jeune fille, enfonçant ses doigts épais dans les chairs tendres qui désiraient tant qu’on les câline. D’un coup, la mère lui écarta largement les jambes ; les genoux d’Anaïs glissèrent sur le bois astiqué. Et ses petites lèvres se décollèrent avec un claquement humide.

Ce fut pour Anaïs une humiliation sans nom. Jamais elle ne s’était sentie à ce point écrasée par la honte. L’abbé voyait tout, entendait tout, et maintenant il savait tout de sa féminité la plus secrète. Elle aurait voulu disparaître sous terre. Et pourtant son sexe se dilatait, s’offrait de lui-même aux regards de ses bourreaux. En premier lieu à ceux du prêtre, dont elle devinait la silhouette noire, menaçante, figée dans son dos.

La supérieure maintenait sa pensionnaire écrasée sur la table, fixant sans mot dire la vulve et les fesses exposées. Un spasme nerveux fit béer l’entrée du vagin de la jeune fille. La nonne émit un soupir excédé ; les lanières s’enroulèrent autour de la cuisse, déchirant la peau fine tout près de la vulve. La mère avait employé toute sa force en délivrant le dernier coup. Anaïs cria de douleur et de peur. Alors qu’elle avait tout supporté sans bouger, elle rejeta la tête en arrière d’un mouvement désespéré. Son chignon se défit, une mèche frôla son épaule. Elle referma la bouche, inclina la nuque, et son autre cuisse fut fouettée à toute volée de la même façon.

Anaïs, avec un sursaut, tendit son cou gracile en creusant les reins. Ses seins ballottèrent sous son caraco ; ses cheveux dénoués glissèrent le long de son visage. Elle se laissa retomber sur les avant-bras, inclinant la tête jusqu’à ce que son front heurte le bois dur. Elle sanglotait, les épaules agitées de hoquets. Elle réalisa qu’elle présentait son cul martyrisé avec davantage d’indécence encore. La supérieure commanda :

— Relevez-vous, ma fille.

Anaïs espérait follement que son supplice avait pris fin. Elle se mit à genoux et interrogea la mère du regard. Celle-ci lui fit signe de descendre de la table. Les jambes tremblantes, la jeune fille se laissa glisser, présentant son derrière. Elle dut écarter les jambes ; alors elle sentit son sexe ruisselant béer bien en vue de l’abbé. Elle mourait de honte que l’homme voie sa vulve jusqu’en dedans ; elle espérait que cela ne lui vaudrait pas, en plus, une punition de la part de la mère supérieure.

Elle se tourna vers la nonne, resserrant les jambes pour tâcher de dissimuler sa fente. Malgré ses efforts, ses poils humides, clairsemés, ne cachaient plus son clitoris durci. Elle tenta de couvrir son gros bouton de ses doigts. Maladroitement, elle effleura ses lèvres, troublée de se toucher en public. Elle sentit un liquide gluant

sur son index. Elle n’osait pas retirer son doigt ; au contraire, elle l’aurait volontiers enfoncé dans sa fente, si elle avait pu.

La religieuse la regardait faire d’un air effaré. La prenant par les épaules, elle la repoussa avec violence jusqu’à ce que ses fesses touchent le bord de la table. D’autorité, la mère ôta la main d’Anaïs de son bas-ventre, lui laissant le bras à demi levé. Et elle s’écria, le visage pourpre :

— Que faites-vous donc ? Vous n’avez pas honte ? Vous perdez la tête ? C’est d’une indécence !

Assommée par les coups, Anaïs ne répondit pas. Son odeur de femme excitée répandue sur ses doigts montait à ses narines. Elle aimait respirer ses odeurs secrètes, mais ce n’était certes pas le lieu. Elle réalisa ce qu’elle venait de faire, et une vive honte l’envahit. Elle craignait une réaction violente de la mère supérieure. Elle savait qu’elle n’avait pas le droit de s’intéresser à ce qui sortait de son entrecuisse, et qu’elle aurait dû se sentir horriblement coupable de s’être laissé aller à couler de la sorte.

— Gourgandine !

Déterminée, la religieuse passa les mains entre les cuisses de la jeune fille et lui écarta les jambes. Anaïs, soumise, se laissait faire ; elle avait très envie d’attouchements plus profonds. Le martinet la frappa sauvagement. Elle baissa les yeux, étouffa un cri, et vit les lanières s’incruster dans ses chairs nacrées, y traçant des sillons rouge sang.

— Les mains sur la tête. Redressez-vous !

Elle obéit malgré ses jambes blessées qui la brûlaient. A peine se tenait-elle droite devant la nonne, que celle-ci la frappa au ventre, juste au-dessus de la touffe. Son petit ventre rond palpita. Les yeux pleins de larmes, Anaïs tentait de reprendre ses esprits, de respirer profondément, de calmer les battements frénétiques de son cœur. Sa poitrine se soulevait à un rythme anormalement rapide, trahissant son excès d’angoisse. L’abbé se manifesta d’une voix étranglée :

— Qu’elle ôte sa chemise ! Qu’elle retire tout ! Elle est possédée, ma parole. Il faut sévir. Sévir ! Sans faiblesse.

La mère renchérit en appuyant ses paroles d’un mouvement de fouet :

— Allez, obéissez. Vous avez le diable au corps.

Anaïs ôta son corsage et apparut en caraco de toile. N’osant affronter les regards de la supérieure et de l’abbé, elle fixait le duvet clair de ses avant-bras laiteux. Du manche du martinet, la religieuse toucha son sous-vêtement, pour lui commander de le retirer sans délai. Anaïs l’ouvrit, montrant des seins d’une perfection irréprochable, étonnamment opulents pour une si jeune fille. Ses lourdes poires très pâles, surmontées de larges aréoles couronnées de pointes roses, se dressèrent encore davantage au mouvement qu’elle fit pour dégager ses épaules. Elle tenait sa chemise dans sa main, hésitant à la déposer sur la table. Elle tenta de cacher sa poitrine de ses mains. Sur un signe impatient de l’abbé, la mère supérieure l’en empêcha. Anaïs demeura devant eux, bras ballants, yeux baissés et seins à l’air.

Ses bourreaux éblouis la lorgnaient avec avidité. Ses globes laiteux se tenaient bien haut, lourds mais incroyablement fermes. Elle n’avait nul besoin de corset pour rehausser sa poitrine, comme bien des femmes. Tout son corps irradiait l’insolence de la jeunesse. La religieuse la contemplait, une lueur cruelle au coin des yeux. Anaïs la vit relever la discipline ; les lanières partirent en arrière, avant de revenir à la volée vers ses seins, frôlant son visage au passage. On l’avait déjà fouettée sur les fesses, jamais sur la poitrine. Elle découvrait à quel point ses aréoles et ses mamelons étaient sensibles. Le claquement du cuir sur ses pointes roses la brûla comme du plomb fondu.

Poussant un cri de bête, elle ferma les paupières et détourna le visage, sans réaliser qu’elle offrait encore davantage ses seins au fouet. Une atroce douleur déchira ses aréoles ; elle poussa un hurlement désespéré. Son cri suraigu s’éteignait à peine quand elle entendit la voix sèche de la supérieure :

— Ouvrez les yeux !

Anaïs, malgré sa terreur, fit un effort surhumain. Elle cligna des paupières, comme si refuser de voir le martinet pouvait lui éviter une souffrance. La mère supérieure lui saisit rudement le bas du visage, le tourna vers elle. Anaïs vit une lueur mauvaise passer dans les yeux sombres. La nonne jouissait ouvertement de la peur de sa pensionnaire et désirait passionnément lui faire encore plus mal. Sans se presser, elle releva le martinet à longues lanières noires, qu’elle fit s’agiter avec des bruits sinistres. Elle prit son élan très loin en arrière et, de toutes ses forces, précipita les lames de cuir ensemble sur les seins de sa victime.

Au dernier moment, comme les lanières frappaient ses seins déjà zébrés, Anaïs ferma les yeux, incapable de supporter l’affreuse vision. La douleur atroce les lui fit rouvrir, en même temps qu’elle poussait une plainte stridente. Des stries profondes, sanglantes, entaillaient ses seins ; tout son corps la brûlait.

Anaïs sentit une humidité chaude sur sa cuisse. Entre ses pieds, le granit clair avait foncé, taché de liquide. Elle avait uriné sans s’en rendre compte. Elle ne se sentait même pas confuse tant elle avait mal. La supérieure la secoua, menaçante.

— Vous mériteriez que je continue ! Vous ne pouviez pas vous retenir, non ? Espèce de truie !

La jeune fille respirait l’odeur âcre de sa pisse. Le fouet s’était levé, prêt à frapper encore. Elle supplia :

— Je n’en peux plus ! Pitié, mère !

Elle tomba à genoux, au milieu de la flaque tiède. La supérieure eut un instant d’hésitation. Voir Anaïs la supplier, visiblement, lui procurait une satisfaction profonde. Elle fit comme si elle s’apercevait tout d’un coup que sa pensionnaire était nue devant le prêtre.

— Cachez votre nudité, voyons ! C’est inconvenant, à la fin.

Elle se tourna vers l’homme en noir et minauda :

— Pardonnez-nous nos offenses, monsieur l’abbé.

— Amen, répliqua le prêtre en bénissant la scène de deux doigts tendus.

Anaïs cherchait ses vêtements des yeux, mais la mère sortit d’une armoire une grossière chemise brune, qu’elle lui tendit :

— Enfilez ce cilice. Vous devez macérer, ma fille.

Anaïs obtempéra. Levant les bras, elle laissa la religieuse lui enfiler le vêtement à l’étoffe rugueuse qui, au passage, irrita ses plaies et raviva ses douleurs. La jeune fille gémit quand les mailles râpèrent le bout de ses seins meurtris. La supérieure la fit se redresser, et frotta exprès le tissu rêche sur ses fesses, lui tirant des cris d’animal blessé. Elle la fixa dans les yeux.

— Vous resterez au cachot jusqu’à ce que vous vous soyez repentie de votre faute !

CHAPITRE II

SODOMIE AU CACHOT

La mère supérieure en personne conduisit Anaïs au cachot. Dans le grand escalier, des pensionnaires pouffèrent en voyant la jeune fille vêtue du cilice de bure. Anaïs devina qu’elles avaient assisté à son châtiment, l’œil collé à la serrure. Elle en fut encore plus humiliée. Elle serait la risée de tout le couvent !

Dans le vestibule de l’entrée, la supérieure ouvrit une petite porte donnant sur un escalier étroit et humide. Anaïs sentit une odeur de cave d’une fraîcheur désagréable. On y voyait mal. La mère la poussa, et elle descendit en prenant garde à ne pas glisser. Tout en bas, elle rencontra un couloir resserré entre des toiles d’araignée, et d’autres portes au bois disjoint. La nonne tira un verrou grinçant ; la jeune fille se retrouva dans une cellule exiguë éclairée par un soupirail.

Désespérément, Anaïs tenta de protester, de s’excuser, jura qu’elle avait compris, qu’à l’avenir elle aurait une conduite exemplaire. Rien n’y fit. Un tremblement nerveux la saisit. Il faisait froid, sombre ; elle avait peur, tout son corps lui faisait mal. Elle tenta de s’accrocher au bras de la supérieure, de lui embrasser les mains. Impitoyable, sourde aux prières, celle-ci la repoussa. Prise d’une crise de nerfs, Anaïs éclata en sanglots convulsifs, tomba à genoux. La révérende eut un regard méprisant et claqua la porte.

Anaïs demeura un long moment prostrée à même le sol. La douleur dans ses rotules l’obligea à sortir de son abattement. Au mouvement qu’elle fit pour se redresser, la bure frotta contre ses chairs à vif ; elle poussa un râle. Elle aurait retiré la camisole de crin si le cachot n’avait pas été aussi glacial. Ses yeux s’accoutumaient à la demi-obscurité. Elle examina sa cellule. Il n’y n’avait pas de lit, rien qu’un étroit bat-flanc de pierre, sans matelas ni couverture.

Dans un coin sombre, on avait songé à placer un seau hygiénique. Elle eut envie d’uriner. Relevant sa grossière chemise, elle s’accroupit sur le récipient de métal émaillé. Soulagée de ne plus sentir l’étoffe rugueuse sur ses meurtrissures, elle pissa longuement. Dans la pénombre, elle se pencha pour observer le jet blond qui giclait entre ses lèvres enflées. Elle ne put s’empêcher de mettre le doigt dans sa coulée tiède, au ras de sa fente entrouverte. Elle eut envie d’y mettre sa main entière, mais se retint, choquée par cette idée incongrue. Ses fesses la brûlaient ; elle hésitait à s’asseoir franchement. Avec précaution, elle fit enfin reposer son fessier sur le rebord arrondi de métal froid. Ce fut un soulagement pour ses cuisses tendues. Elle ressentait davantage la morsure du fouet, mais c’était la position la moins incommode. Elle resta un long moment le postérieur à l’air, regardant la poussière voleter dans le rai de lumière du soupirail.

De temps à autre, elle éjectait des gouttes de pisse, les écoutant tomber dans le seau avec un bruit cristallin ; tout doucement son sexe gonflait. Elle glissa la main sur son ventre, dans ses poils, toucha son clitoris, mot qu’elle ignorait encore. Elle n’osait aller plus avant, ne voulant pas se souiller d’urine. Un autre liquide s’écoulait de son sexe, plus clair, à l’odeur plus agréable. Elle se décidait à tâter ses lèvres quand le verrou joua, lui faisant retirer sa main en toute hâte, avec un sentiment de faute.

La tête baissée, apeurée, elle ne sut pas tout de suite qui entrait. Elle devina une robe noire. La tête n’était pas surmontée d’une cornette, ce ne pouvait être que l’abbé Rapond. Que venait-il faire là, dans un cul de basse -fosse ? Elle s’effrayait de se retrouver en présence d’un homme, dans un endroit isolé, sans la protection de la mère supérieure. Assise, nue sous une mauvaise chemise de crin, sur un seau d’aisances à moitié plein. Son humiliation ne connaîtrait pas de bornes ! Etait-il venu la punir encore ? Elle tira sur sa chemise pour couvrir ses cuisses resserrées. L’anxiété lui donnait des frissons. L’abbé referma la porte au verrou. Il paraissait un peu moins sûr de lui que dans le bureau de la supérieure. Il prit un ton bonhomme pour lancer :

— Alors, mon enfant, toujours le derrière à l’air !

Apparemment, il avait oublié que c’est lui qui l’avait fait déshabiller. Anaïs n’osa le lui rappeler. Mieux valait ne pas manifester d’opposition, ainsi que le lui rappelait son corps meurtri. Elle se tut, tirant à deux mains sur sa bure. Elle grimaça au contact du tissu. Dans son affolement, elle ne savait plus si la décence chrétienne commandait qu’elle se relève, ou qu’elle demeure assise sur son seau de pisse. Elle voyait mieux l’abbé Rapond maintenant. Pour tenter de cacher sa calvitie, le petit homme massif et gras avait pris l’habitude de plaquer de longues mèches sur son crâne luisant. Il lui montra le pot de grès qu’il tenait dans sa main.

— Nous sommes compatissants. C’est du saindoux, pour calmer vos douleurs.

Au couvent, on utilisait couramment la graisse de cuisson des aliments pour calmer les brûlures. Elle ne pouvait refuser de se laisser soigner. Après tout, le prêtre était peut-être revenu à de meilleurs sentiments. Elle se redressa sur son seau. Sa chemise se retroussa sur ses cuisses, dévoilant des marques de coups. Elle tira promptement sur le vêtement ; ses joues la brûlaient, sa bouche était sèche. L’abbé dit d’un ton paternel :

— Présentez-moi donc votre dos et cessez de faire votre mijaurée.

Il voulait qu’elle se remette nue devant lui ! Dans le coin d’ombre où elle se tenait, il ne se rendait sans doute pas compte à quel point ses joues étaient cramoisies, son regard paniqué. Elle se leva, lui tourna le dos et, morte de honte, demeura bras ballants, indécise, le cœur battant à tout rompre. Il reprit d’un ton autoritaire, comme un médecin pressé :

— Allez, ôtez-moi cette chemise tout de suite, sinon ça va s’infecter.

Elle releva son cilice aux aisselles. Le mouvement de la bure réveilla ses meurtrissures ; elle décida de l’ôter complètement. Au frottement de l’étoffe sur ses plaies à vif, elle frissonna de la tête aux pieds. Elle se sentait horriblement gênée de se retrouver nue, seule et sans défense devant l’abbé.

Elle ne voyait pas le prêtre, mais devinait ses regards sur ses fesses rebondies, qu’elle serrait pour dissimuler son sexe et son anus. Il commença par soigner ses épaules, dégageant en douceur ses longs cheveux ondulés qui retombaient en boucles épaisses au milieu du dos. Il passait avec délicatesse la graisse blanche sur les boursouflures violacées. Malgré elle, Anaïs soupira de soulagement. Le remède agissait. Elle reprenait confiance en l’abbé ; pourtant il lui faisait encore peur.

Ses muscles contractés se relâchaient. Les doigts de l’abbé descendirent le long des sillons sanglants imprimés sur son postérieur, sur ses cuisses, tout près de son sexe. Instinctivement, elle se crispa. Les attouchements étaient doux, de vraies chatteries. Ses muscles s’amollirient, ses fesses en se détendant deveninrent plus rondes. Avec une prévenance équivoque, l’abbé lui desserra légèrement les cuisses, pour enduire le périnée blessé. Mais il évita soigneusement sa vulve.

Sa douleur s’estompait. Mais la chaleur bienfaisante qui l’envahissait l’inquiétait. Quand l’abbé était entré, elle était sur le point de se masturber. Elle sentit son sexe se dilater à nouveau entre ses cuisses relâchées. L’abbé, d’une voix neutre, lui demanda de se retourner. Elle lui fit face, baissant les yeux pour éviter de croiser son regard. Sidérée, elle le vit poser tranquillement ses mains sur ses seins. Face à la longue soutane noire, elle se sentait encore plus nue et vulnérable.

Il cessa de traiter les zébrures l’une après l’autre. Il reprit les seins dans ses paumes grasses, les palpa doucement. Malgré la délicatesse de ses gestes, elle frémit tant ses aréoles avaient été martyrisées. Au fur et à mesure de ses va-et-vient, la brûlure s’apaisa, laissant place à une tiédeur agaçante, insidieuse, venue de l’intérieur. Entre les marques sanglantes, la peau nacrée d’Anaïs luisait ; les pointes de ses tétons durcis se dressaient. L’homme, de sa main douce, insista sur les tendres aspérités. Elle se laissa enfin aller à soupirer de plaisir.

L’abbé étalait lentement la graisse blanche sur son ventre, jusqu’à ses frisettes châtain clair, descendait sur ses cuisses que, spontanément, elle écartait. La main épaisse mais douce glissa sur son entrecuisse irrité. Oubliant le visage peu séduisant, le corps disgracieux, bouleversée par ses sensations, elle se livrait à l’homme qui savait lui faire du bien.

Pendant des instants qui parurent une éternité, il maintint sa main au-dessus de la touffe d’Anaïs, avant de se décider à la toucher. Ses jambes, qu’elle desserra davantage, tremblaient ; ce n’était pas dû au froid du cachot. Au contraire, une chaleur bien connue la gagnait, gonflant son ventre. C’était très différent des sensations agréables qu’elle éprouvait pendant ses propres attouchements. Là, avec un homme, elle vibrait tout entière. Comme à regret, l’abbé retira sa main et s’assit sur le bat-flanc. Il toussota, pour s’éclaircir la voix. Anaïs demeurait les bras ballants, ne sachant que faire. Au geste d’invitation explicite de l’abbé, elle s’approcha et s’agenouilla sur le sol, comme en confession. Sauf qu’elle était nue. Il lui demanda, les yeux dans les yeux :

— Que cherchiez-vous dans ce livre, en fin de compte ?

Elle détourna la tête, hésita, puis se lança :

— Au dortoir, entre amies, on parle du… mariage. On ne sait pas trop comment ça se passe…

Elle ajouta plus bas :

— Il y en a qui disent que c’est agréable. D’autres non…

Elle chuchota, tendue :

— Que se passe-t-il quand on se donne, mon père ?

Le prêtre répliqua d’une voix bourrue :

— Une bonne épouse doit se soumettre à son mari. C’est tout ce qu’il y a à savoir.

La réponse la laissait sur sa faim. Elle reprit :

— On est tout nu ?

— C’est votre mari qui décidera. C’est un bon chrétien. Je lui fais confiance. Je suis son confesseur.

Sentant qu’elle n’en tirerait rien de plus, elle acquiesça.

— Bien, mon père.

— Assez bavardé. Je dois finir de vous soigner. Posez vos mains sur le sol. Et surtout ne bougez pas.

Elle prit la pose demandée, à quatre pattes par terre, et ouvrit les jambes. Quand l’abbé se leva, elle vit quelque chose tendre sa soutane, au bas de son ventre. Elles en parlaient tout le temps entre filles, la nuit, au dortoir, en chuchotant. Un curé était-il réellement un homme ?

L’abbé vint derrière elle, s’agenouilla et flatta sa croupe aux rares endroits épargnés par le fouet. Ses doigts bienfaisants passaient près de son pubis, touchaient ses poils, glissaient entre ses fesses, pointaient vers l’anus. Anaïs avait très chaud ; en même temps, émue, elle tremblait. Elle n’arrivait même plus à se soutenir sur ses mains. Elle dut appuyer son épaule au bat-flanc pour y laisser reposer sa tête.

Insistants, les doigts du prêtre forçaient doucement son derrière, au fond duquel son anus se dilatait. Puis ils revenaient sur sa vulve qu’elle sentait toute moite. L’écoulement augmentait au contact des phalanges de l’abbé, qui s’insinuaient avec toujours plus d’insistance. Pressant ses petites lèvres, il dit d’un ton sobre :

— Ceci est le réceptacle de la maternité.

Anaïs ne comprenant pas très bien, il consentit à préciser :

— Pour vous féconder, votre époux introduira son sexe dans le vôtre.

Elle s’en doutait un peu, et en même temps cela lui paraissait impossible.

— Mon père, jamais ça ne rentrera.

— Mais si, mais si, mon enfant.

Les larges mains crémeuses la parcouraient sans hâte. Et elle se laissait faire, tout entière aux questions et aux sensations qui l’envahissaient. Sa vulve s’ouvrait en ruisselant. Le doigt lubrifié par la graisse et par les sécrétions féminines s’introduisit dans son anus et le fouilla minutieusement. Elle se donnait à lui, incapable de protester, désirant qu’il aille plus loin. Ce qu’il lui faisait était sale, sans doute, mais elle ne pouvait s’empêcher de haleter de plaisir. Son anus s’échauffait, s’élargissait, émettait à son tour un liquide tiède et visqueux. L’abbé y introduisit aisément un second doigt qu’il fit tourner avec plus de violence.

— Je veux bien vous montrer ce que votre mari va vous faire. Mais rassurez-vous, dans cet endroit ça ne compte pas.

Là où elle faisait caca ! Les filles du dortoir n’avaient jamais été jusqu’à évoquer cette éventualité. Elle se rebella :

— Ce n’est pas possible ! C’est sale.

Il lui écarta les fesses à pleines mains.

— Allons, allons, du calme, on ne bouge pas.

Les hanches d’Anaïs remuaient d’elles-mêmes. Elle entendit un bruit d’étoffe froissée. L’abbé relevait sa soutane ; elle aperçut un caleçon blanc et, sous son ventre, une grosse tige de chair au bout violacé. Elle eut un ultime sursaut, protesta d’un ton effarouché :

— Mon père…

— Laissez-vous faire !

Il avait pris une voix de commandement. Elle se relâcha, incapable de résister au désir qui tenaillait son ventre. Le molleton des caleçons du curé gratta ses cuisses pendant qu’il fouillait son cul de deux doigts nerveux. Elle gémit, mais ce n’était pas une plainte. Il retira son index et son majeur. Frustrée, elle poussa ses fesses vers lui. Elle sentit un nœud de chair tiède sur son anus. Une trique raide l’investissait lentement. Son sphincter se dilatait, se faisait accueillant, mais l’objet était tellement énorme qu’elle craignit d’être déchirée. Pourtant la souffrance qui faisait monter les larmes à ses yeux était plus qu’agréable ; tout son corps vibrait.

Ses fesses blessées se frottèrent enfin contre le ventre gras de l’abbé. Elle se cambra et poussa d’un coup son derrière vers lui. Elle désirait être remplie au plus profond d’elle-même. Elle sentit la main de l’homme sur sa vulve ; un doigt passa entre ses petites lèvres chaudes, s’insinua dans son sexe mouillé ; des spasmes l’agitèrent.

La joue d’Anaïs glissa contre la pierre, elle s’entendit crier. Sans qu’elle sache pourquoi, ses hanches remuaient follement sur le pieu raide qui l’empalait, son ventre se contractait, des décharges électriques remontaient jusqu’à ses seins… C’était bon ! C’était trop bon ! Elle eut l’impression de perdre conscience, de se diluer dans l’excès de volupté…

Elle aurait été incapable de dire combien de temps tout cela avait duré, avant qu’elle ne se retrouve pantelante, le visage ruisselant de larmes, exténuée, avec la tige dure toujours enfoncée entre ses fesses.

La main qui malaxait son pubis se relâcha, passa sur ses hanches en une caresse. Dans son cul, un liquide onctueux s’était répandu ; lentement, le bâton de chair s’amollissait. L’abbé s’écarta d’elle. Avant qu’il ne laisse retomber sa soutane, elle vit la verge encore à demi dressée. Il nota son regard mais, sans mot dire, fit coulisser la peau blanche sur la prune violette, puis dissimula le tout dans son caleçon.

Avec un grand mouchoir à carreaux, il essuya l’orifice de la jeune fille, mais la sensation d’humidité grasse dans ses entrailles subsistait. D’une voix qui n’admettait pas la contestation, il laissa tomber :

— Tout ceci entre nous. De confesseur à confessée. Je vais intercéder en votre faveur auprès de la mère supérieure.

Anaïs était épuisée. Sa nudité ne la choquait plus. Même, elle aurait aimé recevoir de nouvelles caresses, et aussi se frotter sans pudeur contre un corps chaud et câlin. Mais l’abbé lui tendit le cilice qu’elle fit glisser sur son corps meurtri, qui luisait de saindoux. Et il sortit en l’enfermant à double tour.

CHAPITRE III

DROIT DE CUISSAGE

L’abbé Rapond tint sa promesse. Anaïs ne resta pas au cachot et fut reconduite au dortoir avant l’heure du coucher. Hortense l’aida à passer sa chemise de nuit et lui caressa le visage, reconnaissante de ce que son amie ne l’ait pas trahie devant la mère supérieure :

— Comme tu as dû souffrir…

Anaïs, encore honteuse du plaisir intense qu’elle avait éprouvé, ne désirait pas s’épancher. L’acte abject imposé par l’abbé la bouleversait. Elle sentait qu’elle avait franchi un pas décisif. D’une certaine façon, elle était déjà devenue femme. A ses yeux, désormais, ses compagnes de dortoir n’étaient plus que des gamines.

Il s’écoula une quinzaine de jours avant qu’on lui annonce que sa future belle-famille allait venir la chercher. Anaïs ne connaissait rien des usages du monde. Sa mère n’avait pas eu le temps de faire son éducation, et elle avait peu connu son père, tué en Argonne pendant la guerre. Pour tout héritage, il ne lui était resté qu’un manoir délabré, quelques fermes de montagne et un beau nom.

Le baron Arnaud de la Roncelière était un authentique héros, rescapé de justesse du Chemin des Dames. Grièvement blessé par l’explosion d’un obus, il avait perdu l’œil gauche, que voilait un bandeau noir, et une profonde cicatrice barrait sa joue droite. Le baron Arnaud avait accepté le mariage avec la pauvre Anaïs faute de trouver une épouse riche prête à accepter son visage mutilé.

Pendant la cérémonie de signature du contrat, Anaïs put examiner son futur époux en grand uniforme. Elle le trouva rigide mais très beau. Le bandeau et la cicatrice auréolaient même le baron du charme sulfureux de ceux qui ont su se sortir presque intacts de l’enfer. Lui se montra courtois envers la jeune fille, flattée de ses attentions mais horriblement intimidée. Ses amies de couvent l’enviaient. Devenir baronne de la Roncelière, s’installer dans un vrai château féodal non loin de Saint-Flour, entrer dans une famille à la fortune bien assise, tout cela lui valait des jalousies de toutes parts.

Le jour de son départ définitif du couvent, un chauffeur vint chercher la jeune fille en De Dion-Bouton. Elle n’était jamais montée dans un véhicule automobile. Elle laissa le serviteur envelopper ses jambes dans une peau d’ours, sous les regards ébahis des autres pensionnaires. Les mains rudes de l’homme s’attardèrent sur ses cuisses pour les border soigneusement, faisant renaître dans son ventre une chaleur insidieuse bien connue.

C’était une belle journée de juin. L’air était vif à cause de la vitesse de la voiture. Emmitouflée comme elle l’était, Anaïs n’avait pas froid. Elle, qui n’avait rêvé que de quitter le couvent, oubliait de profiter du paysage. Elle ne pensait qu’à son fiancé.

— La Roncelière.

Elle découvrit le château dressé sur un piton basaltique, près d’une cascade. Des gonfanons rouges et jaunes, aux couleurs de la famille, claquaient au vent. La voiture s’engagea dans une allée de marronniers en fleurs. Le baron, monté sur un anglo-arabe, les rejoignit et galopa à la portière d’Anaïs jusqu’au raidillon qui menait au manoir.

Ils franchirent le pont-levis ; la voiture s’arrêta dans la cour d’honneur, ceinte de bâtiments de lave sombre, élégants mais austères. Les étroites fenêtres à meneaux et les vitraux frappèrent la pensionnaire fraîchement libérée. Arnaud sauta lestement à terre. Il ôta sa bombe de sa main valide et salua d’un geste large. Sa bande de cuir noir et sa terrible cicatrice faisaient peur, mais Anaïs s’avoua qu’elles ajoutaient encore à son trouble.

— Bienvenue, ma chère.

Son œil unique, d’un bleu de glacier, démentait l’amabilité de ses paroles d’accueil. Il lui dit qu’il l’avait attendue avec impatience, mais elle eut le sentiment très fort de n’être qu’un jouet qu’il s’offrait. Elle ne sut quoi répondre et marmonna de vagues remerciements. Elle allait dépendre entièrement de cet homme, qui la posséderait. Elle se souvint de sa scène avec l’abbé et des paroles de celui-ci. « C’est un bon chrétien, il introduira son sexe dans le vôtre. » L’abbé Rapond aussi était un bon chrétien. La sensation déchirante, voluptueuse de la verge du prêtre dans son anus lui revint. Quelle impression aurait-elle quand son mari la pénétrerait par-devant ?

Elle baissa les yeux sur la culotte de cheval du baron ajustée sur ses cuisses musclées. Apercevant la bosse de son sexe, elle s’empourpra.

— Ma chère, je vous laisse vous installer. Marie, votre chambrière, s’occupera de vous.

Le chauffeur descendit sa malle. Une jeune fille brune et trapue comme une paysanne, au visage avenant, la guida vers sa chambre. La poitrine ronde de Marie remplissait bien son corsage. Toute fière de lui montrer la robe de soie qui l’attendait sur le lit, elle babillait, nullement intimidée par sa nouvelle maîtresse. Anaïs, passant la main sur l’étoffe lisse et fraîche, fut prise d’un vertige voluptueux. Elle aimait cette matière douce et coûteuse. Elle apprécia aussi la grande chambre avec le lit à baldaquin à rideaux de velours cramoisi, les boiseries grises et or qui atténuaient la sévérité de la pièce, la fenêtre qui ouvrait sur la campagne et la cascade d’écume.

Tout en déboutonnant son chemisier de coton, Anaïs aspira l’air du printemps. Marie l’aidait à se déshabiller quand une femme entra sans frapper. Elle se tenait très droite, les cheveux relevés en un strict chignon qui la couronnait. La vicomtesse Eugénie de la Roncelière, mère de son fiancé, toisa Anaïs qui était en culotte.

— Bienvenue au château, ma bru.

La voix manquait de cordialité. L’œil critique, la grande dame examina la chemise de toile tendue par les seins lourds. Elle prit les hanches d’Anaïs à deux mains, comme pour en estimer la largeur. La jeune fille avait le sentiment d’être une poulinière examinée par un maquignon. La vicomtesse glissa les doigts dans la culotte d’Anaïs, palpant son ventre rond, ferme, sans bourrelets.

— Il vous faut un corset. Marie, allez dans mon armoire, ces sous-vêtements sont hideux.

D’un geste, elle signifia à Anaïs de les ôter. La jeune fille hésita, gênée de se dévêtir complètement devant sa future belle-mère. La vicomtesse agacée pointa son doigt à l’ongle carmin, long comme une griffe, vers le corsage de toile blanche, trop simple à son gré.

— Allez, ma fille. Pressons.

Ses yeux bleus étaient au moins aussi froids que ceux de son fils. Elle lui avait aussi donné son menton carré. Sa bouche étroite se plissa de contrariété devant les réticences de sa future belle-fille. Anaïs, matée par le regard impitoyable, obtempéra. Le chemisier déboutonné laissa apparaître les seins frémissants. Malgré la douceur de la température, la jeune fille avait la chair de poule. La femme, d’un signe de tête, lui fit signe d’enlever aussi sa culotte. Anaïs commença par rouler ses bas, tournant le dos, pour cacher les marques sur ses seins.

Les zébrures du martinet étaient encore bien visibles, longues raies brunes se croisant sur la chair blanche. Anaïs fit glisser sa culotte en tâchant de garder les jambes serrées. Sa belle-mère tourna autour d’elle, tâta son bassin, comme pour s’assurer qu’elle pourrait porter son petit-fils. De l’ongle, elle souleva la croûte d’une strie sur les fesses, arracha un filament, laissant apparaître une marque rose sur la peau blanche.

— Vous n’avez pas été sage, vilaine fille.

La main d’Eugénie s’attardait sur le derrière, passait entre les cuisses qu’elle desserrait. Anaïs avait honte, mais plus la femme la touchait, plus des envies tièdes gonflaient son ventre. La vicomtesse remarqua l’écoulement intime et demanda, sans considération pour la pudeur de la jeune fille :

— Pour quand attendez-vous vos menstrues ?

Le visage d’Anaïs devint cramoisi. Sa réponse balbutiée eut l’heur de satisfaire la vicomtesse.

— Bien, ce sera passé le jour du mariage.

Anaïs était morte de honte. Sa future belle-mère la faisait se dénuder, s’occupait des détails les plus intimes de sa vie, comme si ç’avait été la moindre des choses. Heureusement, Marie revenait avec des sous-vêtements. Anaïs admira les dentelles de Valenciennes. Puis elle s’empressa de s’habiller pour échapper au regard inquisiteur de la vicomtesse. Le fin tissu de lin était agréable sur sa peau. Elle était si belle dans sa robe qu’elle en oubliait l’examen humiliant qui avait précédé.

— Il faudra que nous nous occupions de votre trousseau.

Les jours suivants, Anaïs dut aller à maintes reprises à Saint-Flour, chez la couturière, la corsetière, la lingère… C’étaient des essayages à n’en plus finir. Toutes ces femmes la palpaient, lui parlaient avec déférence, mais en fait, à travers elle, s’adressaient à sa belle-mère toujours présente. On vantait ses avantages ; mais c’était toujours en pensant à ses responsabilités de génitrice. Les allusions, souvent égrillardes, étaient trop vagues pour qu’Anaïs en saisisse précisément le sens. Elle aurait bien voulu en savoir davantage sur ce qui se passait exactement entre époux, le soir des noces.

Seule au château, Anaïs n’avait plus de vraie confidente. Marie, d’un âge proche du sien, partageait par la force des choses son intimité. Elle préparait les linges de protection au moment des règles, l’aidait même, avec naturel, à les attacher entre ses cuisses. Un matin, Anaïs était dans son bain et Marie lui savonnait les épaules avec vigueur. La fiancée demanda à la servante si elle avait un amoureux. La fille rosit, flattée que sa maîtresse s’intéresse à elle.

— Oui, Mademoiselle, Antoine, le chauffeur.

Elle avait ôté son tablier et son corsage pour ne pas les mouiller. Elle se tenait aux côtés de la future baronne, bras nus, bien blancs et bien ronds, épaules charnues et seins lourds sortant à moitié de la chemise. Anaïs remarqua qu’elle ne portait pas de corset sous sa poitrine opulente. Apercevant les mamelons sombres, dressés sous le tissu, elle pensa au rustre qui lui avait enveloppé les jambes dans la fourrure, comme s’il les emmaillotait.

— Et vous avez…

La fille rit, gênée.

— Un homme, ça n’attend pas, savez-vous ? Je ne vais pas le laisser aller à Saint-Flour visiter des femmes de mauvaise vie.

Elle n’en dit pas davantage. Anaïs se demanda ce qu’Arnaud faisait, lui. Dans sa candeur, elle insista :

— Et qu’est-ce qu’il vous fait ?

— Il me caresse les nichons. Comme ça.

En guise de démonstration, Marie palpa délicatement les seins d’Anaïs recouverts de mousse légère. Les mamelons roses se dressèrent au milieu des bulles.

— Avec ma sœur, on se le fait aussi, en se lavant ensemble. Ah là là, ça fait drôlement du bien !

Marie en parlait comme d’un jeu de gamines. Rassurée, Anaïs poussa un soupir de bien-être et laissa reposer sa nuque sur l’appuie-tête. Marie insistait à pleines mains sur les seins fermes, bien tendus. Dans le ventre d’Anaïs, revenaient la chaleur agaçante et la démangeaison intime qui lui faisaient perdre la tête. Marie plongea le bras dans l’eau ; ses doigts glissèrent sur le ventre palpitant, atteignirent les poils. La jeune fille étonnée se raidit. L’autre, sans paraître s’en apercevoir, babillait sans arrêt :

— Et vous savez, avec ma sœur, aussi, dans l’eau… on s’amuse souvent comme ça… Je lui touche son bouton, elle me touche le mien.

Anaïs n’avait jamais fait cette expérience à Sainte- Anastasie.

— Mais c’est très mal, ça ! Au couvent, on était surveillées. Même la nuit, au dortoir…

Marie écartait les poils dans l’eau pour mettre au jour le clitoris gonflé. Elle eut un rire léger.

— Oh mais, après, avec ma sœur, on va toujours se confesser, et c’est effacé. Vous ne voulez que je vous le touche un peu, le vôtre ?

Toute molle dans l’eau, Anaïs ne répondit pas, ni ne bougea. Elle ne se défendit pas non plus quand Marie saisit son clitoris entre le pouce et l’index, le pressa doucement, le fit rouler sous le capuchon de chair tendre, comme une perle dure entre ses doigts. Un ongle s’insinua entre les grandes lèvres. Anaïs poussa un soupir ; Marie s’arrêta aussitôt.

— Je vous ai fait mal ?

Frustrée, le souffle court, la future baronne s’efforça de prendre une voix naturelle.

— Non, non, ça va.

— Je vais plutôt vous nettoyer l’intérieur.

La domestique présenta le bout de son doigt à l’entrée du vagin qui béait. Anaïs avait cessé de respirer.

— Vous croyez, Marie ?

Tout en faisant rouler son doigt, la servante parlait très bas :

— Mais si, il faut bien le nettoyer. Tout doit être très propre pour votre mari.

Etonnée, à moitié convaincue, Anaïs écarta les cuisses. L’extrémité du doigt de Marie s’enfonça en elle, se mit à tourner. Des spasmes secouèrent la futur baronne. Elle gémissait, agitait la tête ; des ondes de plaisir contractaient son corps. Et elle poussait ses fesses vers les doigts de sa chambrière. Cela devenait vraiment très bon. Meilleur que lorsqu’elle se le faisait elle-même. Instinctivement, elle pressait sa main sur celle de Marie, l’écrasait contre son sexe excité.

— Oui ! Oh ! Oui ! Ah, mon Dieu ! Oui !

C’était tout ce qu’elle arrivait à dire, et elle le répéta comme une litanie, jusqu’à ce qu’essoufflée, elle se retrouve la tête abandonnée sur l’épaule nue de la jeune paysanne. Marie lui souriait timidement, mi amusée, mi gênée.

— Chiennes ! Je vous y prends encore, Marie, à tripoter une fille !

Les deux coupables sursautèrent. Les yeux animés, la vicomtesse s’avançait vers la baignoire. Anaïs s’était recroquevillée, écrasée sous le poids de sa faute. Curieusement, Marie, qui s’était relevée, ne paraissait pas plus effrayée que ça. La servante ne s’était-elle pas moquée de sa jeune maîtresse ? Ne s’agissait-il pas d’un coup monté ? La vicomtesse souffleta la servante, qui ne broncha pas. Puis elle saisit Anaïs par l’épaule, la fit mettre debout, l’empêchant d’enfiler un peignoir. Elle la tira sans ménagement hors de l’eau, et ordonna à Marie de suivre le mouvement.

Nue, ruisselante, Anaïs se laissa entraîner le long de couloirs et d’escaliers encore peu familiers. Elle se retrouva dans une vaste pièce voûtée, sans fenêtre, aux murs nus. Il faisait froid ; la grande cheminée n’était pas allumée. Frissonnante, elle tenta de supplier sa belle-mère, l’assurant qu’elle ne recommencerait plus, qu’elle ne comprenait pas ce qui était arrivé.

— Vos poignets.

La vicomtesse y serra des bracelets de cuir et attacha sa belle-fille par une chaîne, avant de la plaquer au mur glacé. Les pierres égratignèrent la peau tendre. Anaïs poussa un gémissement plaintif. Puis elle observa la salle. Des anneaux de fer étaient scellés aux parois, des cordes pendaient du plafond ; elle distingua, dans une partie mal éclairée, une grosse poutre à laquelle étaient accrochés des fouets. Marie demeurait immobile, semblant attendre un ordre.

— Toute nue !

A l’injonction, la servante se déshabilla prestement. Sur un geste de sa maîtresse, elle tendit ses mains, pour qu’on les lie. Elle obéissait à l’instant même où on la commandait, sans la moindre réticence, comme si elle connaissait par cœur le rituel.

Les deux filles attendirent un long moment sans parler. Morte d’inquiétude, Anaïs aurait voulu poser des questions, mais Marie fermait obstinément les yeux, comme pour l’éviter. Anaïs se croyait perdue. Arnaud voudrait-il encore d’elle ? N’allait-on pas la chasser, la renvoyer au pensionnat ? Elle espérait un châtiment qui la purifierait, la rendrait digne d’épouser le baron. Mais encore troublée par les caresses reçues dans le bain, elle avait la sensation entre les cuisses d’un écoulement qui n’était pas certes pas dû à la fin de ses règles.

La porte s’ouvrit, laissant passer la vicomtesse et son fils portant chacun une lampe à pétrole. Ils en allumèrent d’autres, tout autour de la pièce. C’étaient bien des fouets qu’Anaïs avait entrevus. Elle se revit nue, au couvent ; la mère supérieure la flagellait. La peur des coups enflammait son ventre. Sa poitrine frissonnait, mais entre ses cuisses, son sexe était tout chaud.

D’une main ferme, Arnaud tira sa future femme vers une corde qui pendait à une poulie, au centre de la pièce. Elle le regarda d’un air suppliant, mais il se montra inflexible. Sa mère poussait Marie. Le baron lia leurs poignets ensemble, tendit le câble. Elles se retrouvèrent plaquées l’une contre l’autre, poitrine contre poitrine, ventre contre ventre. Marie considérait Anaïs d’un regard calme, comme si la situation n’avait rien eu d’inconvenant. Arnaud donna une violente secousse, qui étirait les bras d’Anaïs. Elle gémit. Marie, plus petite, obligée de se tenir sur la plante des pieds, grimaçait sans se plaindre.

Jamais encore Anaïs n’avait senti de mamelons contre les siens. Jamais non plus elle n’avait pressé son pubis contre celui d’une autre fille. Ses poils s’accrochaient à ceux de sa domestique. Elle avait peur, elle savait qu’elles allaient être punies. Mais le corps nu, bien rebondi, était doux et tiède contre le sien. Une démangeaison irritante gagnait son sexe enfiévré, qui coulait toujours davantage.

La vicomtesse tendit un fouet à son fils, qui le fit claquer en l’air. Il tourna autour des deux filles accolées en grappe, examinant les fesses bombées, les reins creusés, les épaules aux omoplates saillantes. Les chairs blanches comme des pages vierges semblaient n’attendre qu’une solide flagellation.

Arnaud visa les fesses de Marie. La longue lanière s’imprima sur sa croupe, la mèche venant à la fin cingler celle d’Anaïs. Toutes deux tressautèrent, se retenant pour ne pas crier. Le baron sembla déçu de leur résistance, comme s’il regrettait de ne pas leur avoir fait plus mal.

— Vous êtes trop doux, laissa tomber la vicomtesse.

Il frappa juste au-dessous du coup précédent. Cette fois, Anaïs, les fesses mordues par la mèche du fouet, râla de façon pitoyable ; ce qui lui valut d’être menacée par la vicomtesse :

— Ma fille, ce sera un coup supplémentaire par plainte.

Anaïs se contracta en un terrible effort, mordit ses lèvres pour ne pas hurler, réalisant que nulle limite n’avait été fixée à la punition. Arnaud frappa encore, lacérant la croupe de Marie, puis celle de sa future femme.

— Pas de jalouse !

L’humiliation de son ironie mauvaise s’ajoutait aux souffrances. Il flagellait les corps avec méthode, remontait aux épaules, revenait aux cuisses. La lanière s’enroulait autour des deux victimes, déchirait les peaux fragiles. A un coup plus violent, qui coupa leurs jambes, toutes deux fléchirent les genoux. La corde tira atrocement sur les poignets d’Anaïs. Elle tenta de se redresser, mais un nouveau coup l’en empêcha.

Arnaud prit son élan et les frappa sauvagement, de toutes ses forces, aux fesses. Pendues au cordage, elles sursautèrent, poussant un même cri de douleur. Faisant sonner ses bottes, il tournait autour d’elles, l’air satisfait des preuves de leurs souffrances. A travers ses larmes, Anaïs aperçut la grosse bosse de son pantalon. Allait-il la prendre maintenant ? Il surprit la direction de son regard. Il lui jeta en ricanant :

— Jamais avant le mariage, ma chère !

Il passa derrière Marie. Ses yeux luisaient de concupiscence.

— Mais par droit de cuissage, oui !

Ostensiblement, il déboutonna sa braguette et dégaina sa lourde verge dressée. Anaïs repensa à l’abbé ; la tige de son fiancé était plus épaisse, plus menaçante. Elle avait des doutes sur la possibilité d’une pénétration par-devant. Et par-derrière aussi ! Elle rougit, incapable de détacher son regard du long morceau de chair bosselé de veines saillantes, qui portait au bout une grosse boule violacée déjà humide. Arnaud secoua sa trique, fit coulisser la peau du prépuce, qui s’enroula à la base du gland.

— Avez-vous déjà vu une chose pareille dans votre couvent ?

Anaïs se tut, n’osant répondre, devinant à quel point il serait inconvenant d’acquiescer. Mais elle ne pouvait détacher les yeux du sexe de son fiancé. Lequel, bientôt, elle le savait, de gré ou de force, plongerait dans son entrecuisse, l’emplirait, la déflorerait dans les plus extrêmes douleurs !

— J’attends, Mademoiselle. Qu’est-ce donc que cette chose ?

— Votre… pipi… dit-elle d’une petite voix hésitante de gamine.

Il éclata d’un ricanement méprisant :

— Un gros pipi, alors ! Dites plutôt ma queue, dorénavant, s’il vous plaît ! On n’est plus au couvent des oiselles, ma mie !

Même la servante et la vicomtesse gloussaient en chœur, en répétant « pipi, oh non, c’est pas vrai… » Anaïs se sentait horriblement mortifiée. Le baron reprit d’un ton grinçant d’ironie :

— Et c’est avec cette queue, donc, que je vous baiserai bientôt, ma chère. Bientôt. Patience, nom de nom !

Le cœur d’Anaïs battait à tout rompre. Elle se serait donnée à lui sur-le-champ s’il l’avait voulu. Tout lui était préférable au châtiment qui, elle le sentait bien, menaçait.

— Je serai à vous, dit-elle dans un souffle.

Arnaud fit celui qui n’entendait pas. Il saisit Marie par les hanches, colla son ventre entre les fesses rebondies de la servante.

— Petite démonstration.

La fille se lova contre lui, montrant qu’elle désirait le contact de sa verge, voulait qu’il la pénètre par le cul. Arnaud pouffa grossièrement en s’adressant à sa fiancée :

— Instruisez-vous, ma chère ! Regardez bien !

Le visage de la paysanne se contracta, tandis que celui d’Arnaud prenait un air satisfait. Il la pilonna à coups rapides, secouant son corps qui se frottait contre celui d’Anaïs. Marie geignait doucement sous les assauts de l’homme. Il ordonna :

— Embrassez-vous !

La fille ouvrit les lèvres, Anaïs y posa les siennes. Elle sentait le souffle tiède de sa servante ; une excitation qu’elle ne pouvait réprimer la gagna aussitôt. Quand la langue de Marie passa entre ses dents, elle avança la sienne, le ventre inondé d’un désir incontrôlable. Il lui était arrivé de rêver qu’elle collait son corps à celui de son amie Hortense, que leurs chaleurs se mêlaient, mais ce contact dépassait toutes ses imaginations.

Arnaud s’agitait par à-coups pressés, nerveux. La poitrine de la fille, de plus en plus tendue, s’agitait contre celle d’Anaïs, dont les tétons durcissaient à leur tour. Si elle l’avait pu, elle aurait ouvert les jambes, frotté son sexe trempé de sécrétions contre la cuisse de Marie pour se soulager.

En réponse à son désir, elle sentit les os durs de la paume d’Arnaud s’agiter contre son pubis. Mais la main n’alla pas plus avant sur son sexe. C’est de Marie qu’il s’occupait. Celle-ci gigotait, pressait sa bouche de toutes ses forces contre celle d’Anaïs. Arnaud la secouait de puissants coups de reins.

Anaïs vit le visage de son fiancé changer ; ses traits se rassérénaient au fur et à mesure que son plaisir montait. Il contracta ses épaules, s’agita violemment par saccades, puis soupira profondément, enfin satisfait.

Frustrée, des désirs plein le ventre, Anaïs cherchait désespérément à se cajoler contre le corps amolli de sa domestique. Arnaud lâcha la fille et se rajusta avec indifférence. La vicomtesse, voyant le corps nu zébré de coups d’Anaïs s’agiter contre celui de Marie, s’empara du fouet. Elle cravacha les deux filles ensemble, frustrée de ne pas les avoir fait souffrir de sa main.

Les coups pleuvaient sans relâche. Anaïs se plaignait à chaque brûlure de la lanière, ce qui ne faisait qu’exciter son bourreau. Assommée par la souffrance, elle finit par perdre conscience, pendant lamentablement à la corde. Arnaud arrêta la main de la vicomtesse, qui aurait bien continué à flageller malgré tout. Il détacha les amies. Anaïs s’affala sur le sol, entraînant Marie dans sa chute.

Laissant sa mère s’occuper de la servante, le baron chargea le corps inerte de sa fiancée sur son épaule. Il la ramena dans sa chambre. Anaïs revint à elle au moment où il lui liait les poignets à un montant du lit. Il observa le corps nu de la jeune fille, atrocement strié et marqué de profondes cicatrices. Entre les cuisses largement ouvertes, il fixait la fente entrebâillée.

— Et que ceci vous serve de leçon ! Pipi, non mais…

CHAPITRE IV

LA CONFESSION

Anaïs demeura deux jours attachée. Marie avait reçu l’ordre formel de ne plus s’occuper d’elle. La camériste de la vicomtesse, une robuste personne frisant la cinquantaine, la remplaçait. Elle laissait Anaïs nue et les mains liées. Jamais elle ne soignait ses blessures, ni ne tentait d’apaiser ses souffrances.

— Vous vous en souviendrez, disait-elle, en écho aux paroles du baron.

Anaïs restait de longues heures couchée, plongée dans la torpeur. Un matin, la femme de chambre remarqua l’humidité de son sexe. Elle décolla ses petites lèvres, et découvrit son ouverture vaginale gluante de sécrétions. Au contact des doigts sur ses chairs intimes, Anaïs sentit s’enflammer son bas-ventre. La femme ricana.

— Ce n’est pas bien, vous n’êtes pas sage.

Ce n’était pas dit à une enfant, mais à une femme au corps appétissant, que les marques de fouet et les liens rendaient encore plus désirable. La caresse sur sa vulve fit renaître ses envies de jouissance ; Anaïs soupira, n’osant inviter la chambrière à continuer. Celle-ci quitta la pièce. Enervée, la vulve mouillée, Anaïs espérait son retour ainsi que des attouchements supplémentaires. Elle souleva les fesses, tenta de regarder son pubis entre ses cuisses ouvertes. Aux mouvements qu’elle fit, le drap épais gratta douloureusement ses plaies. Elle réussit à se débarrasser de la pièce de lin en se mettant sur le ventre.

Le bord du matelas racla contre son sexe, une secousse électrique lui parcourut le bas-ventre. Agréablement surprise, elle pressa sa vulve contre le drap de dessous. Son clitoris durcit, roulant contre le bourrelet de toile à chaque ondulation des hanches. Elle accélérait le rythme de ses mouvements, quand des bruits de pas résonnèrent dans le couloir.

Anaïs n’eut pas le temps de repasser sous le drap. Elle s’allongea au milieu du lit, à plat ventre, offrant ses cuisses entrouvertes. Ses reins cambrés mettaient ses fesses dodues bien en évidence. La chambrière délia ses poignets, puis lui fit enfiler une longue chemise de nuit.

— Madame la vicomtesse vous envoie votre confesseur.

Le sexe enfiévré, Anaïs massait ses poignets endoloris. Elle était plantée debout à côté de son lit quand l’abbé Rapond entra. Il parcourut la pièce d’un regard circulaire, et s’avança vers elle, congédiant la domestique d’un geste de la main. Il regarda la servante se diriger vers la porte, écouta le bruit de ses pas qui s’éloignaient dans le couloir. Dans le silence qui suivit, Anaïs eut l’impression que la fille revenait sur la pointe des pieds coller son œil au trou de la serrure.

Alors, l’abbé éleva la voix avec emphase, en adressant à Anaïs de grands gestes de la main.

— Mon enfant, il faut vous repentir, pour vous préparer au saint sacrement du mariage. Je veux vous entendre en confession.

La concupiscence luisait dans ses yeux alors qu’il débitait son sermon. Il tira les rideaux du lit. Anaïs comprit qu’ainsi la chambrière ne pourrait les voir. Toujours discourant, l’abbé s’assit sur le lit, et fit signe à Anaïs de le rejoindre. Il jouait avec ses liens, l’air narquois.

— Une bonne épouse doit se soumettre en toutes choses à son mari. Laissez-vous pénétrer par cette vérité première. Le reste en découlera.

Avant qu’elle ait pu répondre, sa voix retentit, pleine de menace :

— Vous êtes une pécheresse !

Les pensées se bousculaient dans la tête d’Anaïs. Elle ne voyait plus le bonhomme mal fagoté, n’écoutait pas les réprimandes, ne sentait pas l’odeur de tabac froid. A un geste réitéré de la main grassouillette, elle vint à lui, fit mine de s’agenouiller pour se confesser. Mais l’abbé, la tirant doucement, la poussa vers le matelas. Le lit était haut, Anaïs se retrouva à moitié allongée sur le ventre, les pieds reposant sur le carrelage. Elle regarda vers la porte. Les épais rideaux de velours cramoisi les masquaient. L’abbé souffla à son oreille :

— J’espère que vous êtes toujours vierge. Je dois vérifier.

Sa voix oppressée, rauque, trahissait son émotion. Elle l’entendit avaler sa salive ; il passa ses mains tremblantes sur sa croupe. L’étoffe de la chemise de nuit lui racla le cul ; elle remua, et le lit grinça. D’un signe, il lui imposa silence. Glissant à bas du lit, sans bruit, il souleva sa chemise, dévoilant ses longues jambes. Anaïs émit un soupir. Flattant sa nuque, il présenta à ses lèvres son mouchoir à carreaux. Elle le mordit, pensant à la femme de chambre derrière la porte, qui les espionnait.

Le prêtre se mit à genoux, plongea la tête entre ses fesses, le nez collé à son anus. Il humait à petits coups les parfums fauves qui montaient de son derrière. Anaïs avait vu les chiens agir ainsi dans les rues. Depuis plusieurs jours qu’on négligeait sa toilette, son corps s’était couvert d’odeurs musquées, et son anus mal torché tout particulièrement. Le souffle tiède qui balayait par bouffées ses chairs moites l’excitait. Elle eut envie de presser sa croupe contre le visage de l’homme, pour mieux le sentir entre ses fesses. Elle ferma les yeux, la joue sur le drap, attendant que l’abbé aille plus loin.

Les doigts du prêtre passèrent sur son anus, glissèrent vers les poils de son pubis, titillèrent ses lèvres qui s’écartaient. Il fit tourner son doigt à l’entrée du vagin, qu’elle n’avait encore jamais osé observer de près, mais qu’elle sentait tellement chaud, tellement ouvert, et qui n’attendait que d’être pénétré ! Lentement, la phalange osseuse s’introduisit en elle.

Anaïs s’efforçait de ne pas respirer trop fort. Elle s’interdisait de gémir, les dents serrées sur le bâillon improvisé. Et elle écartait les cuisses, le plus possible. L’index tournait délicatement entre ses parois humides. De l’autre main, l’abbé toucha son bouton durci. Un obstacle, à l’intérieur du sexe de la jeune fille, fit barrage à la pénétration du doigt. Un spasme contracta son ventre. Elle frotta ses seins, pointes tendues, contre le drap, et poussa résolument le bassin vers le doigt enfoncé. Oubliant tout, pour ne penser qu’aux secousses qui l’agitaient tout entière, le corps tordu, elle eut un orgasme.

Elle se retrouva en sueur, ses dents transperçant le mouchoir, avec le doigt à demi introduit, qui lui faisait mal. Elle ne supportait plus l’intrusion tant son sexe était devenu sensible.

L’abbé retira son index. Elle frémit quand il l’abandonna. Ses lèvres se joignirent à regret. Elle demeura alanguie, les fesses à l’air, les cuisses ouvertes. A un bruit de tissu froissé, elle se retourna à demi, et vit l’abbé, la soutane relevée, coincée dans la ceinture. Il tenait dans sa main, sortant de son caleçon, son sexe au bout mauve qu’il agitait avec force. Comme chez son fiancé, un bout de peau allait et venait à l’extrémité, s’enroulant comme un bourrelet. L’abbé fit passer son gland humide sur le derrière nu, appuya de l’autre main sur les reins creusés, faisant saillir les fesses de la jeune fille. Anaïs le laissait faire, s’attendant à ce qu’il lui défonce le cul, comme au couvent.

Elle entendait ses soupirs, le bruit de sa main allant et venant à toute vitesse le long de sa verge. Des jets tièdes frappèrent ses fesses, à trois reprises. L’abbé, les yeux mi-clos, avait un air apaisé. Il expira profondément, comme après un effort intense. Il récupéra son mouchoir et essuya la vulve mouillée, avant d’éponger le sperme répandu sur la croupe.

— Mon enfant, vous devez savoir que la nature demande quelques satisfactions.

Il abaissa la longue chemise de nuit aux pieds de sa pénitente, la fit s’agenouiller et reprit son sermon sur les devoirs sacrés d’une épouse et sur le secret absolu de la confession.

Anaïs l’écoutait sans chercher à comprendre. Elle éprouvait une sensation de plénitude, un apaisement qu’elle n’avait jamais ressenti. S’il le lui avait demandé, elle se serait allongée sur le lit, le laissant faire d’elle tout ce qu’il aurait voulu.

Au nom de l’obéissance qu’elle lui devait en tant que prêtre, l’abbé lui commanda de ne jamais révéler à quiconque, pas même à son mari, ce qui venait de se passer entre eux. Anaïs acquiesça. Satisfait, il prit congé d’elle. A ce moment, on entendit derrière la porte un bruit de jupe froissée qui s’éloignait.

CHAPITRE V

LES NOCES

A quelques jours du mariage de son fils, le vicomte Henri de la Roncelière revint sur ses terres. Tout à ses plaisirs, il laissa son épouse organiser cérémonies et réceptions.

Le vicomte était bel homme, mince malgré la cinquantaine bien sonnée, le cheveu encore noir, la moustache conquérante, l’habit élégant du dandy. Quand il vit Anaïs, il la détailla avec une impudeur qui fit baisser les yeux à la jeune fille. C’était comme s’il la déshabillait. Comment le père de son fiancé pouvait-il se comporter ainsi ?

Devant le trouble de la fiancée, le vicomte prit une voix chaude, rassurante, pour lui souhaiter la bienvenue dans la famille, beaucoup de bonheur, et bien sûr un fils. Anaïs assistait de nouveau aux repas. Le vicomte ne lui adressait guère la parole, mais elle sentait qu’il l’observait avec une insistance gênante. Elle était soulagée de retrouver sa chambre, et y demeurait enfermée, les mains attachées, allongée sur son lit.

Ses sécrétions continuaient de plus belle, surtout depuis la visite de l’abbé. La vicomtesse, alertée par la camériste, vint en personne constater la chose. Elle entra dans un grand bruit de jupes et, sans adresser la parole à la jeune fille, souleva sa chemise. Anaïs ne put l’en empêcher. D’ailleurs, même si elle avait eu les mains libres, elle n’aurait pas osé s’opposer à la maîtresse des lieux. D’autorité, celle-ci écarta les cuisses qu’elle venait de dénuder, et toucha de son ongle verni la vulve chaude, comme si elle désignait le coupable. Son sourire narquois, lorsqu’elle vit une goutte de liquide translucide glisser sur son doigt, vexa horriblement Anaïs.

Sur un signe de la vicomtesse, la domestique releva rudement la jeune fille et lui ôta sa chemise. Anaïs souleva les bras sans protester. Quand elle fut nue, les deux femmes la considérèrent d’un œil méprisant, détaillant son corps où les profondes zébrures du fouet commençaient à peine à cicatriser. Réalisant qu’elle avait les mains libres, Anaïs, dans un violent mouvement de pudeur, se couvrit les seins et le pubis. La vicomtesse échangea un regard avec la femme de chambre, et celle-ci murmura avec délectation :

— Si Mademoiselle veut bien se donner la peine de pisser…

La jeune fille hésitait à s’accroupir sur le pot qu’on venait de poser sur le sol. Une bourrade la fit obéir. Elle plia les genoux et écarta les cuisses. Ses fesses touchèrent le rebord de métal émaillé, sa touffe de poils se sépara, révélant son sexe d’où s’échappait déjà un flot clair, à l’odeur âcre. D’ordinaire, elle aimait se regarder uriner, ou fermer les yeux en humant ses parfums intimes. Mais là, c’était impossible ; on avait forcé le cœur de son intimité. Elle aurait voulu, au contraire, avoir la force de se révolter.

A peine avait-elle fini, qu’on la fit se relever. Quelques gouttes de pisse roulèrent de sa vulve à sa cuisse. La vicomtesse ne fit aucune remarque. La chambrière serra très fort une ceinture autour de la taille d’Anaïs, lui faisant pousser un soupir. Retenu par deux lanières, un triangle de cuir souple couvrait son sexe. La domestique y disposa un linge, avant de le presser très fort contre les lèvres de sa vulve. Ainsi, Anaïs ne pouvait plus « se toucher ». On l’avait affublée d’une sorte de ceinture de chasteté. Une irritante chaleur la gagna. La peau délicate de sa fourche frotta contre le cuir dur. Une mince lacet, que la femme tendit pour qu’il s’incruste dans ses chairs, passa entre ses fesses et scia son anus. A chacun de ses mouvements, la friction sur son cul et sur son sexe exacerbait ses désirs. A sa grande honte, Anaïs s’aperçut que ses seins pointaient. La vicomtesse laissa tomber :

— Votre chambrière vous libérera seulement pour aller aux toilettes !

Ne pouvant défaire elle-même les nœuds compliqués de sa ceinture, Anaïs resta plusieurs jours énervée par un désir qu’elle ne pouvait apaiser. Elle dînait avec la famille, dans le grand salon. C’était le seul moment de la journée où elle les voyait tous. Pendant le repas, elle ne parvenait pas à suivre leur conversation, et on ne cherchait nullement à l’y faire participer. Elle ne pensait qu’à l’obsédante pression du cuir sur son sexe, et rêvait qu’Arnaud délaçait l’étrange ceinture.

A la longue, le frottement finit par entailler ses chairs intimes. En découvrant le linge trempé sur son sexe et le cuir durci tant il était mouillé, la camériste appela la vicomtesse. Eugénie fit s’incliner Anaïs. Elle palpa sa vulve déjà écartée, gratta du bout de l’ongle l’anneau de son vagin dilaté. Un frisson parcourut la croupe tendue de la jeune fille qui, d’un mouvement instinctif, se poussa vers le doigt pour qu’il la pénètre.

— Attachez-la.

La femme de chambre fit coucher Anaïs, et serra des bracelets de cuir autour de ses poignets et de ses chevilles. La jeune fille se retrouva écartelée, jambes et bras ouverts, nue sur le grand lit. On était à la veille du mariage. Elle resta ainsi toute la nuit, livrée à ses désirs pervers, avec des envies de caresses sur tout son corps, sur ses seins tendus surtout, et plus encore sur ses petites lèvres gonflées…

Elle ne s’endormit qu’aux petites heures du matin. A son réveil, la douceur d’un rayon de soleil sur son ventre attisa ses envies voluptueuses. Elle tendit son bassin en avant pour que la chaleur de l’astre atteigne ses chairs humides. Des bruits de pas dans les couloirs dallés la ramenèrent à la réalité.

La femme de chambre entra, suivie de Marie, les yeux baissés. Anaïs repensa à la punition qu’elles avaient reçue ensemble, à la douceur de la peau de la fille. Déliée, Anaïs dut faire ses besoins, surveillée par la vieille, tandis que Marie préparait des cuvettes. On se contenta de la laver avec une éponge, sans trop insister sur sa vulve irritée. Comme on la séchait, Anaïs ne put s’empêcher de presser son sexe sur la serviette.

— Voulez-vous le fouet ? dit sèchement la camériste.

Jamais une domestique ne lui avait parlé sur ce ton. Rouge de honte, Anaïs baissa les yeux. A cet instant, sa belle-mère entra, majestueuse, vêtue comme avant-guerre d’une longue robe de soie naturelle. Son corset accentuait la finesse de sa taille, mettant en valeur sa gorge superbe et le port altier de son cou souligné par une rivière de diamants.

La vicomtesse toisa la jeune fille vêtue de sa seule chevelure, qui cascadait jusqu’à ses reins cambrés en boucles blondes à reflets roux. On ne lui mit pas de chemise ; son corset fut lacé à même sa peau. Ses seins y gagnèrent en arrogance, et ses fesses encore davantage en cambrure. On enfila des bas sur ses cuisses blanches et marbrées. Comme à regret, la vicomtesse fit signe à Marie de lui passer aussi sa culotte, pour cacher sa touffe frisée. On laissa Anaïs en peignoir, pour qu’un coiffeur lui monte un chignon ceint d’une couronne de fleurs d’oranger mêlées de perles. Ensuite, on la vêtit d’une robe de soie blanche qui ne dissimulait pas le haut de ses seins gonflés, et dégageait ses épaules rondes.

Anaïs s’admira dans une glace. Jamais elle n’avait été parée ainsi. Eugénie de la Roncelière attacha à son cou trois rangs de perles. Anaïs vivait un rêve. Le regard cruel de sa belle-mère lui rappela un instant ses peurs ; mais elle les oublia vite pour se laisser emporter dans le tourbillon de la fête.

Ce fut une belle noce. Le maire s’était déplacé pour la cérémonie civile dans le grand salon. Puis ce fut au tour de l’évêque de Saint-Flour d’officier dans la chapelle privée du château, ornée de corbeilles de lys blancs au parfum insidieux. Au commandement du capitaine de Rezentières, les amis du marié, en uniforme d’apparat, décorations étincelant sur la poitrine, sabre au clair, firent une haie d’honneur. L’harmonium jouait la marche nuptiale.

Pendant le repas, à intervalles réguliers, un invité levait son verre à la santé de la mariée. Tous applaudissaient. Et Arnaud se penchait sur elle, lorgnant avec désinvolture dans son décolleté.

L’après-midi, des barriques furent mises en perce dans le parc, pour régaler les paysans qui acclamèrent leurs maîtres. Anaïs, grisée par le vin et l’ambiance, se serait volontiers retirée avec son mari, mais la fête devait continuer. A un moment, la chambrière l’emmena vider sa vessie. Pour pouvoir se soulager, la mariée avait besoin qu’on l’aide à soulever sa robe à traîne. Sous le regard inquisiteur de la femme de chambre, Anaïs pensa à sa nuit de noces toute proche.

Elle avait vu de près le pénis qu’Arnaud allait lui enfoncer dans le sexe, comme il l’avait enfilé dans le cul de Marie. Elle avait reçu celui de l’abbé dans l’anus. Elle n’avait pas peur de sentir la verge de son mari fouiller son vagin de vierge. La curiosité et le désir, mêlés à la boisson, chauffaient son ventre.

Elle retourna à table, le sexe humide, tout entière dans l’attente de ce que son mari allait lui faire. Elle ouvrit le bal avec lui. Peu habituée à la valse, la tête lui tournait. Elle avait peur de trébucher, mais son époux la guidait. Elle s’abandonnait, sentait son bras raide posé sur sa taille. Il avait un regard étrangement dur. Lui en voulait-il encore pour ce qui s’était passé avec Marie ?

Tard dans la nuit, Arnaud l’entraîna hors du grand salon. Elle le suivit le cœur battant, sans la moindre réticence. Il était normal que les mariés s’éclipsent à la fin de la soirée. La traîne de l’immense robe blanche glissait en silence sur le sol dallé ; Arnaud conduisait sa femme à travers un dédale de couloirs déserts. Ils arrivèrent devant la salle où il l’avait fouettée. Elle s’arrêta effrayée, mais il la poussa à l’intérieur de la vaste pièce voûtée, éclairée par des torches.

Les amis du marié s’y trouvaient déjà, fumant et buvant. A l’entrée des époux, les conversations cessèrent. Un lourd silence s’installa. Les hommes en uniforme fixaient Anaïs. Inquiète, elle scruta leurs regards froids, et découvrit qu’à l’endroit où elle avait été sauvagement flagellée avec Marie, on avait installé la grosse poutre de bois luisant. Elle frissonna au souvenir des souffrances qu’elle avait endurées.

— Déshabillez-vous ! ordonna Arnaud, sans élever la voix.

Il lui parlait comme à une domestique. Elle comprit qu’elle allait être châtiée. Qu’avait-on à lui reprocher ? Elle n’en avait aucune idée. Mais il avait un air si fermé que, sans mot dire, elle leva la main vers son corsage pour s’exécuter. Son rêve d’une nuit d’amour était brisé. Elle marqua une hésitation au moment de se dévêtir devant une assemblée d’hommes.

Agacé par ses réticences, son mari tira brutalement sur sa robe, qui se dégrafa, libérant sa poitrine. Ses seins blancs très proéminents, aux pointes dressées, palpitaient au-dessus du corset. Arnaud fit glisser la robe coûteuse qu’il venait de déchirer. Anaïs s’en dégagea et apparut en jupon, qu’elle ôta sur un signe autoritaire du baron. Elle immobilisa sa main sur l’élastique de sa culotte. Elle tremblait ; ses jambes ne la portaient plus. Le regard impitoyable de son mari la dissuada d’émettre la moindre protestation. Elle se résigna à faire glisser la culotte. Ses cuisses serrées, malgré ses efforts, ne masquaient pas ses poils. Et encore moins ses fesses charnues.

Les officiers faisaient cercle autour d’elle, seulement vêtue de ses bas et de son corset. Sans ménagement, Arnaud la coucha sur la poutre, lui collant le ventre contre le bois dur. Il lui écarta les cuisses du genou, fit glisser les pieds sur le sol. Déséquilibrée, Anaïs bascula contre le madrier, le derrière en l’air. Elle trouva un appui sur les accoudoirs en formes d’encoches. Un des hommes en profita pour lui ligoter les bras. En même temps, on liait ses chevilles à des anneaux fixés au sol. Elle adressa un regard suppliant au baron. Il jouait avec un martinet à longues lanières sombres au bout desquelles étaient fixées des boules de plomb. L’air ironique, il lui présenta ostensiblement le chat à neuf queues.

— Vous fêterez peut-être un jour vos noces d’or ou de diamant. Ce soir, ce sont vos noces de fouet.

Anaïs allait être fouettée cul nu devant des inconnus. Curieusement, à sa peur et à sa honte, se mêlait l’envie d’être pénétrée. Elle devait bien se l’avouer, l’idée d’être fessée devant ces hommes importants l’excitait. Elle en mouillait sur le bois glissant de la poutre.

— J’entends que vous supportiez la souffrance sans vous plaindre, laissa tomber Arnaud.

Cuisses écartées, sexe ouvert et cul pointé, la jeune baronne attendait sa punition. Arnaud, sans prévenir, lui appliqua un coup terrible qui lui brûla atrocement les fesses. Elle sursauta, puis secoua si fort la tête que son chignon se défit. Elle réussit à retenir le cri qui montait à ses lèvres. Les lanières la blessaient, les balles de plomb s’incrustaient dans ses chairs, ses dents crissaient, des larmes embuaient ses yeux, et ses longs cheveux balayaient le sol à chaque coup de fouet. Arnaud la frappait sans merci, comme s’il cherchait à briser sa résistance, à la faire hurler de douleur. Enfin, il s’arrêta. Anaïs crut un instant que son supplice était terminé. Elle relâcha ses épaules qui faisaient saillir ses omoplates.

— Amusez-vous, mes amis !

L’un après l’autre, les hommes passèrent derrière elle, la frappant d’un ou de deux coups bien assénés, accompagnés de commentaires obscènes et de quolibets.

— Quel cul !

— Et quelle touffe !

— On dirait qu’elle pisse tellement elle mouille !

Anaïs s’efforçait de demeurer stoïque sous l’interminable fessée. Accablée de mépris et de souffrances, elle ne comptait plus les coups.

Le capitaine de Rezentières refusa le martinet. La poitrine couverte de médailles tintantes, il se planta devant elle en dégainant son épée. Il fit passer avec lenteur la lame luisante devant les yeux d’Anaïs. L’acier nu était effrayant ; elle frissonna au contact froid de la lame dont le dos glissa sur son cou, sur ses seins et sur ses tétines tendues.

— Que diriez-vous de quelques coups de plat de sabre ?

Anaïs craignait que le fil tranchant ne la coupe. Sous le regard sévère du baron, elle retint la supplication qui montait à ses lèvres. Le capitaine lissa sa moustache, frotta son arme contre les fesses nues. Il leva la lame et l’abattit de toutes ses forces, laissant un large sillon sur la croupe d’Anaïs. Il frappa encore, avec un cri de bûcheron, comme pour donner plus de puissance à son coup. La jeune fille ne put s’empêcher de tressaillir quand une cuisante douleur s’imprima sur son cul.

— Je suis sûr qu’elle aime ça !

Le seul civil de l’assemblée prit le sabre et, à son tour, frappa la femme ligotée sur la poutre. La bouche d’Anaïs s’ouvrit sur un cri muet. L’homme tendait l’arme à un de ses amis quand, d’un geste, Arnaud l’arrêta. Braguette ouverte, le baron présenta sa grosse verge devant la bouche de sa femme. Anaïs n’avait jamais aussi nettement observé le gland violet et la courte fente terminale où perlait un liquide translucide. Le bourrelet du prépuce roulé frotta contre ses dents. C’était sale, mais elle ne pouvait qu’obéir. La tige de chair tiède cogna contre son palais, puis lui remplit la bouche. Elle ne savait pas que les hommes faisaient ça ! A demi étouffée, elle laissa la queue d’Arnaud aller et venir dans sa salive onctueuse, encore toute baignée des larmes qu’elle avait avalées. Une forte odeur de sueur montait à ses narines, et un goût bestial, musqué, d’urine et de sperme envahissait ses papilles.

— Sucez-moi ! Mieux que ça !

Attachée nue, les fesses martyrisées, soumise, elle passa sa langue le long de la verge, y pressa maladroitement ses lèvres. Elle sentait la tige palpiter entre ses lèvres ; les testicules, une paire de boules rondes et chaudes, roulaient contre son menton. Le ventre d’Arnaud se pressait contre son visage ; et elle fourrait avec rage son nez dans les poils rêches de son mari.

Rezentières pressa doucement l’extrémité ronde du pommeau de son épée sur la vulve mouillée d’Anaïs. C’était comme si un gland de métal la forçait doucement, frais sur ses chairs tièdes. Ses reins se creusèrent davantage ; elle s’offrait au godemiché improvisé.

— La salope, jura le capitaine, regardez comme elle aime ça !

Anaïs continuait à aspirer avec zèle la trique de son mari. Mais celui-ci, curieux, se retira et passa derrière sa femme pour voir ce qu’on lui faisait. Il repoussa doucement Rezentières, et sans chercher à élargir au préalable l’anus qui bâillait, il le força d’un coup de queue encore ruisselante de salive. Son sexe coulissa facilement dans le conduit bien lubrifié. Anaïs poussa un soupir de surprise. L’abbé s’était enfoncé en elle de la même manière ; et comme alors, elle ressentit une démangeaison chaude, agaçante, monter dans son ventre. Quand le pantalon militaire frotta contre ses fesses martyrisées, elle eut mal, mais ne se plaignit pas. Arnaud s’agitait en tous sens, la sodomisant à coups redoublés.

— Quel fier cavalier ! s’exclama le capitaine, une flûte de champagne à la main.

Tous les hommes rirent. Le civil qui l’avait battue avec l’épée s’agenouilla pour voir Arnaud glisser sa main sur le sexe d’Anaïs. Le baron insistait sur les lèvres gonflées, titillait le clitoris et poussait un doigt dans le vagin qui se dilatait. Anaïs, restée muette sous le fouet, ne put retenir cette fois un cri plaintif. Elle vit les yeux lubriques de l’homme, sa bouche tordue par un rictus. Elle ferma les paupières pour se concentrer sur les phalanges osseuses qui ramonaient ses parois et la pénétraient jusqu’à l’hymen. La houle du plaisir monta ; elle oublia tout, agitée par des contractions qu’elle ne pouvait réprimer.

Arnaud retira sa verge du cul de sa femme, pour la plonger dans son sexe béant. Les petites lèvres humides se collèrent à l’énorme tige gluante qui heurta la fragile barrière du pucelage. Une fois, deux fois, elle s’y cogna. La trique emplissait bien l’entrée du vagin, et y coulissait facilement. Secouée de spasmes, Anaïs mouillait, s’élargissait, ahanait. Arnaud frappa encore du gland contre la membrane sensible, prit un dernier élan, et s’enfonça d’un grand coup de reins jusqu’au fond.

Déchirée par la soudaine brûlure, Anaïs poussa un hurlement. Le gland frappait déjà son col utérin. Des contractions agitèrent la toute fraîche jeune femme. Malgré la douleur, des frissons de plaisir parcouraient tout son corps. Elle secoua la tête comme sous les coups de fouet, feula comme une chatte tant elle jouissait avec intensité. Des giclées de liquide tiède frappèrent ses tendres parois ; le gros membre glissait encore plus aisément en elle.

Epuisée, elle laissa retomber sa tête. Arnaud s’agitait en d’ultimes assauts. Quand il se retira, Anaïs humiliée entendit ses amis applaudir. Les commentaires allaient bon train. Elle retrouva la brûlure des coups de martinet sur ses fesses, et au fond de son sexe la déchirure du dépucelage. Le sperme s’écoulait d’elle, encore plus abondant que sa mouille ; elle eut honte, toute nue, souillée, devant ces hommes.

Arnaud avala d’un trait une flûte de champagne, qu’il jeta d’un geste large par-dessus son épaule. Puis il sonna la femme de chambre qui reconduisit la jeune mariée, les fesses rouges sous le corset, le sang et le foutre coulant sur ses cuisses. Elle la fit allonger sur son lit et lui passa une pommade calmante. La jeune mariée, les cuisses largement écartées, lui présentait l’entrejambe. La vieille ne soigna que les zébrures, sans toucher au sexe. Anaïs l’y incitait pourtant en remuant lascivement les fesses.

— C’est interdit, Madame. Je dois vous attacher.

Anaïs se tut et se laissa lier aux montants du lit, le corps en croix, exposant son cul marqué de stries violacées. La chambrière glissa sous son ventre une serviette roulée qui pressa doucement son bouton tout enflé. Anaïs aurait aimé y frotter son sexe irrité, mais ses jambes prisonnières l’en empêchaient.

Elle dormit mal, excitée, les fesses douloureuses. La vicomtesse en personne la réveilla, en la pénétrant de l’index, pour s’assurer qu’elle avait bien été déflorée. Anaïs, malgré la déchirure dans son ventre, avait tant envie de caresses, qu’un soupir la trahit. Eugénie, furieuse, cherchait à lui faire mal en insistant sur l’hymen blessé. La jeune femme se raidit jusqu’à ce qu’enfin satisfaite, la vicomtesse retire son doigt et lui fesse la croupe toute meurtrie par le fouet.

— C’est votre devoir conjugal, pas votre plaisir !

Les coups succédaient aux coups, claquant sèchement. Anaïs réussit à ne pas se plaindre, ne voulant pas donner un tel plaisir à sa belle-mère, mais ses larmes coulaient. Elle entendit la voix Arnaud. Il avait assisté à toute la scène sans qu’elle s’en aperçoive.

— Pouvez-vous nous laisser, mère, que je m’entretienne avec mon épouse ?

En fait de discussion, le baron se coucha sur sa femme, pesant de tout son poids sur ses chairs marquées. Et il la sodomisa. Anaïs, les fesses brûlantes, liée comme une génisse au marché, se laissait pilonner par la queue qui s’enfonçait loin dans ses entrailles. Son mari accéléra ses coups de verge, força sa femme à tourner la tête vers lui pour jouir de l’expression crispée de son visage.

— Vous aimez qu’on vous fasse mal, n’est-ce pas !

C’était plutôt de frustration que souffrait Anaïs. Elle attendait désespérément le membre dans son vagin. Son époux se retira, avant de plonger la verge dure dans son sexe, d’un coup brusque. La blessure de son dépucelage, se réveillant aussitôt, la brûla. Mais très vite, des spasmes de jouissance l’agitèrent. Devant les violentes réactions de sa femme, Arnaud éjacula en grognant. Un bienheureux soulagement envahit Anaïs, dont tout le corps se relâcha. Arnaud, vaguement mécontent, se retira.

— Ma chère, nous reprendrons tout cela, ce soir, en détail !

CHAPITRE VI

L’ORGIE

Après le repas, alors qu’elle se préparait pour la nuit, la camériste vint chercher Anaïs. Elle la mena, en chemise, jusqu’à la salle de torture. La jeune mariée eut peur, redoutant les souffrances qui l’attendaient, mais elle n’osa pas protester. A quoi cela aurait-il d’ailleurs servi ? Tout au long des couloirs sombres, un trouble tiède gagna son bas-ventre enflammé d’une excitation étrange. Arnaud l’attendait, en compagnie de ses amis et de Marie déjà nue, qui passait de mains en mains, et qu’on pelotait sans ménagement.

Le capitaine de Rezentières mit la main entre les cuisses de la servante, écarta sa touffe pour toucher ses épaisses lèvres sombres. Il laissa tomber son monocle en introduisant un doigt dans son sexe. Marie y prenait visiblement du plaisir. Elle laissa un autre homme s’emparer de ses seins, et les malaxer avec avidité.

Anaïs regardait, stupéfaite. C’était une orgie. Arnaud avait livré la jeune domestique à ses compagnons, qui la traitaient comme une prostituée, ou pire, une esclave. Et Marie s’en accommodait fort bien, tendant même ses lèvres à celui qui triturait ses tétons. Devant la soumission de la fille, l’homme éclata d’un rire tonitruant qui agita ses grosses moustaches. Au lieu d’embrasser Marie, il ouvrit sa braguette et dégaina sa queue pâle. Il caressa la tige à coups rapides de sa paume, avant de dégager son gland violet.

— Suce, salope !

Marie tomba à genoux. Au pensionnat, Anaïs avait vu dans un vieil ouvrage, tout en haut d’un rayon de la bibliothèque, une reproduction de vase grec où des satyres forçaient une nymphe. Les détails les plus choquants avaient été gommés du livre d’histoire, mais ce qu’elle en avait deviné l’avait émoustillée. Là, sous ses yeux, les membres dressés des deux hommes s’apprêtaient à pénétrer Marie. Rezentières lui enfonça son sexe dans la bouche, le faisant aller et venir rapidement. Le monocle au bout de son cordon battait contre la poitrine du capitaine. Son pantalon largement déboutonné laissait déborder ses testicules pendants ; les poils qui les couvraient crissaient contre le menton de la servante.

L’autre homme baissa pantalon et caleçon, montrant des fesses velues comme celles d’un animal. Il écarta les jambes de la fille avec rudesse. De la main, il dirigea sa verge vers le sexe, et la poussa dedans d’un coup de reins. Bousculée, Marie tressaillit ; son visage se pressa contre le ventre de l’officier qu’elle suçait. La saisissant par les hanches pour avoir une meilleure prise, l’autre la besogna de toutes ses forces en poussant des grognements rauques.

Fascinée par le spectacle, Anaïs regardait ballotter les seins plantureux de la servante. Ses fesses blanches et grassouillettes tremblaient ; les doigts qui la serraient s’imprimaient dans ses chairs, y creusant des petits bourrelets. Le visage de celui qui la prenait par-derrière se crispa. Les boules rondes de ses maxillaires tendaient sa peau, et sa bouche se pinçait. Il accéléra encore ses mouvements, avant de sortir sa tige luisante de la vulve, et de la frotter de la main à toute vitesse. Anaïs vit jaillir trois jets blanchâtres qui retombèrent sur les fesses de la fille. L’homme soupira profondément, les traits apaisés, puis étala le liquide gluant de sa main aux doigts écartés. Rezentières grogna à son tour et ralentit ses mouvements.

La bouche de Marie ne cessait pourtant de coulisser sur la longue verge qui semblait toujours plus raide. Un homme très fort, sanguin, au crâne rasé, sûrement un boucher ou un employé d’abattoir, arracha alors sa chemise et ôta ses vêtements. Exhibant des pectoraux saillants et une énorme queue toute violette de congestion, il passa derrière la servante et introduisit son gland dans la fente entrebâillée. De saisissement, Marie laissa échapper la queue qu’elle suçait.

L’homme, qui baisait la servante avec une violence animale, se couchait sur elle comme un chien. Ainsi couverte, Marie geignait doucement, mais ce n’étaient pas des plaintes ; elle se laissait emporter par le plaisir, haletant, poussant des râles sourds, les yeux clos, le corps secoué. L’homme, les yeux dans le vague, y allait de toutes ses forces. Son ventre dur, en proue, claquait contre la croupe rebondie de la servante, avec des bruits de fessée. Marie ouvrit la bouche un instant, sans parler, puis lâcha une succession de mots sans suite. Anaïs comprit seulement :

— Oui ! Oui ! Oh oui !

Ses hanches ondulaient ; elle pressait son cul contre celui qui la baisait, pour qu’il aille encore plus profondément en elle. L’homme, les yeux mi-clos, donnait des coups de reins convulsifs, grognant telle une bête, un air de profonde satisfaction sur le visage. Il tira la fille vers lui, la tenant emmanchée, le ventre pressé contre son cul, et demeura ainsi pour prolonger le moment de plaisir.

Anaïs regardait Marie s’ébattre comme une chienne en chaleur. Le spectacle, qui l’aurait choquée quelques semaines auparavant, avant que la mère ne la fesse et que l’abbé ne la soigne de façon si particulière, la troublait profondément. Elle sentait ses jambes faiblir et monter en elle la chaleur familière du désir. Quand le mâle dégagea sa trique encore raide, humide et brillante à la lueur des torches, Anaïs sentit la déchirure de son hymen se raviver, comme pour lui faire désirer davantage la pénétration d’un sexe d’homme. Sa vulve était saisie d’une telle irritation qu’elle n’aspirait qu’à des caresses.

Sans même lui adresser la parole, Arnaud lui saisit le cou et l’attira de sa main puissante. D’un coup sec, il déchira la fine batiste de la chemise brodée, dévoilant son corps, sans la moindre délicatesse. La faisant tourner, il admira son derrière profondément marqué par les punitions de la veille. Un murmure ravi parcourut l’assistance quand il la fit se pencher, exhibant à tous l’ovale poilu de son sexe entrouvert et ses cuisses blanches, rendues encore plus désirables par les stries violacées.

De nouveau, Anaïs fut liée sur la poutre. Elle frémit d’angoisse devant les souffrances qui l’attendaient. Mais montrer son cul à ces hommes, sentir qu’ils regardaient avidement son sexe offert, voulaient la posséder et passaient leurs envies sur sa domestique la faisaient mouiller. Elle voulait qu’un sexe dur force ses lèvres consentantes, emplisse son vagin irrité. Si elle n’avait été immobilisée par une épaisse courroie, elle aurait ondulé des hanches pour appeler le baron à elle, et qu’il lui fasse l’amour sans attendre.

Arnaud prit un battoir de lavandière en forme de raquette, recouvert d’un cuir fauve, qu’il éprouva de son ongle. Il en frotta délicatement la joue de sa femme.

— C’est doux, n’est-ce pas ?

L’instant d’après, il la frappait sauvagement sur le cul, lui administrant une cruelle fessée. Il rejetait son bras en arrière, puis le projetait de toutes ses forces sur le cul de sa femme. Les claques résonnaient sur les fesses fermes qui rougissaient, ravivant la douleur des coups de fouet de la veille. La jeune femme serrait les dents ; la sueur inondait son visage, ses larmes coulaient. Enfin, elle gémit, puis cria franchement. Arnaud, le visage ruisselant, continuait à cogner à toute volée sur le derrière et les cuisses.

Anaïs sursautait à chaque coup, tirant désespérément sur les liens qui enserraient ses poignets et ses chevilles. La sangle bouclée sur ses reins entrait dans sa chair délicate. Affolée de souffrance, elle essayait de se dégager par tous les moyens. Arnaud, haletant, épuisé, laissa enfin tomber le battoir. Son sexe gonflé distendait son pantalon. La queue jaillit sitôt la braguette ouverte. Le baron le guida de la main sur la vulve béante. Anaïs soupira, consentante, mais le gland remonta d’abord vers son anus, qu’il pénétra violemment. Le baron l’enculait avec barbarie, une expression féroce sur le visage, comme s’il voulait l’humilier toujours davantage. Quand ses assauts devinrent spasmodiques, il se retira, pour plonger sa verge d’un coup brusque dans le vagin.

Son hymen n’avait pas eu le temps de cicatriser ; une vive brûlure fit crier Anaïs. Cependant, le gros gland qui cognait à coups redoublés au fond de son sexe déclencha en elle des ondes bienfaisantes. Des spasmes firent trembler tout son corps bien qu’il fût étroitement lié sur la poutre. Malgré la sangle, elle tendit ses poignets et ses chevilles enserrées dans des bracelets de cuir. Elle aurait voulu remuer au rythme des coups de la verge, mais elle ne pouvait que glisser sur le bois dur, poli par le frottement des corps. Une jouissance fulgurante inonda son ventre. Elle cria. Tout comme Marie, elle ne pouvait que répéter, en une inlassable litanie :

— Oui ! Oui !

Elle voulait que son plaisir, tant attendu et si chèrement payé, dure longtemps, très longtemps. Des pulsations agitèrent la grosse trique qui la défonçait. Des jets de sperme noyèrent les parois de son vagin.

Arnaud l’avait possédée comme s’il la violait, mais elle avait joui comme jamais auparavant. Pantelante, elle tentait de remuer les fesses pour sentir encore le sexe de son mâle. Sarcastique, Arnaud lui susurra à l’oreille :

— Ma chère, je ne sais ce que je préfère, vous fouetter ou vous baiser. Vous, en tout cas, tout vous fait jouir !

Il avait pris un ton méprisant, mais Anaïs n’en avait cure. Elle reprenait lentement ses esprits, tout en regardant un autre homme, seulement vêtu d’un képi, qui s’acharnait derrière Marie en la sodomisant. D’autres amis d’Arnaud faisaient cercle autour d’eux, attendant leur tour, la verge dressée, prête à pénétrer la servante.

Les uns après les autres, ils la possédaient, qui par le cul, qui par la bouche. Marie, secouée par les coups de queue, obéissait à tout, suçait celui qui lui présentait sa verge, donnait son cul à qui le lui réclamait. Malgré le plaisir intense qu’elle venait d’éprouver, le besoin de jouir revint dans le ventre d’Anaïs. De nouveau, elle voulait une queue, celle de son mari ou celle d’un autre.

Mais le baron renvoya sa femme dans ses appartements, sans la faire jouir davantage. Une fois encore, elle fut liée sur son lit. Epuisée, elle ne tarda pas à sombrer dans le sommeil, malgré l’irritante envie qui ne quittait plus son ventre.

CHAPITRE VII

MARQUÉE AU FER ROUGE

Après le départ des invités, les punitions continuèrent. Anaïs passait le plus clair de ses journées à attendre dans sa chambre le bon vouloir de son mari. Elle rejoignait sa nouvelle famille pour les repas. Elle était traitée avec les égards dus à son rang, mais l’œil concupiscent du vicomte, la politesse glacée de la vicomtesse, les regards cruels d’Arnaud la mettaient mal à l’aise. Elle redoutait la venue de la nuit, quand sa chambrière lui donnait l’ordre, de la part de son maître, de se mettre nue. La femme de chambre lui passait un collier et des bracelets de cuir clouté, lui attachait les mains dans le dos à l’aide de mousquetons et la tirait par une chaîne vers son supplice.

Un matin, elle eut ses règles, mais on lui refusa la moindre protection. Sans attendre le soir, sa chambrière l’amena, nue, le sang au sexe, par les couloirs humides, à la salle de torture. Elle la fit se courber comme d’ordinaire sur la poutre, les chevilles attachées, les reins coincés par la sangle de cuir, les mains liées au-dessus de la croupe dégagée. Anaïs, privée d’appui, pressait son ventre contre le bois, souffle coupé, tête inclinée, les cheveux balayant le sol. Entre ses jambes écartées, la jeune mariée aperçut les pieds bottés d’Arnaud et les lanières nerveuses du martinet.

— A quoi êtes-vous bonne ?

Le baron s’irritait du filet de sang le long de la cuisse de son épouse. Il voulait un héritier dans les meilleurs délais, et le contretemps l’agaçait. Il prit ce prétexte pour justifier le châtiment qu’il allait infliger à Anaïs. Elle commençait à comprendre comment son mari fonctionnait : c’est en la fessant, en lui martyrisant le cul, qu’il parvenait à l’érection. Et pour mieux s’exciter, il avait besoin de la sodomiser ; ensuite seulement, mis en appétit par la chaleur de son anus étroit mais bien souple, il déposait, par devoir, sa semence dans son vagin.

Quand le martinet cingla les fesses d’Anaïs, ses doigts se tendirent au-dessus de sa croupe, ses mains liées bougèrent convulsivement, comme pour supplier qu’on l’épargne. Mais elle retint ses cris qui n’auraient fait qu’attiser la haine de son bourreau.

Arnaud, débarrassé pour cette fois de l’obligation du coït vaginal, put tout à loisir rougir et déchirer le cul qui l’excitait tant. Au bout d’une longue volée de coups sauvages, comme il n’avait pas réussi à vaincre la résistance de sa jeune épouse, ni à la faire hurler de douleur, il la suspendit par les mains à une corde. Le corps étiré d’Anaïs ne reposait plus que sur la pointe des pieds. Ainsi, elle offrait son ventre et ses seins sans défense aux coups, et pas seulement son dos et ses fesses, comme d’habitude.

La chambrière tira fortement sur le câble, avant de le fixer. Déséquilibrée, Anaïs tentait désespérément de se tenir droite, tournant sur elle-même, les pieds tendus, cherchant un appui. Des miroirs furent disposés autour d’elle ; Anaïs put se voir nue, prête pour le nouveau supplice. Elle rencontra le regard ironique de la femme de chambre, souriant sans se cacher de sa honte et de son angoisse, jouissant du spectacle d’une baronne en esclavage !

Anaïs vit dans une glace la longue lanière du fouet se détendre dans l’air, avant de venir la frapper en claquant atrocement sur ses chairs. Elle hurla de douleur et de peur. Sa plainte animale, remontée du plus profond de son corps, parut plaire à Arnaud. Il cogna de toutes ses forces, sans répit. Le fouet s’enroulait, impitoyable, autour de ses fesses, de son dos, de ses jambes. La mèche meurtrissait ses seins délicats, son ventre plat, ses cuisses tendres.

Attirée par les cris et les claquements du cuir, Eugénie vint assister à la punition de sa bru. Anaïs, le corps cerclé de feu par les coups de lanière, coupé de brûlures horribles, n’arrivait plus à respirer. Arnaud s’acharna sur les jambes de sa femme, qu’il cingla implacablement. Ses genoux fléchirent, et Anaïs pendit lamentablement à la corde, les bras étirés. Suffoquant, étouffée par la tension sur ses épaules, elle n’arrivait même plus à crier. Seuls, des gémissements pitoyables sortaient encore de ses lèvres exsangues. Mais rien n’arrêtait son mari. La lanière noire s’enroulait vicieusement autour d’elle, la faisant sursauter, secouer la tête, chaque fois plus faiblement.

Au bout d’une vingtaine de coups, Anaïs, brisée de douleur, s’évanouit. Tout son corps se relâcha. Arnaud l’aurait encore flagellée, tout à l’envie de la faire souffrir toujours davantage. Mais sa mère retint son bras, non par pitié, mais par crainte des conséquences sur la bonne conformation d’un héritier.

Avant qu’on la décroche, trop excité pour en rester là, le baron voulut posséder sa femme, profiter encore un peu de son jouet. Ecartant d’une main ses fesses détendues, il lui plongea sa verge dans le cul. Il pressait contre lui le corps inerte, qu’il pilonnait de violents coups de queue. Les seins opulents d’Anaïs tressautaient à chaque assaut, mais elle demeurait évanouie, sa nuque fragile inclinée, ses longs cheveux épars. Arnaud redoubla de vigueur, plaquant sa main dans les poils du pubis, pressant la vulve. Elle émit un faible soupir, sans reprendre connaissance.

Arnaud grogna de contentement en lâchant son sperme dans l’anus de sa femme. Il demeura un instant collé à elle, haletant, le visage rouge, dégoulinant de sueur, avant d’ordonner qu’on la détache. Anaïs s’affala sur le sol. Arnaud s’aperçut alors que son pantalon blanc fraîchement repassé portait des taches de sang. Furieux, il la gifla sauvagement, pour lui faire reprendre conscience. D’autorité, Eugénie arrêta la main de son fils. Elle fit couler du cognac entre les lèvres de la jeune femme qui, mortellement pâle, toussa avant d’ouvrir des yeux hagards.

La vicomtesse de la Roncelière était une femme de décision. Elle expédia la De Dion-Bouton chercher Védernat, son médecin personnel, à Saint-Flour. Le baron ne s’y opposa pas, même s’il jugeait que c’était là un luxe inutile.

Le praticien connaissait de longue date les us et coutumes des maîtres des lieux. Il ne manifesta aucun étonnement en soulevant le drap. Le corps martyrisé de la jeune femme était nu. On avait posé un simple linge entre ses cuisses. Il l’ausculta longuement, affirma que le cœur était en parfait état, et expliqua l’évanouissement par un excès de douleur et d’angoisse. A une question précise du mari, il confirma qu’Anaïs pouvait endurer les pires sévices sans risque pour sa santé. Le diagnostic signifiait que la punition pouvait reprendre sans délai. Arnaud proposa – commanda plutôt – au médecin de rester déjeuner. Il désirait disposer d’une surveillance médicale pendant l’après-midi.

Anaïs regardait le docteur Védernat palper son corps meurtri. Elle se refusait à admettre qu’on allait encore la fouetter. Son mari tirait avec volupté sur un cigare, satisfait d’exhiber sa femme marquée au fouet de la tête aux pieds. La vicomtesse interrompit la contemplation intéressée du médecin, pour s’inquiéter de la fertilité de sa bru. Védernat répondit évasivement, puis proposa d’examiner les deux époux dans son cabinet. Arnaud acquiesça d’un air inquiet.

Louis Védernat était dans la force de l’âge. Son visage couperosé indiquait l’amateur de boissons fortes. Privé dans sa jeunesse des plaisirs des étudiants de médecine, il vivait dans une petite ville morale et conformiste. Il devait se contenter, pour sauvegarder sa respectabilité de notable local, d’une épouse trop grasse et trop pieuse, de relations avec des domestiques qu’il choisissait jeunes, et de voyages d’agrément au grand bordel de la garnison d’Aurillac.

Il pria Anaïs, à qui il donna du « Madame la baronne », de bien vouloir écarter largement les cuisses. Son œil sombre s’alluma d’une curiosité qui n’était pas seulement médicale quand il découvrit son sexe entre les frisettes châtain clair. La vulve d’Anaïs se gonflait de désir. A la suite de sa terrible punition, la jeune mariée espérait des douceurs et des câlineries intimes.

— Vos règles sont trop abondantes. Je dois vous administrer une douchette vaginale.

Nul ne pouvait contester une prescription médicale, même pas la vicomtesse, furieuse de voir un Védernat s’autoriser des privautés dans son château. Elle jeta au médecin un regard sombre, que celui-ci ignora. Il emmena Anaïs dans la salle de bains. Arnaud, la mine gourmande, jouissait de voir sa femme monter dans la baignoire, nue, jambes écartées et cul tendu, un pied sur le rebord pour bien présenter son sexe au médecin. Il bandait quand celui-ci plongea profondément sa canule dans le vagin d’Anaïs.

Védernat agissait en professionnel, comme s’il ne touchait que par devoir au sexe offert à ses doigts gantés. Il prit le clitoris, écarta si adroitement les petites lèvres qu’Anaïs émit un soupir de contentement. En présence de sa belle-mère et de son mari, elle ne pouvait se laisser aller davantage sous la délicieuse pénétration.

La bouche d’Arnaud se crispa, il avait la même lippe bizarre que quand il fouettait sa femme, ou désirait l’enculer. Le liquide tiède se déversant dans son vagin fit frémir Anaïs. Elle aimait le ruissellement entre ses parois, le poids dans son ventre, l’écoulement à flots le long de ses cuisses. Le praticien la fit s’accroupir pour qu’elle expulse le lavement. Ce fut comme si elle pissait en public. Elle attendit qu’il renouvelle le traitement, savourant la pénétration de l’eau tiédie dans son vagin. A nouveau, elle baissa les fesses, prenant un vif plaisir à faire comme si elle urinait sous les yeux concupiscents des deux hommes. Elle se força à pisser, et en éprouva une grande jouissance. Védernat remarqua la giclée jaune, à l’odeur âcre, mais ne dit mot.

Anaïs lui en sut gré. Le médecin la sécha entre les cuisses à l’aide d’une serviette. Il lui tamponna doucement la vulve, puis la ramena sur le lit. Il introduisit dans son vagin amolli par le lavement un entonnoir de métal dont il ouvrit les mâchoires à l’aide d’une vis. Le sexe se dilata sous la pression de l’acier froid, et Védernat put effectuer les prélèvements nécessaires, plongeant une sorte d’écouvillon qui frottait contre les parois. La tige implantée faisait frissonner Anaïs d’une douleur légère, mais surtout l’agaçait, exacerbait son désir qui montait.

Védernat enfila le spéculum dans son cul, écartant si largement son sphincter serré, qu’elle gémit. Il expliqua, comme pour se justifier :

— Je dois voir s’il n’y a pas de fistule.

Anaïs ignorait de quoi il s’agissait, mais savait que l’homme de l’art partageait son excitation. Lui aussi bandait ; il s’arrangea pour frotter, à travers son pantalon, son sexe dur contre la cuisse de sa patiente. Comme s’il ne s’apercevait pas du trouble qui la gagnait, il dit devoir pratiquer d’autres examens, lors de l’ovulation, mais à son cabinet.

— A première vue, conclut-il, cette jeune femme est faite pour perpétuer la lignée.

La vicomtesse irritée par cet examen qui ne semblait destiné qu’à procurer du plaisir à sa bru, eut un sourire crispé qui ne laissait rien présager de bon. Elle dit d’un ton doucereux, comme si elle se pourléchait d’avance :

— Nous allons donc en faire une vraie La Roncelière.

Ils se rendirent dans la salle à manger, laissant Anaïs dans sa chambre. La camériste lui donna un repas léger, avant de la ramener nue, sans ménagement, à la salle des punitions. Anaïs craignait de rencontrer des domestiques, mais la honte qu’elle éprouvait ne pouvait lui faire oublier les craintes qui la faisaient trembler de tous ses membres. Une fois de plus, la femme la lia sur la poutre. Anaïs attendit longtemps. La douleur des coups de fouet déjà reçus était ravivée par l’angoisse mortelle qui l’étreignait. Mais elle sentait son sexe agité de désirs inavouables. Du sang et des sécrétions s’écoulaient de sa vulve chaude. Elle avait envie d’un sexe dur comme un morceau de bois, qui la pilonnerait tout au fond.

Ils entrèrent tous : le vicomte et son épouse, Védernat et Arnaud. Jamais son beau-père n’avait vu Anaïs nue. Il se planta derrière elle, examina attentivement sa croupe. Dans les miroirs, elle le voyait passer la main près de sa vulve et sur ses fesses. Elle frissonna sous la caresse des doigts épais. Passant devant elle, le vicomte lui souleva le menton pour la regarder dans les yeux :

— Belle pouliche ! Qu’attend-elle pour pouliner ?

Arnaud eut un rire gras, et frappa durement sa femme d’un coup de martinet. Anaïs fut soulagée quand son mari présenta sa verge devant sa bouche. Elle le suça sans manières, malgré les gens autour d’elle, espérant éviter de nouveaux coups. Quand des pulsations agitèrent sa queue, le baron se dégagea, pour éjaculer dans un large tube que le médecin lui présentait.

— Voyez, mon cher, comme mon sperme est abondant !

Il y avait une naïve fierté dans ses propos, et Anaïs crut un instant que c’était fini, mais Arnaud, regardant le cul de sa femme, annonça d’une voix gourmande :

— Nous allons vous marquer de notre monogramme.

Le chauffeur amenait déjà un brasero. Il eut un regard de convoitise sur la jeune baronne, mais Arnaud le congédia, d’un ironique :

— Merci, mon brave.

Arnaud sortit des braises incandescentes un fer porté au rouge.

— Quelle chance vous avez, ma chère ! Vous serez assistée par un médecin.

On allait la marquer comme un animal, brûler ses fesses. Une peur panique s’empara d’elle. Elle ne pouvait fuir ; supplier était inutile. Arnaud examina attentivement le fer, avant de le reposer. Le cœur d’Anaïs battait à tout rompre. La voyant prête à s’évanouir, le médecin lui fit respirer des sels pour qu’elle tienne le coup sans perdre conscience. Mortellement effrayée, elle baissa les yeux, mais Arnaud ordonna sèchement :

— Relevez la tête !

Il ne s’agissait pas d’un roman ; c’est elle qu’on traitait comme un galérien, bien qu’on fût au XXe siècle ! On allait la torturer comme sous l’Inquisition, et elle n’avait aucune pitié à attendre de ses bourreaux !

Porté à blanc, elle vit un R surmonté d’une couronne, que son mari replongea dans les charbons ardents. La vicomtesse Eugénie glissa un épais morceau de cuir entre ses dents.

— Mordez le plus fort que vous pourrez !

Dans les glaces disposées autour d’elle, la jeune femme voyait ses fesses, et le fer rougi qui s’en approchait. Arnaud laissa passer quelques instants sans la toucher, pour qu’elle ressente bien la chaleur sur sa peau. Ses poils grésillaient. Tout d’un coup, une douleur atroce mordit son cul. Elle hurla ; son cri strident retentit longtemps sous les hautes voûtes, et on l’entendit même dans les étages.

Anaïs souffrait tellement qu’elle ne s’évanouit pas. Elle vit l’image horrible du fer pressé sur sa croupe fumante. Arnaud, impitoyable, le maintint fermement, une éternité durant, contre son derrière. Le temps semblait s’être arrêté en une longue brûlure, et quand il retira l’objet, elle n’éprouva aucun soulagement. La meurtrissure torturante semblait pénétrer loin au cœur de ses fesses.

Elle demeura inerte, gémissant sourdement, abrutie de souffrance sous les regards sadiques de l’assistance muette. Arnaud garda le fer à la main quelques instants avant de le reposer sur le brasero, comme s’il voulait s’en servir encore. Il contempla la marque d’un rouge sombre qui boursouflait la chair blanche de la fesse de sa femme. Il ne put s’empêcher de la toucher du bout du doigt :

— Maintenant seulement, vous m’appartenez.

Sans honte, d’un ton magnanime, il s’adressa à l’homme de l’art :

— Apaisez ses souffrances, mon cher. Moi, j’ai affaire en ville, je vous quitte.

Le baron, qui paraissait très pressé, sortit après avoir enveloppé son martinet dans un étui de cuir qui rappelait un carquois.

Védernat tendit à Anaïs une coupe pleine d’une boisson opiacée qu’elle avala avidement. Le médecin pressait le gobelet contre ses lèvres. Bien vite, les murs de la salle s’estompèrent dans une brume ; Anaïs sentait toujours, bien qu’assourdie, la cuisante douleur sur ses fesses.

Elle perdit connaissance un moment. Quand elle reprit ses esprits, elle vit le vicomte et son épouse nue, en levrette sur le dallage. La vicomtesse présentait ses fesses ornées du même monogramme. Anaïs ferma les yeux, ne sachant pas si tout cela était bien réel. Elle entendit des soupirs, des coups de martinet. Dans un miroir, elle vit le derrière d’Eugénie de la Roncelière, fort bien conservé pour une femme de son âge, mais avec des traces de cellulite et une peau moins tendue que la sienne. Le vicomte frappait la croupe de sa femme à coups redoublés. Eugénie réussissait à se taire, bien que son époux cognât fort et n’épargnât pas l’intérieur des cuisses. De temps en temps, Henri regardait Anaïs, comme s’il voulait la prendre aussi. Et il tannait le cul de la vicomtesse. Les lanières cinglaient l’entrejambe, les fesses.

— Nom de Dieu, que vous êtes grasse ! Bougresse !

Puis, son besoin de forniquer fut le plus fort, et il l’encula, brutalement, recherchant son seul plaisir, sans la moindre caresse. Elle n’eut pas le temps de jouir qu’il éjaculait avec un grognement bestial. Il lui ordonna de rester en levrette ; elle demeura là, humiliée, les fesses brûlantes.

La porte grinça, et Védernat impassible fit entrer un dogue dans la pièce. La bête superbe, tout en muscles, le poil luisant, vint aux pieds de son maître. L’animal tourna la tête vers la croupe nue d’Eugénie. Les babines frémissaient.

— Elle te plaît, Brutus ?

Pour avilir encore davantage sa femme, le vicomte dirigea son chien vers le con et le cul qu’il renifla. Hésitant de prime abord, la bête finit par passer sa langue râpeuse sur la vulve entrouverte. La vicomtesse frémit, gagnée par une excitation qu’elle ne pouvait réprimer. Anaïs regarda le vicomte aider l’énorme chien à prendre position, disposant les pattes contre les flancs de son épouse, le torse lourd sur le dos creusé, et dirigeant la longue bite rose. Le dogue donnait des coups de reins spasmodiques, son pénis frottait sous la fourche d’Eugénie. Tout à coup, il la pénétra. La vicomtesse tressaillit quand l’animal força sa vulve jusqu’aux tréfonds. La verge mince, mais longue et pointue, la fouillait comme un sabre. Le poil rêche du chien frottait contre la peau de la femme. L’animal haletait, sa bave coulait dans le dos d’Eugénie à quatre pattes.

Fascinée, Anaïs vit sa belle-mère agiter les fesses, tordue de jouissance. Eugénie cria de plaisir, jusqu’à ce que le vicomte retire de force l’animal, meurtrissant la vulve en dégageant le pénis du dogue.

— Une chienne ! Une vraie chienne !

Tout en l’injuriant, il lui cinglait le cul à coups de martinet, pour la punir du plaisir qu’il l’avait forcée à prendre avec la bête. Elle criait, de douleur cette fois. Puis ses épaules s’affalèrent, elle ne fit que gémir, au bord de l’évanouissement, s’avouant vaincue. Jetant un coup d’œil aux deux corps meurtris, le vicomte eut un sourire satisfait.

— Relevez-vous, commanda-t-il à Eugénie.

Comme elle demeurait immobile, il la flagella d’un coup violent. La vicomtesse se redressa, enfila maladroitement ses vêtements et suivit son époux, les cheveux défaits, le visage marqué de pleurs, laissant Anaïs, l’œil hagard, seule avec Védernat.

Le docteur desserra la sangle sur les reins de la jeune baronne, toujours pieds et poings liés. A cause de la drogue, elle flottait dans une bienheureuse torpeur. Védernat oignit sa brûlure d’une crème adoucissante. Puis il caressa ses grandes lèvres, avant de saisir son clitoris, de le faire rouler entre deux doigts. Anaïs, soulagée de ne plus souffrir, ondula du bassin dès qu’il la toucha. Il accéléra ses caresses et très vite, sans même qu’il la pénètre, elle ahana et jouit sous les attouchements habiles.

Le docteur pressa sa queue contre la vulve, qui l’accueillit avec une déconcertante facilité. L’apaisement de l’opium succédant aux terribles souffrances, le spectacle de sa belle-mère couverte par le chien avaient rendu Anaïs incroyablement lascive. Si Arnaud se contentait de rapides allers et retours, le docteur lui, prenait son temps, la pénétrant avec art, sortant à moitié sa verge raidie, pour la lui faire apprécier davantage, laissant son vagin se dilater, avant d’accélérer ses mouvements et de plonger au plus profond.

Le plaisir monta à nouveau dans le ventre d’Anaïs. Elle soupira très fort, remua convulsivement le cul, dans les spasmes de l’orgasme. Enfin, le sperme gicla dans le vagin.

Le médecin, craignant que les manifestations de la jeune femme ne les trahisse, lui administra une nouvelle dose de solution opiacée. Epuisée par la fornication, les émotions et les drogues, Anaïs était prête à s’endormir, une moue satisfaite sur le visage. Védernat nettoya la vulve avec du coton, ôtant soigneusement les traces de sperme. Il contempla une dernière fois la belle endormie liée sur la poutre, puis de se dirigea vers la porte.

CHAPITRE VIII

L’EXAMEN MÉDICAL

Après qu’Anaïs eut été marquée, la famille se montra plus clémente avec elle. La jeune baronne ne fut plus liée sur son lit pendant la journée, ni contrainte de porter une ceinture de chasteté. Elle se remettait lentement de sa terrible punition, et d’incroyables appétits de plaisir la tenaillaient. Si elle avait connu la volupté avec l’abbé et le baron, la jouissance qui l’avait inondée avec Védernat, plus attentionné et adroit que son mari, avait été extraordinaire. L’idée d’une nouvelle rencontre avec le médecin était devenue une obsession.

On ne l’attachait plus que la nuit. Sitôt seule, elle se masturbait en pensant au docteur. Elle caressait son clitoris dès qu’elle baissait sa culotte. Avant même de s’installer, troussée sur les toilettes, ses doigts tremblants allaient et venaient sur toute la longueur de sa fente. Assise, elle continuait à s’exciter toute seule, branlant aussi son cul, qu’elle pénétrait tout en pissant. Elle se retrouvait pantelante, le cœur cognant à tout rompre, ses doigts raidis enfoncés dans son cul et dans son con.

Elle rêvait de faire l’amour avec Louis Védernat, seule avec lui dans son cabinet. Mais Arnaud décréta qu’il assisterait à la visite médicale. Anaïs ne savait si c’était de la méfiance à son égard ou le désir pervers de voir un autre homme se pencher sur son corps.

Le médecin les fit entrer avec beaucoup d’égards dans son bureau. Anaïs, distraite, n’écoutait pas ses explications. Son regard errait sur le mobilier cossu mais lourd de la pièce bourgeoise, sur les fenêtres qui donnaient, par-delà la vallée, sur des bois de pins. Elle avait envie que Védernat pelote d’une main insistante et douce ses seins et son ventre. Elle revint à la réalité quand il déclara :

— Il faut lui examiner le côlon. Une fistule est une possible cause d’infertilité.

Anaïs ne comprit pas trop de quoi il s’agissait. Elle comprit simplement qu’elle devait se déshabiller. Elle passa derrière un paravent. Védernat ouvrit une petite porte vitrée qui donnait sur une pièce aux murs blancs et aux fenêtres garnies de verre opaque. Anaïs garda son chemisier ; cul nu, elle sentit les pointes de ses seins durcir. Elle avait envie de faire l’amour, excitée à l’idée de tout montrer à un homme sans courir le risque d’être fouettée !

— Si vous voulez bien vous donner la peine, Madame la baronne.

C’était étrange d’être appelée ainsi. Elle marcha vers le centre de la pièce, faisant onduler avec insistance sa croupe ronde sous sa taille amincie par le corset. Le médecin l’aida à grimper par un marchepied sur une table d’examen de métal. Quand elle se tourna pour s’allonger, elle ne chercha pas à dissimuler sa vulve poilue entre ses fesses charnues. Couchée sur un flanc, soulevant une cuisse, la jambe pliée, elle s’offrait. Ses cuisses s’ouvraient en grand sur sa vulve entrebâillée.

Védernat, impavide, l’observait en prenant des instruments dans une armoire de verre. Revenant vers elle, il posa son doigt sur la marque du fer.

— Excellente cicatrisation. Cela témoigne d’une parfaite santé.

La voix était posée, calme, mais l’index pressait les chairs. Anaïs sentait sa mouille couler, et lui, avec dextérité, enduisit son doigt de vaseline pour un toucher anal. Il enfonça profondément ses phalanges, les faisant frotter contre les parois internes. Par coquetterie, et pour l’exciter, Anaïs se montra douillette, et poussa un petit cri d’animal blessé, comme une invitation à continuer.

— Nous devons vérifier plus avant, Madame la baronne.

De l’autre main, il fit un toucher vaginal. Ses doigts se pressaient les uns contre les autres à travers la paroi entre les deux orifices. Anaïs était branlée plutôt qu’examinée. Elle soupira ; le praticien s’excusa avec une politesse exagérée :

— Je ne vous fais pas mal, j’espère.

Arnaud fixait avec attention le cul de sa femme, son anus plissé, d’un rose sombre, presque brun, entre ses fesses blanches. Ses grandes lèvres étaient humides de sécrétions ; elle était prête au plaisir.

— Un lavement est nécessaire.

Le docteur enfila la canule d’un lavement préparé par avance, et leva très haut le vase qu’il attacha à une potence d’un fer brillant. Le liquide frais envahit le cul d’Anaïs, puis s’écoula au plus profond de ses entrailles. Le poids ne la gênait pas, car Védernat massait son ventre, enfonçant ses doigts jusque dans ses poils.

— Retenez-vous.

Il ne lui donnait pas d’ordre, simplement un conseil, d’une voix amie. Il l’aida à se relever et la conduisit aux toilettes. Elle savait qu’il voulait la baiser, les regards qu’il jetait sur son cul étaient trop éloquents. Elle aurait aimé qu’il reste avec elle, qu’il la voie en train de se soulager salement. Mais, n’ayant pas de prétexte médical sérieux, Védernat dut refermer la porte sur elle. Le flot s’échappa du cul d’Anaïs avec un bruit de cataracte. De voluptueuses coliques la tordirent.

Elle ne put résister et laissa ses doigts descendre sur son clitoris. Elle le saisit entre l’index et le majeur, le pressa très fort, le fit tourner. Elle disposait de peu de temps et se hâtait d’atteindre le plaisir. Sans attendre, elle s’enfonça deux doigts, comme un pieu, dans le vagin. Les prémices de l’orgasme la gagnaient, une démangeaison exquise, irritante, grandissait dans son bas-ventre. Sa respiration s’accélérait, comme les battements de son cœur. Elle jouit en agitant la tête au rythme des spasmes qui la secouaient. Elle avait réussi à ne pas manifester l’excès de son plaisir. Arnaud cogna à la porte :

— Hâtez-vous !

Elle était toute rose en sortant. Védernat eut un air narquois et égrillard, pour elle seule. Elle reprit la pose sur la table. Elle ne pouvait cacher au professionnel la dilatation de son vagin.

Il était temps de passer aux examens. Védernat lui enduisit de nouveau le trou du cul de vaseline et y fit pénétrer un large tube. C’était plus gênant que douloureux, mais quand il insuffla de l’air, de nouvelles coliques tordirent ses intestins. Le ventre enflé, les viscères distendus, Anaïs avait envie de péter.

Védernat s’arrêta, dirigea un miroir et le faisceau d’une lampe sur l’orifice du tuyau enfoncé dans le cul. Il approcha son visage des fesses. Il reniflait comme un animal les odeurs de femme en rut, observait les sécrétions abondantes. Les envies de plaisir, momentanément apaisées par la masturbation, revenaient dans le ventre ballonné d’Anaïs. Le docteur retira l’instrument en pressant sur le ventre durci pour expulser l’air. C’était une véritable caresse ; sous son chemisier, ses seins se tendirent davantage. Elle aurait voulu les paumes de l’homme sur leurs pointes dressées. Il ne fallait pas y songer, mais elle ne put s’empêcher de bouger son bassin pour que les doigts descendent sur sa touffe.

Le praticien ne céda pas à la tentation et lui fit prendre la position gynécologique. Allongée sur le dos, fixant le plafond, les pieds dans les étriers, elle sentit le métal froid du spéculum écarter sa vulve. La tête du praticien s’inscrivait entre ses cuisses largement ouvertes, et il prolongeait l’examen, effectuait de nouveaux prélèvements, profitant de toutes les occasions pour lui titiller le clitoris.

Arnaud suivait la scène d’un œil fixe, comme s’il devinait les pensées impudiques qui agitaient sa femme. Védernat rompit enfin le silence. Il prit des précautions oratoires, fit des réserves quant aux résultats des analyses qu’il allait effectuer, mais affirma qu’Anaïs lui semblait parfaitement apte à assurer la descendance des La Roncelière.

Arnaud parut irrité. Sur un signe du médecin, il l’accompagna dans son bureau, laissant sa femme à demi nue sur la table. Elle se rhabilla lentement, n’osant pas toucher sa vulve enflée, ni fouiller des doigts son sexe excité. A regret, elle remit sa culotte. S’approchant de la porte fermée, elle surprit la fin de la discussion entre les deux hommes. Il était question d’oreillons, de stérilité masculine, de déficience irréparable. Anaïs, effondrée, comprit que son mari, loin d’être impuissant pourtant, suite à sa maladie infectieuse, ne pourrait espérer procréer.

Ils reprirent la route du château. L’automobile étant en panne, ils avaient emprunté une calèche fermée. Le voyage serait plus long. Arnaud regardait sa femme d’un air mécontent. Anaïs n’osait croiser son regard, devinant qu’une colère rentrée l’agitait. Son mari voulait-il lui faire payer sa stérilité ? N’allait-il pas la punir ? Il tira les rideaux des portières.

— Déshabillez-vous !

Anaïs, malgré sa surprise, obéit sans mot dire.

— Tournez-vous !

Malgré les cahots, elle s’accroupit sur le siège comme elle le put, en levrette, montrant son cul meurtri, marqué aux armes de la famille. Elle entendait les sabots des chevaux martelant le sol et les roues crissant sur les cailloux. Arnaud flatta ses fesses, insista sur sa vulve qui s’entrouvrait.

Anaïs n’avait jamais eu droit à une telle douceur de sa part, elle ondula du cul pour l’inviter à continuer. Il ordonna encore :

— Déshabillez-moi !

Paniquée, elle s’exécuta. En chemise, Arnaud s’allongea sur la banquette. Il la fit venir au-dessus de lui, la croupe tournée vers son visage. Anaïs se pencha vers le sexe dressé ; sans hésitation, elle posa ses lèvres, comme pour un baiser, sur l’extrémité du gland. La trique dure, aux odeurs fauves, emplit sa bouche. Lentement, la serrant avec précaution entre ses dents, elle joua sur la peau roulée du prépuce.

Arnaud poussa un grognement de satisfaction. Le gros nœud de chair étouffait presque Anaïs. Son nez frottait contre les couilles rondes, quand elle sentit une bouche avide sur sa vulve humide. Saisissant ses fesses à pleines mains, Arnaud les tira vers lui. Il poussa comme un dard sa langue chaude entre les lèvres du vagin qui s’ouvrait.

Prise de frénésie, Anaïs suça avidement la trique qui emplissait sa bouche, malaxant les testicules poilus. Le nez se pressait entre ses fesses, sur son anus ; la langue la fouillait de plus en plus vite. C’était exquis et dégradant. Les chiens se comportaient ainsi. Elle se revit exhibée sur la table, alors que Védernat la pénétrait de ses instruments étranges.

Malgré la grosse queue dans sa bouche, elle gémit. Elle pressa son sexe vorace, altéré de plaisir, sur la langue de son époux. A force d’agiter la tête, ses cheveux se dénouèrent, caressant les cuisses nues d’Arnaud. Elle ahanait, en transes ; la verge frottait toujours contre ses lèvres.

Un bienheureux épuisement la gagnait, mais elle devait donner à son époux la jouissance attendue. Elle lui téta goulûment le gland, et à sa demande, lui introduisit l’index dans l’anus. Elle trouvait ça suprêmement choquant, mais Arnaud y tenait. D’une voix sourde, il exigea qu’elle lui fouille l’orifice. Quand elle obéit, des pulsations secouèrent la verge tendue sous son palais. Des jets de sperme âcre lui inondèrent la bouche, alors qu’il haletait :

— Continuez ! Allez !

Son index ne suffisait pas tellement l’anus de son mari s’était dilaté ; elle rajouta son majeur pour bien lui bourrer le cul. Ainsi, certains hommes aimaient les mêmes choses qu’elle ! Enfin apaisé, Arnaud lui tapota les fesses, la regarda. La bouche pleine de foutre mêlé à sa salive, elle ne savait que faire.

— Avalez !

Anaïs, étonnée, déglutit. C’était musqué et onctueux. Arnaud semblait satisfait. Elle avait joui, mais sentait encore une agaçante chaleur persister dans son ventre. Son mari souleva le rideau ; jugeant qu’ils étaient encore éloignés du château, il dit, comme une invitation :

— Vous pouvez vous satisfaire.

Anaïs ne comprit pas ; il insista :

— Allons ! Puisque je vous le dis ! Branlez-vous !

Elle devina la signification des termes vulgaires. Pour qu’il profite du spectacle, elle s’installa, les cuisses largement ouvertes, le dos calé contre la portière, les pieds sur la banquette. Sous ses mouvements de doigts, l’excitation la gagna rapidement. Sa mouille coulait de son sexe sur le siège de cuir. Elle faisait tourner son bouton tuméfié ; ses fesses glissaient, montrant son anus dilaté comme un bourrelet.

Arnaud la fixait intensément, et elle n’osait baisser les yeux ou même les fermer pour se concentrer sur sa jouissance. Elle ne parvenait pas à faire éclater les spasmes de son plaisir.

Arnaud la tira alors vers lui, lui enfila un doigt dans le cul, et le poussa le plus profondément qu’il put. Anaïs enfonça ses propres doigts loin dans son vagin en les agitant nerveusement. Son visage devint hagard ; elle gémit, respira plus fort et se laissa enfin emporter par l’orgasme. Quand elle revint à elle, son mari fixait sa vulve dilatée. Il dit avec une admiration teintée de mépris :

— Vous êtes une vraie chienne ! Vous venez d’un couvent ou d’un bordel ?

CHAPITRE IX

L’INCESTE

De retour au château, Arnaud eut une longue discussion avec ses parents. Le soir, après le repas, on apprit officiellement à Anaïs que son mari était stérile des suites d’une orchite double contractée lors d’une épidémie d’oreillons à l’hôpital militaire. Le vicomte Henri déclara noblement qu’il était hors de question de laisser le nom et le titre tomber en déshérence. Anaïs, jeune et bien conformée, devait donner un héritier mâle à la famille.

— Je vous couvrirai pour assurer notre descendance.

Sa femme et son fils approuvaient par leur silence. Dans le regard d’Henri de la Roncelière passaient des lueurs lubriques, qui n’avaient que peu de rapports avec des soucis de lignage. A cinquante ans, il avait conservé sa verdeur, et Anaïs savait, depuis le jour où elle avait été marquée, qu’il désirait son corps ferme. Non, elle n’avait pas rêvé quand il avait fouetté sa femme, l’avait baisée par-derrière sans cesser de la regarder, elle ! Une lueur de haine passa dans les yeux d’Arnaud, mais il n’osa protester. Quant à Eugénie, ses pupilles très bleues jetaient des éclairs de jalousie.

Le vicomte de la Roncelière avait de beaux restes, des épaules larges et des muscles encore durs. Ni sa pointe d’embonpoint, ni son début de couperose n’empêchaient le démon de midi de le tenailler. Son appétit de plaisirs l’avait amené à entretenir des créatures, dilapidant sans vergogne des sommes folles. Cependant, grâce à un sens aigu des affaires, d’heureux placements avaient consolidé son patrimoine.

Le soir même, il fit conduire Anaïs dans la salle de torture. Tout était prêt pour elle : la poutre, la corde qui pendait du plafond, des martinets et des cravaches. Elle allait être fouettée. Le vicomte se comportait comme son fils, à qui il avait appris à vivre. Henri désirait faire souffrir sa bru pour s’exciter, et revivre avec elle ce qu’il avait jadis connu avec son épouse.

Il souleva la robe d’Anaïs, qui lui descendait aux chevilles, découvrant son cul qu’il contempla un instant dans son adorable culotte blanche de fine dentelle.

— Allons ! Enlevez-moi tout ça ! dit-il, sévère.

Anaïs se retrouva en corset, en pleine lumière. Le vicomte aimait les femmes gainées d’une guêpière serrée, qui rendait leur poitrine plus volumineuse et donnait une courbure voluptueuse à leurs hanches, tout en cambrant leurs reins.

Un frémissement agita sa moustache conquérante. Il lissa celle-ci d’un geste machinal, avant de faire glisser la culotte d’un geste décidé, dévoilant le pubis délicatement renflé et le ventre palpitant. Anaïs tenta, coquetterie ou pudeur, de cacher son sexe en serrant les cuisses. Habituée à obéir, elle se soumettait. Le désir qu’elle lisait dans les yeux de son beau-père s’avérait communicatif. Ses jambes tremblaient de honte et d’envie.

Henri enfonça ses doigts dans le buisson de poils, mais ne força pas la vulve, touchant du bout du doigt la chair tiède du clitoris. Anaïs soupira, l’invitant à continuer. Il la poussa vers la poutre pour l’y lier, mettant en valeur ses fesses rondes et la touffe châtain clair qui dissimulait mal sa fente. Anaïs se taisait ; toute supplication était inutile ; elle était devenue sa chose, après avoir simplement changé de propriétaire !

Le vicomte de la Roncelière choisit un martinet aux lanières garnies de petites balles de plomb. Sans se presser, il se dirigea vers Anaïs qui le regardait approcher dans les miroirs disposés avec soin pour qu’elle ne perde rien du spectacle de son châtiment. Tout se répétait, à l’identique, mais cette fois c’était son beau-père qui levait le fouet au-dessus de sa croupe offerte, sa fente entrouverte. Il rabattit violemment le manche ; Anaïs, réprimant un sursaut, se retint pour ne pas hurler. Il la frappa très fort, déchira son cul qu’il marqua profondément des stries des lanières et des impacts des boules de métal. Dans les miroirs, elle vit ses fesses et le haut de ses cuisses virer d’un coup au rouge vermillon.

Les dents d’Anaïs crissaient, des larmes coulaient sur son visage. Elle finit par laisser échapper ses plaintes. A son premier gémissement, le vicomte sourit d’un air ravi, et cogna de plus belle, pour la faire crier franchement. Brisée par la douleur, elle glapit quand une lanière toucha les petites lèvres de son sexe. Il frappa encore deux ou trois fois, avant de jeter le martinet à terre et de tomber à genoux, le visage près de la croupe martyrisée. Il écarta les lèvres sombres, découvrit les chairs roses, humides de sécrétions, et y passa la langue. Il glissa la main sous le pubis, pour ouvrir la vulve, renifler comme un chien le parfum de mouille de femme excitée.

Anaïs soupirait de plaisir. Venant après la dure fessée, les caresses inattendues de son beau-père étaient délicieuses. S’il avait continué, elle aurait joui attachée, la croupe encore brûlante du fouet, mais le sexe enflammé par ses câlineries.

Le vicomte bandait comme à vingt ans. Ouvrant sa braguette, il enfonça sa verge dans le vagin dilaté, qu’il bourra d’un seul coup. Anaïs haletait sourdement. Il ne l’enculait pas, il allait directement dans son sexe ! Un spasme la parcourut du ventre à la poitrine. Si elle n’avait été immobilisée par les sangles, elle aurait pressé son cul chaud, contre le pantalon de l’homme, pour qu’il la fouille encore plus avant. Lui, devinant ses envies, retirait sa queue, avant de la replonger dans la vulve. Une fois encore, elle essaya désespérément d’agiter son derrière, pour profiter de la verge, mais étroitement serrée sur la poutre, elle ne pouvait décidément pas bouger.

— Détachez-moi. S’il vous plaît.

A son ton lascif qui n’était ni une plainte ni une supplication, Henri déboucla la courroie de cuir qui ceignait ses reins. Anaïs put remuer ses belles fesses meurtries, jouant plus librement de son vagin sur la queue du vicomte. Celui-ci l’empoigna par les hanches ; ses fortes mains s’enfoncèrent dans ses chairs, et il poussa sa verge de toutes ses forces. Elle s’agitait en cadence, pressait sa croupe contre son ventre ; la trique dure la pilonnait. Son vagin se contractait sur le sexe qui la fouillait ; des spasmes l’agitèrent tout entière.

Elle commença à ahaner et à gémir, comme sous le fouet, mais c’était de pur plaisir. Sa jouissance déclencha celle du vicomte qui, très excité, ne put se retenir davantage. Il grogna quand les jets de son sperme se répandirent en elle, et il la baisa jusqu’à ce que sa verge faiblisse.

Il se dégagea pour contempler la croupe striée de coups de fouet, les lèvres béantes sur l’humidité du vagin. Entendant les soupirs langoureux d’Anaïs, il fut pris d’un accès de colère. Il s’empara d’un battoir de cuir et l’abattit sauvagement sur les chairs meurtries de sa belle-fille. Anaïs, qui s’était relâchée après le plaisir, poussa un cri. Une grêle de coups tomba sur ses fesses qui, n’étant plus retenues par la sangle, bougeaient pour essayer d’atténuer la cuisante douleur. Entre les coups, il l’injuriait :

— Catin ! Traînée ! Tu aimes ça !

Quand il s’arrêta pour reprendre haleine, Anaïs s’aperçut que la verge pendait hors de la braguette. Malgré son derrière brûlant et les larmes qui inondaient son visage, elle proposa d’un ton aguicheur :

— Voulez-vous que je vous suce ?

Elle prenait le risque d’une punition pire, consciente que son impudence pouvait irriter son beau-père. Séduit par la proposition, il lui présenta son membre flasque. Elle lécha avec application, de sa langue dardée, la grosse queue molle, qui reprit vigueur. Ses longs cheveux frottaient contre les couilles trempées de sueur. Les odeurs fauves du mâle l’émoustillaient. Il faisait aller et venir lui-même sa verge dans la bouche consentante. Anaïs mit tant d’ardeur à sucer que la queue se dressa. Satisfait, Henri se dégagea pour mieux s’en assurer. Elle lui dit, comme une promesse :

— Si vous me détachiez, je pourrais mieux m’occuper de vous.

Elle s’abaissait, s’humiliait, pour flatter un homme qui était certes son beau-père, mais avant tout son maître ! Lui, fier de son érection, se déshabilla et apparut devant elle velu comme un animal. Son torse puissant, aux pectoraux proéminents, dégageait une impression de force brutale. Arnaud ne se dévêtait jamais complètement ; l’abbé s’était contenté de soulever sa soutane ; le vicomte Henri, lui, n’avait aucune honte, au contraire. La vision d’un homme nu excita Anaïs ! Il s’allongea sur un sofa, sa grosse verge plaquée par l’érection contre son ventre distendu par la bonne chère. Il saisit sa queue dans sa main, la dressa, dégageant son gland violet.

L’invitation était claire. Les jambes mal assurées, le cul brûlant, la jeune femme s’approcha de lui et l’enjamba. Elle lui présenta sa vulve d’où perlait une goutte de sperme mêlée à ses sécrétions. Elle ondula de la croupe avant de s’accroupir sur lui. Elle était fascinée par la vue de son sexe raide. Elle descendit lentement pour s’empaler sur le pieu dirigé vers sa fente. Elle pressa doucement ses petites lèvres sur le gland. Ecartant largement ses cuisses, elle malaxait en même temps les testicules. L’homme se cambra, et d’un coup de reins, força l’orifice d’Anaïs.

A califourchon sur lui, elle abaissa son derrière, et finit par se retrouver assise sur le ventre du vicomte, la verge profondément enfilée en elle. Elle fit aller et venir ses fesses sur la trique dure. Henri caressa sa taille, ses reins, pelota son cul et le pénétra d’un, puis de deux doigts qui se pressaient contre la bite, à travers la membrane souple d’Anaïs.

Toujours emmanchée sur la grosse queue, elle se retourna pour lui faire face. Il pouvait à présent admirer le corps juvénile qui s’activait au-dessus de lui. Il tendit la main vers le ventre doux, et serra à deux doigts le clitoris avec une délicatesse dont elle ne l’aurait jamais cru capable. Elle se pencha vers lui pour qu’il malaxe ses seins fermes dont les tétines durcissaient.

Elle aurait voulu qu’il la touche partout. Pour une fois, elle faisait l’amour sans être attachée. Elle remuait tant qu’elle le pouvait, saisie de tremblements quand la verge touchait le fond de son vagin. Elle poussa des soupirs, puis ahana, avant de crier sous l’orgasme. Pantelante, elle s’effondra sur lui, et demeura inerte, épuisée par l’effort, repue de plaisir. Henri, la faisant basculer, s’allongea sur elle, et continua à la baiser. Comme elle ne réagissait plus, il la tira vers le bord du canapé. S’agenouillant sur le sol, il lui souleva les fesses et fit reposer les longues jambes sur son torse velu. Seules les épaules d’Anaïs touchaient les coussins, et il la pénétrait violemment, à grands coups de verge raide. Ses fesses brûlantes frottaient contre le ventre du vicomte, et le plaisir gagna à nouveau Anaïs. Et quand l’homme soupira, elle s’abandonna ; tous deux jouirent de concert.

Son beau-père se laissa tomber sur le flanc, aux côtés de sa maîtresse, et sombra aussitôt dans un profond sommeil. Anaïs éreintée caressa sa poitrine poilue. Pour la première fois de sa vie, elle s’endormit aux côtés d’un homme.

CHAPITRE X

JEUX PERVERS

Le vicomte n’avait jamais été privé de jeunes femmes au cul ferme, à la peau lisse, au ventre plat et aux seins arrogants. Avec Anaïs cependant, l’homme mûr revivait sa jeunesse, se retrouvait un quart de siècle plus tôt, avec la belle Eugénie. Il en oubliait le miroir de la salle de bains qui lui renvoyait l’image d’un homme vieillissant et alourdi.

Tout comme la vicomtesse, Anaïs était une grande amoureuse, au corps voluptueux, avide de plaisir, qui compensait les souffrances endurées en jouissant sans vergogne lorsqu’il la bourrait de sa queue noueuse comme une trique.

Arnaud avait quitté le château, laissant le champ libre à son père. Celui-ci redoutait simplement le jour où Anaïs serait enceinte et où la fête cesserait. Il espérait, sans trop oser se l’avouer, craignant qu’on ne le croie stérile lui aussi, qu’elle aurait ses règles encore cette fois, et qu’il pourrait profiter d’elle pendant encore un mois.

Chaque soir, Anaïs, parée de vêtements qui avaient appartenu à sa belle-mère, était conduite dans la salle de torture. Henri la déshabillait, l’attachait et la fessait, avant de la baiser. Il dévoilait son cul avec grand plaisir, contemplant les marques des jours précédents, avant d’en ajouter de nouvelles.

Après la punition, il l’emmenait dans sa chambre, la croupe rougie, le sexe dégoulinant de sperme, chancelante de la brûlure des coups et de l’épuisement du plaisir. Et il la gardait près de lui le reste de la nuit, pour profiter, après un sommeil réparateur, de son érection matinale. Il gênait Anaïs en ronflant et en pressant sa main, sans cesser de dormir, entre les cuisses pour lui tripoter le sexe et le cul.

Le matin, quand sa queue reposait, amollie sur sa jambe, Anaïs, à bout de nerfs à cause des caresses et du manque de repos, avait appris à la branler. La verge se redressait bien vite, et le vicomte la regardait avec satisfaction se tendre, avec ses veines saillantes et son gland proéminent.

Anaïs appréciait plus que tout qu’il la laisse venir sur lui. Empalée, elle se donnait son plaisir comme elle l’entendait. Elle faisait coulisser le membre à sa guise dans ses chairs qui la démangeaient depuis des heures. Quand son cul claquait contre les cuisses de l’homme, le gland dur tapait au fond de son ventre et la faisait gémir.

Tordue par l’orgasme, elle ahanait, secouait la tête, ses cheveux volaient autour de son visage aux yeux clos. Henri s’excitait au spectacle de ce corps tressautant, des seins fermes qui s’agitaient, de la vulve qui enserrait sa verge. Pantelante, Anaïs s’arrêtait un instant, laissait reposer ses fesses sur les cuisses velues. Tombant en avant, elle prenait appui sur ses mains, approchait ses seins tendus du visage de l’homme. Alors, lui, se redressant, suçait goulûment les pointes dressées.

Le bassin d’Anaïs ondulait ; le gros gland qui glissait, délicieusement rugueux, durcissait encore. N’y tenant plus, le vicomte la faisait se retourner, en levrette. Il lui plantait un doigt dans le cul, la limant de toutes ses forces. La bite dans le vagin frottait contre l’index qui fouillait le cul. Il éjaculait enfin, alors qu’Anaïs, sous la double pénétration, faisait tourner son clitoris entre ses doigts, donnait de grands coups de cul sur la queue qui l’emplissait, et criait de jouissance.

— Foutre ! Quelle putain ! disait le vicomte d’un ton où perçait l’admiration.

Essoufflée, la jeune baronne se laissait glisser sur le lit, aux côtés de son beau-père. A peine avait-elle repris ses esprits qu’il la plaçait tête-bêche, pour voir son sexe entrebâillé mouillé de sperme. Souvent, il la disposait avec un oreiller sous le ventre, pour lui soulever le cul et lui écarter plus largement les cuisses. Il titillait d’un doigt sa vulve en nage, séparait ses lèvres, pesait de sa paume sur son vagin dilaté. Il humait l’odeur animale de son sexe et léchait sa mouille, du bout de la langue, avant de la passer voracement sur les chairs intimes étalées.

Jamais un homme ne l’avait fait jouir de la sorte, et elle se prêtait de bonne grâce à ses caprices matinaux d’où le fouet était absent. Le plaisir montait dans son ventre, elle soupirait, durcissait ses abdominaux, ne pensant plus qu’aux contractions de son vagin. Et tout à coup, elle jouissait, remuait des hanches, électrisée par les spasmes du plaisir. Quand elle ouvrait les yeux, il la regardait, avec la fierté d’un mâle conquérant.

Le valet de chambre flegmatique apportait le thé, sans manifester d’émotion devant son maître en galante compagnie. Anaïs se réfugiait sous les draps pendant que le domestique ouvrait les rideaux. Chaque matin, le valet rasait le vicomte qui s’amusait de la pudeur de sa belle-fille. Un jour, comme sa barbe dure crissait sous la lame, il eut une idée plaisante. Il arracha le drap et tira Anaïs nue vers le rebord du lit. Instinctivement, elle serra les jambes.

— Ecartez les cuisses.

Anaïs obéit, montrant son bas-ventre au barbier, qui aiguisait à nouveau son rasoir. La lame luisante glissait sur le cuir noir, et l’homme jetait des regards de convoitise au sexe de la jeune baronne. Sur un signe du vicomte, le valet enduisit de mousse onctueuse le pubis d’Anaïs, qui rougit, honteuse d’être exhibée. Les poils du blaireau effleuraient avec une douceur voluptueuse ses lèvres, son clitoris, en une caresse qu’elle aurait souhaitée plus insistante encore. Ses envies se réveillaient, elle mouillait.

Une érection bosselait la robe de chambre du vicomte excité de livrer la jeune femme à son domestique. Impassible, comme s’il ne pensait qu’à son travail, le valet tendait la peau du ventre de ses mains qui ne tremblaient pas. Mais ses yeux luisants démentaient l’assurance de ses gestes. D’un coup de lame précis, il dégagea la moitié du triangle pubien. Il nettoya posément son rasoir et changea de côté. Perfectionniste, il repassa son blaireau sur la peau blanche, pour ôter les derniers poils. Anaïs n’en pouvait plus, elle murmura :

— Je vous en prie, monsieur le vicomte…

Pour juger du résultat, Henri flatta de la main la chair douce, encore grasse de crème. La motte était parfaitement lisse, plus rien ne piquait. Dessous, les poils formaient deux touffes, séparées par la vulve couverte de mousse. Anaïs coulait, excitée par les frôlements du rasoir si près de ses lèvres. Quand son maître lui fit signe de continuer son office, le barbier écarta délicatement les nymphes, découvrant le clitoris enflé et l’orifice dilaté.

Anaïs se mordit la lèvre de honte. Cherchant à faciliter la besogne du valet, elle ouvrit encore plus largement les cuisses. Sous les encouragements du vicomte, elle finit par bannir toute décence et s’abandonna. Les deux hommes échangèrent un regard complice. Le barbier s’agenouilla pour avoir une bonne assise, la tête à la hauteur du sexe. Il appuya ses avant-bras sur le matelas, tendit encore la peau, pressa les lèvres l’une sur l’autre, appuyant de toute la longueur du doigt sur les chairs sensibles. Anaïs, sous le regard libidineux du vicomte, se prêtait docilement aux attouchements. La lame crissait délicieusement sur sa peau, l’irritant légèrement et accroissant encore ses envies.

Quand le barbier changea de côté, elle ouvrit les jambes le plus possible. Elle montrait son vagin ouvert, inondé de mouille. Prête à succomber, elle évitait le regard de l’homme, mais se livrait à ses doigts. Elle ferma les yeux pour se concentrer sur les sensations qui envahissaient son ventre. Le valet de chambre dégageait les poils proches du clitoris ; comme par inadvertance, il toucha le petit organe. Le désir d’Anaïs devenait insupportable, elle aurait joui sous les doigts de l’homme sans la crainte d’un châtiment.

Quand le barbier repassa le blaireau mousseux sur le pourtour de son sexe, elle soupira sous l’exquise douceur. Les doigts habiles étirèrent sa vulve gonflée, pour éviter que le rasoir n’entaille les chairs délicates. Anaïs avait peur d’être mutilée par un faux mouvement, mais la lame qui crissait, délicieusement irritante sur sa peau, la mettait en transes.

— En levrette ! ordonna le vicomte avec un tremblement dans la voix.

Elle obéit sans mot dire et pointa les fesses, dans la position de la punition et du plaisir. Elle espérait bien échapper au fouet, et se laissa docilement enduire de mousse le cul et le sexe. Avec art, tendant la peau, le domestique rasait les derniers poils, insistant du bout de sa lame sur une frisette réticente.

Henri flatta d’une main satisfaite le sexe et l’anus parfaitement glabres, rougis au feu du rasoir. En levrette, Anaïs livrait toute son intimité ; sa vulve excitée luisait. Le valet de chambre y tenait son regard fixé. Il est vrai que dévoilé comme il l’était, strié de cicatrices de fessées, ce cul était terriblement attirant. L’aristocrate, content de l’effet produit, renvoya le barbier d’un indulgent :

— Vous pouvez disposer, mon ami.

L’homme n’avait pas franchi la porte qu’Henri fourrait un doigt dans le vagin d’Anaïs, qui n’attendait que ça. Elle projeta ses fesses en arrière pour s’empaler davantage.

— Un peu de retenue, ma chère !

— Je vous en prie ! Venez !

Elle parlait d’une voix sourde, oppressée.

— Que voulez-vous ? dit-il ironique, la tenant enfilée.

Alors, elle se décida à dire, d’une façon presque inaudible d’abord, puis de plus en plus fort :

— Baisez-moi ! Je vous en prie, baisez-moi !

Anaïs remuait les fesses, faisant aller et venir l’index dans son sexe mouillé, tout à son désir de jouir. Mais la mansuétude inattendue du vicomte fut de courte durée.

— Vous vous comportez comme une chienne !

Docile, croyant encore à un jeu, elle répondit :

— Je serai votre chienne, si vous le désirez.

Lascive, elle remua la croupe, sans prendre garde au changement de ton d’Henri, qui laissa tomber, l’air gourmand :

— Pour le dressage des chiennes, il y a le fouet !

La croupe encore dressée, elle le regarda d’un air incrédule. Il s’empara d’un martinet et la cingla violemment. Les longues lanières s’incrustèrent sur les fesses d’Anaïs, qui ne pensait encore qu’au plaisir et à l’amour. Elle hurla de surprise, mais se reprit. Mieux valait se taire, ses manifestations inutiles ne pouvaient qu’irriter le vicomte.

Stoïque, elle se trémoussait à chaque coup sauvage qui s’imprimait sur son cul, et elle poussait des plaintes de plus en plus aiguës. Enfin, le vicomte s’arrêta, par souci de ne pas trop blesser sa victime. Il contempla le cul et les cuisses zébrées, avant de rejeter sa robe de chambre. Sa verge se dressait ; la guidant de la main, il pénétra la vulve entrebâillée d’un assaut bestial. Anaïs, les fesses brûlantes, l’accueillit, soulagée que le châtiment cesse enfin.

Excité par la fessée, Henri la pilonnait de toutes ses forces, à la recherche de son propre plaisir, comme s’il s’en voulait de sa magnanimité. Anaïs, bousculée par les coups de reins, ne resta pas longtemps passive. Ses appétits étaient tellement exacerbés qu’elle en oubliait la douleur de son cul, pour ne plus sentir que la verge dure qui la forait sans ménagement.

— Salope ! Je vais te défoncer !

Anaïs répondit simplement :

— Je suis à vous.

— Je le sais, chienne !

Aux ruades spasmodiques de son amant, elle sut que son plaisir montait. Elle se concentra pour jouir en même temps que lui. Quand le sperme éclaboussa ses parois intimes, que les pulsations de la queue firent se contracter son vagin, elle accéléra la course folle de ses hanches, s’abandonna à la jouissance qui la tordait, et agita son cul sur le pieu enfoncé.

Henri la regardait, empalée sur son dard, le cul marqué des coups de fouet. Il tint à lui montrer qu’il était le maître, et lui enfila profondément son doigt dans l’anus.

— Il va falloir que je vous dresse. Toute votre éducation est à faire.

Soumise, reprenant ses esprits, Anaïs ne s’opposa pas à la volonté d’Henri.

— Je vous obéirai en tout, dit-elle.

CHAPITRE XI

LA VENGEANCE DE LA VICOMTESSE

La fin du cycle menstruel d’Anaïs approchait. Chaque matin Eugénie vérifiait le sexe de sa bru. Il est clair qu’elle espérait la fécondation de la jeune femme et la fin des relations intimes avec son mari. La vicomtesse s’irritait de leurs nuits passées ensemble à l’abri des regards. Quand elle découvrit qu’Henri avait fait raser la vulve de la jeune baronne, sa jalousie ne connut plus de bornes. Une trahison de plus. Henri s’amusait de cette fille comme d’une maîtresse, sous le toit conjugal !

— Petite putain !

Anaïs tenta timidement de se justifier :

— Je ne peux pas refuser d’obéir.

Cette remarque, dont elle ne pouvait contester le bien-fondé, eut le don de rendre Eugénie encore plus furieuse.

— Penchez-vous !

Etendue sur le ventre, Anaïs dévoila son sexe, imberbe comme celui d’une petite fille. Mais les lèvres ourlées, entrouvertes entre les cuisses rondes appartenaient bien à une femme voluptueuse. La croupe portait les marques profondes des fessées récentes.

— Vous n’avez pas été sage ?

La vicomtesse avait fait la question et la réponse. Elle fixait le derrière de sa bru ; le ton de sa voix promettait des châtiments. Pour humilier Anaïs, elle poussa plus loin sa vérification. Elle lui ordonna de s’allonger sur le lit en disposant un oreiller sous son ventre. Elle lui joignit les pieds, les repoussa pour qu’ils touchent ses fesses.

Elle lui tapota le cul et lui écarta les lèvres. Mêlé aux sécrétions qui coulaient du vagin, elle reconnut du sperme. Celui du vicomte évidemment ! A cette vue, la colère l’inonda. A ce moment, Anaïs se tourna, montrant un visage jeune, et des yeux cernés causés par une nuit agitée. Eugénie trouva de l’insolence à cet air satisfait de femme qui a bien fait l’amour. La jeune femme la narguait, elle qui se sentait âgée et délaissée.

Elle sonna, dit quelques mots en aparté à la chambrière, qui revint d’un pas pressé en portant un martinet. Anaïs soumise, muette, ne bougeait pas, attendant le bon vouloir de sa belle-mère. Son amant l’avait déjà fouettée ce matin-là, mais elle ne protestait pas, sachant que c’était inutile. Eugénie se préparait à châtier les fesses trop rondes et trop pleines qui excitaient tant son mari. Henri prétendait accomplir son devoir, alors qu’il se livrait à la débauche sur le corps insolent d’une gamine.

Elle frappa de toutes ses forces, avec une sauvagerie inouïe. Anaïs s’interdisait de se plaindre, ni même de bouger. Le cul offert, elle tentait seulement de presser son ventre contre l’oreiller, pour protéger sa vulve des coups. Elle serrait les dents, mais des larmes coulaient silencieusement sur son visage. Pour faire bonne mesure, Eugénie cinglait ses cuisses, revenait sur ses fesses meurtries. Anaïs ne pouvait espérer, comme avec le vicomte, la compensation du plaisir. La douleur n’en était que plus insupportable. Enfin, fatiguée, la vicomtesse s’arrêta, laissant sa bru pantelante, le cul brûlant.

La chambrière ne reçut pas l’ordre de lui passer de la crème anesthésiante. Et Anaïs dut se rendre aux toilettes avant qu’on l’habille. Malgré la présence des deux femmes qui l’attendaient derrière la porte, elle glissa un doigt sur son clitoris enflé et pénétra doucement son vagin. Sa paume pressait son bouton, son index s’enfonçait ; des spasmes tordirent son ventre. Trop longtemps retenus, ceux-ci envahirent son corps.

Elle reprit ses esprits, haletante, le cœur battant. Elle essuya son doigt, et vit une trace rouge qui annonçait ses règles. Elle frissonna de la crainte des châtiments qui l’attendaient. Puis elle tenta de reprendre courage, de se donner une contenance, peignant de sa main sa chevelure ébouriffée avant d’affronter les regards soupçonneux de la domestique et de sa belle-mère.

Anaïs réussit à dissimuler son état jusqu’au soir, mais quand la camériste, qui la préparait à retrouver le vicomte, découvrit qu’elle avait mis une protection dans sa culotte, elle s’empressa de prévenir sa maîtresse.

— Vous n’êtes vraiment bonne à rien ! siffla Eugénie.

Sa belle-mère lui ordonna de la suivre à la salle de torture. La chambrière la lia sur la poutre, les fesses nues, le sexe sanguinolent, jubilant déjà de son humiliation et de la punition qui allait suivre. Mais Eugénie la fit sortir. Elle savait qu’Anaïs serait incapable de supporter la douleur du chat à neuf queues aux lanières plombées.

La vicomtesse ne se pressait pas. Elle laissait la peur gagner Anaïs et faisait passer devant son visage les longues lanières terrifiantes, serties de billes de métal gris qui s’entrechoquaient. Elle caressa son front avec le fouet, ses joues qu’inondait une sueur glacée, et fit glisser les boules de plomb d’un mouvement lent, le long de son dos, jusque sur ses fesses. Quand, suivant la courbe voluptueuse de sa croupe, les lanières tombèrent le long de ses cuisses, frôlant sa vulve, Anaïs comprit que la correction allait commencer.

Au premier coup de fouet, quand les balles dures entrèrent dans ses chairs, marquant profondément son cul, Anaïs cria. Le coup suivant frappa tout près de son sexe ouvert, épargnant les lèvres, mais blessant son entrefesse et le haut de ses cuisses. Anaïs hurla tant la douleur était horrible. Sa tortionnaire visait chaque fois un endroit différent, couvrant les fesses qui saignaient, déchirées par les plombs. Elle s’arrêta un instant, le bras lourd de fatigue, prit un air satisfait devant les marques fraîches, puis cogna encore, en prenant de l’élan et en appuyant bien ses coups.

Anaïs braillait lamentablement. Eugénie continuait de plus belle, s’acharnant vicieusement ; elle avait gardé les pires souffrances pour la fin. Quand les lanières frappèrent sa vulve, Anaïs, malgré les liens, tressaillit de tout son être. La sangle, qui maintenait ses reins, pénétra dans son dos. La jeune femme ne supportait plus les coups, ne voyait plus la fin de son châtiment. Brisée, elle supplia d’une voix entrecoupée de sanglots, mais la vicomtesse continuait à la flageller, impitoyablement.

Quand sa belle-mère la détacha de la poutre, Anaïs eut un instant d’espoir insensé. Mais Eugénie la poussa vers la corde qui pendait du plafond. Ses jambes se dérobèrent sous elle ; elle s’affala sur la pierre froide du sol, nue et meurtrie. Lui saisissant les poignets, Eugénie traîna son corps inerte. Ses seins frottèrent sur les dalles rugueuses, lui tirant de nouveaux gémissements.

La vicomtesse lui lia les mains et, sans faire appel aux domestiques, s’arc-bouta pour tendre la corde. Elle réussit à la lever comme un sac. Anaïs se retrouva debout, sur la pointe des pieds, les bras et les épaules horriblement étirés, comme lorsqu’elle avait été fouettée avec Marie. Elle ferma les yeux, mortellement effrayée, refusant de voir la vicomtesse jouer avec un long fouet noir. Elle sursauta en entendant la lanière claquer près de son visage. Elle rouvrit les paupières et vit l’air mauvais de sa belle-mère, qui jouissait de la peur horrible qui l’étreignait.

Avec une joie sadique, Eugénie détaillait le corps nu d’Anaïs. Elle avait bien meurtri le cul, tout rouge, avec des gouttes de sang, au bas du dos blanc. Il lui restait encore à flageller les seins gonflés et le ventre qui s’arrondissait en une douce courbe au-dessus du pubis rasé.

A ce moment, le vicomte entra. Incapable de parler, Anaïs lui jeta un regard suppliant. Pourquoi venait-il ? Etait-ce pour assister à ses tourments ? Il aimait la faire souffrir, et ne pouvait qu’être excité de voir sa femme la châtier.

— Je vous ordonne d’arrêter.

La vicomtesse se soumit à son seigneur et maître et abaissa sa main armée déjà prête à s’abattre. Le regard d’Henri allait du corps supplicié d’Anaïs à sa femme très droite, le fouet à la main, moulée dans une longue robe qui mettait en valeur sa forte poitrine et sa taille mince.

— Déshabillez-vous ! commanda-t-il.

Eugénie obéit sans mot dire. Si elle n’était plus la belle jeune fille épousée un quart de siècle plus tôt, elle possédait encore des formes extrêmement désirables malgré ses bourrelets.

Stupéfaite de l’humiliation qu’on infligeait à sa belle-mère devant elle, et malgré les larmes qui voilaient son regard, Anaïs vit les doigts fébriles d’Eugénie délacer son corset. Elle laissa choir robe et chemise à ses pieds, mais garda un instant son bustier devant ses seins orgueilleux, à peine affaissés. Enfin, elle baissa sa culotte, montrant son ventre blanc décoré d’une épaisse touffe de frisettes brunes.

Sur un signe de son époux, Eugénie s’allongea sur le sofa, releva les jambes, exposant son sexe humide, entrebâillé, et son anus café au lait foncé. Le baron joua du doigt sur le sphincter, dont les plis se détendaient à vue d’œil sous les attouchements. Il faisait aller et venir son index sur toute sa longueur ; Eugénie soupirait d’aise en remuant lascivement le bassin.

Ouvrant sa braguette, Henri pressa sa grosse queue sur le cul de sa femme, puis s’enfonça brutalement en elle. Comme si elle se sentait honorée d’être prise par son mari en présence d’Anaïs, la vicomtesse tendit les mains pour empoigner Henri par les hanches, l’attirer davantage en elle.

Elle redressait la tête, arc-boutait son corps et poussait ses fesses contre le sexe qui l’enculait.

Le vicomte pilonnait vigoureusement son épouse, et branlait son con ruisselant de mouille. Les soupirs et les halètements de la femme se mêlaient aux grognements de l’homme. Quand il éjacula, elle se laissa emporter par le plaisir, sans retenue, en râlant et en agitant les hanches.

Le vicomte demeura ainsi. Son regard allait de sa femme renversée sur le sofa, empalée sur son pieu, les seins lourds, écartés sur le buste, à Anaïs toujours liée. Il semblait les comparer. Il dit à mi-voix, comme pour lui :

— Quel cul a cette fille, putain ! Et quels nichons !

Surprise par l’interjection de son mari, la vicomtesse se tourna vers lui, qui, sans remettre sa verge encore tendue dans sa braguette, s’empara du fouet et cingla trois fois Anaïs. Il enroulait la longue lanière autour de son corps frémissant et elle criait, s’agitait, se débattait désespérément pour échapper à l’atroce morsure. Furieux de l’air satisfait de sa femme, Henri lui ordonna de se mettre en levrette sur la poutre. Elle lui jeta un regard incrédule, désemparé, étonnant chez une femme si sûre d’elle. Mais elle obtempéra.

Au milieu de sa croupe blanche et grasse, la chatte très velue s’entrouvrait, et aussi le cul d’où perlait une goutte de sperme. De l’ongle, Henri suivit la cicatrice du monogramme dont il avait orné la croupe de son épouse, longtemps auparavant.

— A vous, ma chère !

Sans l’attacher, usant du martinet plombé, il frappa ses fesses qui tressaillirent une bonne dizaine de fois sous les chocs. Eugénie réussit à ne pas manifester trop bruyamment sa douleur, mais la sueur coulait sur son visage crispé et ses dents crissaient.

Elle ne protesta pas, mais eut un regard mauvais pour sa bru quand son châtiment cessa. Magnanime, Henri lui ordonna de s’occuper de la jeune femme, et lui interdit de se rhabiller. Epuisée, Anaïs glissa sur le sol quand elle la dépendit. Eugénie dut la relever, la soutenir, la mener à sa chambre. Henri les suivait, portant leurs vêtements roulés en boule sous son bras. Il se délectait du spectacle de leurs culs ronds, rougis par le chat à neuf queues, et surtout de l’humiliation qu’il infligeait à son épouse contrainte d’aller nue par les longs couloirs du château, au risque d’être vue par des domestiques.

Furieuse d’une telle vexation, la vicomtesse se promettait de tirer un jour une éclatante vengeance. Elle dut nettoyer le sang des cuisses d’Anaïs, y passer une éponge humide, enduire d’un baume calmant les blessures du fouet et lui mettre une protection sur le sexe.

Le cul à l’air d’Eugénie était marqué de stries cuisantes. Sur l’ordre de son mari, elle dut présenter sa croupe à sa belle-fille, pour que celle-ci la soigne à son tour. Si la crème apaisait ses brûlures, l’humiliation la rendait folle de rage, mais elle ne pouvait protester. Henri bandait. Mais il négligea sa femme et se refusa à la posséder, malgré les regards aguicheurs qu’elle lui adressait. Elle n’en fut que plus vexée, se sentant méprisée, délaissée au profit de la jeune !

Les quatre matins suivants, Henri vint avec sa femme chez Anaïs, qui devait ôter sa culotte et leur montrer sa vulve. Ses règles s’éternisaient, au grand dam de l’homme excité. Eugénie était secrètement ravie. Son mari n’avait plus de prétexte pour saillir sa belle-fille, et c’était elle, l’épouse légitime, qu’il devait honorer tant ses besoins étaient impérieux.

Anaïs ôtait sa protection, urinait devant eux, se mettait en levrette sur son lit, leur présentant son intimité. L’odeur métallique des menstrues montait aux narines palpitantes du vicomte. Il aimait les odeurs animales qui lui rappelaient la chasse, le gibier forcé, les sous-bois trempés de pluie. Il bandait, voulait posséder cette femme au cul offert, au sexe consentant. C’était la même position que pour recevoir la fessée ; faute de la baiser, il s’excitait à la voir punir.

Le cul déchiré d’Anaïs ne pouvait plus endurer le fouet plombé, aussi les deux complices se servaient-ils du battoir de bois, dont le cuir épais claquait très bien sur les fesses. Sous les tortures, Anaïs ne pouvait retenir ses plaintes, et ils l’abrutissaient de coups.

Un matin, hébétée quand le châtiment cessa, Anaïs vit Henri pousser sa femme sur le lit, en levrette elle aussi. Il la troussa et plongea sa main dans la culotte fendue, saisit la vulve qu’il malaxa entre ses doigts, alors que les poils rêches crissaient. Il retira ses doigts, les renifla, la mine gourmande. Il déchira sauvagement la culotte, se délectant du spectacle des deux culs tendus vers lui. Il tenta de dégrafer le dos de la robe de la vicomtesse. Les attaches résistaient ; il tira violemment, fendant le tissu. Les seins lourds de sa femme jaillirent, il les tripota avec avidité. Avec ses vêtements en lambeaux, son corset mal délacé, elle était encore plus obscène que sa belle-fille nue. Malgré son entière soumission, son mari la força, comme pour mieux la posséder.

Anaïs fut bouleversée de voir son beau-père baiser sa belle-mère comme s’il la violait. Elle eut envie d’être à sa place, surtout quand il lui enfonça sa queue d’un coup impétueux, jusqu’à la racine. Il l’agrippait par les hanches, poussait des grognements inarticulés pour accompagner ses va-et-vient. Quand Eugénie remua le bassin au rythme de ses coups de reins, satisfait, il desserra son étreinte. Et il en profita pour passer la main entre les fesses d’Anaïs, encore toutes chaudes de la fessée. Il insista aussi sur la vulve humide.

— Vous aimez ça, ma chère !

Anaïs, maintenant qu’on ne la punissait plus, éprouvait une telle sensation de soulagement qu’elle en était tout excitée. Les caresses sur son sexe la rassuraient ; on n’allait plus la punir. Elle agita son cul avec volupté.

— C’est bon, n’est-ce pas ?

— Oh oui ! Continuez !

Son envie n’était pas de commande. L’index d’Henri s’insinuait entre ses lèvres. Elle tendit la croupe, s’enfila sur le doigt, lentement d’abord, puis à grands coups de reins, pour le faire pénétrer au fond de son vagin, comme une petite verge.

— Branlez-vous !

L’ordre était tombé. Elle s’exécuta avec fébrilité, comme si elle s’était attendue au commandement grossier. Elle se masturba avec un plaisir évident, étirant son clitoris bien sorti et le faisant tourner entre ses doigts. La jouissance ne tarda pas à monter dans son ventre baigné de douce chaleur. Elle râlait ; l’homme la fouillait de deux doigts osseux qui raclaient les bords de son vagin.

Henri grogna, accélérant le rythme. La vicomtesse poussait des cris, et le sommier grinçait. Anaïs croisa le regard flou du mâle en train d’éjaculer. Il dégagea ses doigts et son sexe de l’arrière-train des deux femmes en levrette. Sa verge dressée allait de droite à gauche, luisante de mouille et de sperme. Anaïs fixait la queue avec avidité, folle d’envie d’être fouillée elle aussi. Mais son beau-père se contenta de presser le gland contre sa bouche. Elle retrouva des odeurs d’homme, mêlées à celles de sa belle-mère. Et elle lécha la queue avec application de sa langue tendue, l’avalant même tout entière, jusqu’aux couilles, sous prétexte de la nettoyer.

Satisfait, le vicomte se retira et secoua sa verge pour en faire tomber des gouttes de salive. Il fit jouer le prépuce sur le gland, avant de remettre la queue dans la braguette. Sa belle-mère lança à Anaïs le regard de haine de l’épouse délaissée. La jeune femme remit une protection en tournant le dos à Eugénie, par pudeur et par crainte. Elle n’avait de compassion à attendre de personne.

CHAPITRE XII

LE DÉMON DE MIDI

Enfin les règles d’Anaïs cessèrent. Henri allait pouvoir recommencer à lui faire l’amour. Elle ne pensait qu’à la grosse verge qui allait la fouiller de nouveau. On la conduisit à sa chambre, la vulve humide de désir irrépressible. Elle savait qu’elle serait encore fouettée.

Elle frissonna en découvrant que le vicomte l’attendait en jouant du terrible martinet garni de balles de plomb. Mais à la peur qui montait en elle et durcissait les pointes de ses seins, se mêlait l’envie de faire l’amour. Elle se reprit, se mit nue, arracha même sa chemise, pour que l’homme la possède. Evitant de montrer ses craintes, elle s’agenouilla devant lui. Bien dressée désormais, elle sortit son pénis sans qu’il ait à lui en donner l’ordre, et elle commença à le sucer. Il la laissait faire, et sa queue grossissait, emplissant la bouche de la jeune femme.

Henri dégagea sa verge au gland gonflé et violacé, aux grosses veines saillantes. La tige luisait de salive quand il la frotta contre la joue d’Anaïs, y laissant des filaments de sécrétions. Anaïs se redressa et colla son ventre contre la verge raide et palpitante. Elle évita soigneusement de présenter son cul, ou de se mettre en levrette, pour ne pas inciter l’homme à la fouetter. Elle leva très haut la jambe, guidant la queue sur sa vulve, elle s’y empala. Anaïs avait calé son pied sur les reins du vicomte. Se tenant sur une seule jambe, elle remuait éperdument les hanches pour tout lui faire oublier.

Il bandait vigoureusement en se laissant aller contre le corps jeune et chaud qui se pressait contre le sien. Il tritura les fesses fermes qui s’agitaient. Les pointes dressées des nichons frottaient contre le tissu de sa chemise ; il baissa la tête pour les sucer.

Il donnait des coups de reins de plus en plus violents. Il soulevait le derrière d’Anaïs, l’abaissait sur son sexe en poussant des grognements. Les biceps contractés, son corps retrouvait sa force et sa jeunesse. Tout à ses retrouvailles avec sa belle-fille, il était trop excité pour se retenir longtemps ; il éjacula une première fois.

Il haletait de plaisir ; des pulsations secouaient sa verge. Le sperme giclait dans le ventre d’Anaïs, qui poussait des halètements dans l’attente de son propre orgasme. Lui, de sa trique noueuse, continuait à la pilonner, et elle agitait les hanches. Le gland pressait la paroi de son vagin tiède juste derrière l’os de son pubis. Ses soupirs s’accélérèrent ; ce fut comme un éclatement dans ses entrailles. Elle gémit et se laissa secouer par le plaisir.

Epuisée, le corps amolli, elle s’alanguit et reposa sa tête sur le cou de l’homme. Son pied glissa lentement jusqu’au sol et sa cuisse lisse frotta contre le pantalon de toile. Satisfait, le vicomte la laissait faire. Pour qu’il ne la fouette pas, elle le dévêtit et se lova contre son torse puissant. Elle embrassa les pointes de ses seins qui durcirent comme ceux d’une femme, caressa son sexe, le lécha tout en pelotant ses testicules.

— Vous voulez vraiment éviter le martinet ?

Anaïs s’appliquait à bien lécher la longue tige, elle prenait les couilles dans sa bouche, agissant sans le savoir comme une vraie professionnelle.

— J’aime vous sucer, j’aime le goût de votre sexe !

— Vous seriez parfaite dans un lupanar, dit Henri de la Roncelière en s’allongeant sur le lit.

Les genoux de part et d’autre de son bassin, elle le chevaucha. Elle se laissa descendre avec délices sur la queue, tout en se caressant le clitoris. Elle se dressait sur ses cuisses tendues, le ventre creusé par l’effort ; quand le pénis sortait presque de son sexe, elle abaissait les fesses d’un coup. Au choc au fond de son vagin, elle gémissait, la poitrine frémissante, et remuait avec une énergie accrue. Lui, terriblement excité de la voir se masturber tout en baisant, donnait de puissants coups de reins.

Anaïs se renversa et prit appui en arrière sur ses mains. Son corps se tordait ; elle secouait la tête, ses cheveux volaient. Et elle poussait son cul contre le pubis de son amant, pour que sa vulve avide engloutisse la grosse verge. Sans se dégager de la trique, elle se retourna, lui présenta sa croupe, pour qu’elle aille tout au fond de son sexe.

Accroupie sur le vicomte, poussant sur ses cuisses musclées, elle propulsait ses fesses sur la verge qui coulissait entre ses lèvres roses, dégoulinantes de mouille. Henri se redressa, donna des coups de reins encore plus forts, et lui enfila deux doigts dans le cul. Anaïs, malgré les crampes qui nouaient ses jambes, fut agitée des mouvements nerveux annonciateurs du plaisir. Quand les spasmes la tordirent, l’homme éjacula encore une fois. Il soupira de bien-être, et lui enfonça davantage ses doigts dans l’anus pour les frotter sur son sexe raide, à travers la mince membrane sensible, comme s’il se masturbait.

Anaïs se laissa aller à la renverse, toujours emmanchée sur la queue, son dos contre le torse velu. Elle détendit ses jambes et demeura ainsi, laissant la verge lentement s’amollir, jusqu’à ce qu’elle glisse hors de son vagin. Le vicomte la coucha sur le flanc, lui souleva la jambe, dégagea sa vulve et son anus, et y passa une langue râpeuse.

— Oui ! Oh oui ! J’aime ! Encore !

Henri s’amusait de la soumission outrancière d’Anaïs, qui rompue de plaisir, les yeux clos, savourait l’instant. Sans brusquerie, il la fit coucher sur le ventre, mettant ses fesses rondes en valeur.

— Vous êtes bien ?

— Merveilleusement, dit-elle à demi somnolente.

Les lanières cinglèrent violemment son cul. Elle sursauta, cria, tenta d’éviter les coups. Mais le vicomte la tira vers un des montants du lit, l’y attacha sans dissimuler son plaisir. Se rebeller était inutile.

— Vous vouliez éviter le fouet, ma chère ? Me croyez-vous stupide ?

— Pardon ! Excusez-moi !

Anaïs ne tentait plus rien pour arrêter le supplice. Impitoyable, le martinet tombait, à la cadence d’un métronome ; elle criait de douleur. Une fois encore, elle supplia :

— Je ferai tout ce que vous voudrez.

— Mais vous le faites déjà, ma chère.

Il aimait l’entendre s’humilier, et s’amusait de voir tressauter sa croupe quand le fouet la meurtrissait. Il banda à nouveau, et pour lui faire mal, enfonça sa queue entre les fesses encore chaudes de la punition. Pour Anaïs, tout était préférable au martinet ; elle s’agita comme si la verge était dans son sexe. Quand le vicomte sentit monter l’éjaculation, il plongea d’un coup brusque sa queue dans la vulve ouverte.

— Ah que c’est bon ! s’exclama-t-il, étonné de sa performance.

Anaïs jouit sous les giclées de sperme.

— Encore ! Encore ! répétait-elle entre deux saccades du bassin.

Quand il se retira, elle demeura les fesses en l’air, les jambes écartées, les épaules sur le matelas, le cou tordu, les mains attachées au bois du lit. Sa bouche s’entrouvrait sur ses dents blanches. Elle avait les yeux mi-clos, dans le vague, et un air apaisé. Ce ne fut pas du goût de l’aristocrate qui flagella ses fesses meurtries.

— Tout se paie, chienne !

Anaïs criait à chaque coup, se tordait de douleur. Il sonna la femme de chambre.

— Ramenez votre maîtresse ! dit-il froidement.

Soutenue par Marie, d’un pas chancelant, Anaïs quitta la pièce. Cela ne la gênait plus de parcourir les couloirs nue. Epuisée, elle s’appuya contre le mur, pendant que la servante ouvrait sa porte. La pierre rugueuse frotta contre le bout de ses seins ; elle frissonna, comme sous la caresse d’une main. Elle ne laissa pas la femme la laver, lui passer une chemise de nuit. Elle se coucha sur le ventre, et s’endormit presque instantanément ; le sperme suintait doucement de sa vulve.

A son réveil, Anaïs comprit que la fin de ses règles ne sonnerait pas sa délivrance. Même seul avec elle, le vicomte continuerait à la punir. Les jours suivants, dans l’espoir d’échapper au châtiment, elle le suça, se donna à lui avec fougue. Mais ensuite elle fut cruellement fouettée. Henri, fou de désir, excité par les châtiments qu’il lui infligeait, forniquait plus que de raison pour un homme de son âge.

Un soir, comme à l’accoutumée, il la lia à la poutre et la frappa longuement de son battoir, après l’avoir possédée. Les fesses d’Anaïs vibraient chaque fois que le cuir s’imprimait en plaques rouges sur sa peau tendre. Sous les coups, sa vulve s’entrouvrait, dégorgeant le sperme qu’il avait éjaculé dans son vagin déjà à deux reprises.

Quand enfin il s’arrêta, elle continua à pleurer sans bruit, le derrière en feu. Il la prit encore une fois, s’acharnant à jouir à grands coups. Il accélérait sa cadence, cherchant frénétiquement de nouvelles forces. Il s’arrêtait pour reprendre haleine, puis replongeait sa queue en poussant des grognements. Il faisait des efforts terribles et ruisselait de sueur ; des gouttes tièdes tombaient sur le dos d’Anaïs. Elle tenta de l’aider, en remuant les hanches. Après la sévère punition, les assauts du gland proéminent qui frottait ses parois sensibles, les spasmes de l’orgasme qui s’annonçait lui tirèrent des soupirs.

Quand la grosse queue cogna au fond de son sexe, Anaïs fut électrisée. Elle cria en secouant la tête ; son ventre raclait contre la poutre, son pubis se pressait sur le bois dur. Haletante, elle cherchait à reprendre ses esprits, quand le souffle du baron lui parut curieux. Ce n’étaient pas les grognements de plaisir habituels, mais des séries de râles. Ses mains avaient relâché leur pression. Tout à coup, il s’effondra sur elle, pesant de tout son poids, avec son sexe encore enfilé. Il se tenait immobile et l’écrasait. Elle attendit, soumise ; enfin, elle osa dire, dans un silence pesant :

— S’il vous plaît…

Comme il ne répondait pas, elle insista :

— Que vous arrive-t-il ?

Au mouvement qu’elle fit, le corps du vicomte glissa sur le sol. Quand elle comprit qu’il était mort, elle hurla. Elle ne pouvait se libérer. Personne ne réagit à ses cris ; on avait trop l’habitude d’entendre ses plaintes pour intervenir. Elle répéta ses appels, la voix cassée, en une lancinante mélopée.

Au bout d’une éternité, la vicomtesse surgit enfin. Quand elle découvrit ce qui s’était passé, elle fit preuve d’une maîtrise rare, malgré la haine qui luisait dans son regard. Elle commença par fermer les yeux de son mari, dont la dernière vision avait été celle du splendide cul béant de sa bru.

— Le porc ! Il semble content !

Eugénie sonna sa camériste. A elles deux, elles réussirent à allonger le cadavre sur le sofa, après lui avoir passé un peignoir pour lui redonner sa dignité. Enfin, la vicomtesse eut l’air de s’apercevoir qu’Anaïs était là, toujours liée, le cul meurtri, hoquetant de peur.

— Ramenez-la chez elle, dit-elle simplement, trop affairée pour s’occuper de la jeune baronne.

Anaïs se laissa détacher, conduire chez elle, tremblante, au bord de la crise de nerfs. Elle se jeta sur son lit, les épaules secouées de sanglots. Louis Védernat, le médecin, la trouva montrant ses fesses encore bien rouges. Ses jambes écartées ne cachaient pas sa vulve d’où s’écoulait du sperme. Très professionnel, le docteur la redressa et lui fit avaler une solution opiacée pour la calmer. Elle ne lui cachait rien de ses seins et de son ventre qui palpitaient. Terrifiée, elle se blottit dans ses bras, cherchant tendresse et réconfort.

La main du médecin glissa sur sa poitrine, la flatta pour l’apaiser. Bien vite, les doigts descendirent sur son ventre rasé, se nichèrent sur son sexe mouillé sans trop appuyer. Anaïs entendit Védernat avaler sa salive avec difficulté. Désemparée, elle s’offrit sans retenue. Prise d’un désir animal, elle pressa sa bouche contre la sienne, et il la bascula sur le lit.

Spontanément, elle noua les jambes autour de ses reins. Sans prendre le temps de se déshabiller, il lui enfonça sa verge, la pilonna. Ses vêtements frottaient, rugueux, contre le corps nu d’Anaïs. Elle voulait jouir, sentir le corps chaud, vivant, et oublier l’horrible sensation du cadavre sur elle.

Védernat en rut forniquait de toutes ses forces. Sa verge était comme un morceau de bois qu’il plongeait dans le ventre chaud noué de contractions. Eperdue, Anaïs cria, gagnée par un plaisir excessif, d’une violence inouïe, comme si toutes les tensions de la journée se libéraient d’un coup. Elle serrait Védernat de ses bras et de ses jambes, pour qu’il la pénètre davantage. Il éjacula, avant de s’effondrer sur elle, le sexe toujours dur.

— Reste.

Elle le tutoyait sans s’en rendre compte ; elle ne voulait pas demeurer seule. Prenant une voix apaisante, il promit de revenir très bientôt. Après l’amour, une voluptueuse langueur, accrue par l’opium, l’envahit et elle s’endormit.

A son retour, il la trouva couchée sur le ventre, le sexe exhibé, le pubis pressé sur les draps tachés de sperme. Il toucha sa vulve enflée, examina son clitoris ; elle geignit doucement. Il continua ses caresses, alors qu’elle feignait de dormir, avant de ronronner de satisfaction.

— Cessez de jouer.

Il poussa son doigt dans son vagin. Anaïs, réveillée, l’attira sur elle, offrant son corps, se cambrant pour qu’il la pénètre. Il sortit sa verge de sa braguette ; elle s’en empara, la guida dans son vagin dilaté. Les grincements du sommier lui parurent horribles. Elle aimait le poids de l’homme sur elle, mais elle se dégagea pour se mettre en levrette. Elle avait oublié Henri de la Roncelière.

Ce n’est qu’après que le docteur l’eut quittée, qu’elle réalisa qu’elle était inondée de son sperme. Peut-être serait-elle enceinte de lui ?

CHAPITRE XIII

LES AMANTS D’ANAÏS

Anaïs dormit d’un sommeil agité. Depuis des années, elle se réfugiait dans des rêves érotiques, qui lui procuraient les jouissances refusées par la vie de couvent. En songe, on lui faisait tout ce qu’elle aimait. Il n’y avait jamais de visage dans ses fantasmagories du sommeil, mais des mains, des doigts, des langues, des fentes et des queues.

Seule dans son lit, elle rêvait qu’elle faisait l’amour avec une femme. Etait-ce Hortense, Marie ou une inconnue ? Cela n’avait aucune importance ; redoutant la violence des hommes, elle désirait la douceur de celles de son sexe. On lui prodiguait les caresses les plus tendres, les plus scabreuses. La vulve dégoulinante, elle gémissait en dormant.

Aux petites heures du matin, Védernat poussa sans bruit la porte d’Anaïs. Elle ne s’éveilla pas, tout entière à son rêve et à ses plaisirs. Elle avait rejeté ses draps ; la première chose qu’il vit dans la lumière de la veilleuse fut son cul. Les ombres mouvantes entre ses fesses, la vision de son anus dilaté allumaient les désirs de l’homme. Anaïs geignait d’une voix faible. Ce n’étaient pas des gémissements plaintifs, mais des soupirs lascifs. Sa main passait entre ses jambes, fouillait sa vulve. Son doigt plongeait et ressortait de son vagin mouillé.

Le docteur la contemplait livrée à l’orgasme. Il lorgnait les reins qui se creusaient et les épaules qui s’agitaient. Anaïs poussa un cri, enfonça son index au plus profond de son sexe et remua les hanches, avant de serrer ses cuisses sur sa main. Elle demeura ainsi, immobile, et l’homme n’entendit plus que sa respiration oppressée ; son corps apaisé semblait se relâcher. « Feu Monsieur le vicomte, pensa-t-il, a bien dressé son élève ! »

Dans la lumière jaune de la lampe à pétrole qu’il levait très haut, il observait le corps nu de sa patiente. En rêve, aucune pudeur ne retenait Anaïs. Sa main insistait sur les chairs blanches de son pubis rasé, où des poils en repousse crissaient contre sa paume. Elle ondulait du bassin en gémissant de bonheur.

Le docteur posa la lampe sur la table de chevet et, s’agenouillant, avança une main tremblante d’énervement vers son sexe. Quand il glissa les doigts entre ceux d’Anaïs, qu’il caressa son clitoris, elle eut un soupir d’aise, et poussa ses fesses vers lui. Il prenait la suite des inconnus du rêve, et elle se donnait à cet index qui s’enfilait si naturellement dans son vagin. Et son anus comme d’habitude se dilatait aussi. Le docteur plongea la bouche sur les plis bruns, les lécha d’une langue avide, les narines pleines de parfums capiteux. Anaïs remuait les hanches, poussait des soupirs de contentement, s’empalait sur les doigts qui la fouillaient par saccades. Elle branlait son clitoris ; son vagin se contractait. Elle appuya son pubis contre la main qui s’agitait toujours. Ses fesses touchaient le visage du docteur. Epuisée, hors d’haleine, elle se laissa aller sur le lit.

Védernat ôta ses vêtements et, debout, attira vers lui, sans ménagement, le corps engourdi sous les effets de l’opium. Avec brusquerie, il écarta les jambes amollies, qu’il plaqua contre l’opulente poitrine. Il ne prit pas le temps de se repaître de la vue des lèvres trempées de sécrétions, entrebâillées sur l’orifice vaginal. D’un coup de reins, il enfila sa verge dans la vulve humide des attouchements de la nuit.

Elle n’ouvrit même pas les yeux quand le gland heurta le fond de son vagin. Il se retira presque entièrement, dégageant son prépuce roulé, avant de replonger aussi sec sa queue rigide. Anaïs émit un petit cri, porta la main à sa bouche, montrant qu’elle avait repris conscience. Les bras ouverts, elle se livrait au viol du docteur. Agrippant ses fesses charnues dans ses mains puissantes, Védernat la pilonnait à coups de queue. Il exigea d’une voix pressée :

— Mets-toi en levrette.

Il la tutoyait comme une fille. Anaïs ne s’en formalisa pas. Dressée à obéir, sans mot dire, elle se retourna, se cambra, creusa ses reins et poussa son cul contre le ventre de son amant. Envahie d’un désir animal, elle agitait son derrière sous le membre qui allait et venait dans ses entrailles.

Le docteur se pencha sur elle, collant son corps contre le sien. Les yeux mi-clos, elle tourna la tête pour l’embrasser, et mêla sa langue à la sienne. Il accéléra ses mouvements de queue ; tous deux s’abandonnèrent aux spasmes de l’orgasme et le sperme gicla. Repu de plaisir, haletant, Védernat se serait volontiers arrêté, mais Anaïs continua à s’agiter pour profiter de la verge. Elle pressa ses fesses de toutes ses forces contre le ventre du docteur, pour sentir le plus longtemps possible le gland au fond de son vagin. Le médecin pesait de tout son poids sur elle ; tous deux se laissèrent glisser sur le lit. Muette depuis qu’il lui faisait l’amour, Anaïs parla enfin :

— Restez.

— Je dois partir, Madame la baronne.

Arnaud fut rappelé en toute hâte au château, mais ni sa mère ni lui ne s’occupèrent de la jeune femme dans l’agitation des jours qui suivirent. Tout au plus l’amena-t-on à Saint-Flour pour acheter sa tenue de deuil qu’elle ne fut même pas autorisée à choisir.

Pour s’occuper seule dans sa chambre, elle voulut essayer ses vêtements en prévision de la cérémonie. Elle se mit en culotte et corset, et avant de passer sa robe, se regarda dans le grand miroir. Un morceau de peau nacrée au-dessus des bas noirs renvoyait la lumière. Elle le toucha d’un doigt léger, qu’elle fit remonter sous la culotte de toile fine. Sa fente s’ouvrait, montrant le pubis ombré de poils clairs qui repoussaient. Elle pensa au barbier qui l’avait rasée, et l’image de son défunt beau-père lui tira un sourire.

Le bout de son index à l’ongle rouge passa au-dessus du clitoris, sans le toucher. De son bustier lacé très serré jaillissaient ses seins fermes qui portaient encore les stries du martinet. Elle effleura le creux de ses cuisses ; ses nichons durcirent instantanément. Elle frotta sa paume sur les pointes tendues ; le choc électrique résonna jusque dans son ventre. Elle eut envie de se voir, telle qu’elle était aux yeux d’Arnaud ou de son beau-père, quand ils la punissaient, puis la baisaient.

Elle fit lentement glisser sa culotte qui tomba à ses pieds, dévoilant ses cuisses pleines et son pubis bombé. Elle se tourna pour regarder son cul encore marqué de coups de fouet. Elle se pencha, les jambes écartées. De ses doigts, elle ouvrit sa vulve humide, découvrit son intimité rose et luisante, aux chairs tuméfiées tant elles étaient irritées de désir.

Son corps jeune réclamait toujours plus de plaisir. Elle tira sur ses petites lèvres violettes d’être engorgées. La tête lui tournait. Prise d’une envie incongrue en de telles circonstances, elle approcha le miroir de son lit, et s’allongea, un oreiller sous la tête, un autre sous les fesses. Les cuisses largement ouvertes, elle se regardait dans la glace, tripotant son clitoris, enfonçant un, puis deux doigts dans son vagin, avant de se masturber à grands gestes rapides. Sa dernière vision fut celle de sa paume plaquée entre ses jambes haut levées, et celle de ses fesses blanches zébrées de cicatrices.

Elle ferma les yeux. Elle était nue devant la mère supérieure, l’abbé la caressait, Arnaud et son beau-père la possédaient. Le médecin l’auscultait, la fouillait ; elle gémissait de plaisir, agitant frénétiquement les hanches, s’abandonnant à ses fantasmes.

Elle reprit conscience, ses doigts enfoncés au plus profond de son sexe humide, le cœur battant à tout rompre, le visage en feu, encore vaguement frustrée malgré le plaisir qu’elle venait d’éprouver. N’avoir dans son ventre que ses phalanges toutes minces au lieu d’une grosse queue !

Durant la cérémonie, cachée sous ses voiles noirs, ses désirs revinrent, impérieux, obsédants. Le vicomte avait su la faire jouir. Elle en venait à le regretter ; sa vulve dégoulinait à tacher sa culotte. Anaïs n’entendait pas les chants sacrés, ne regardait pas la décoration de la chapelle. Elle voulait un homme pour la baiser, son mari ou un autre.

Quand l’assistance défila devant le cercueil, dissimulée sous son voile de tulle noir, elle remarqua un cousin de belle prestance et de l’âge d’Arnaud. Il y avait aussi deux frères, des étudiants trop jeunes pour avoir connu les tranchées. Elle devait donner un héritier à la famille, tomber enceinte maintenant, pour que son mari croie que l’enfant était du vicomte. Tout en recevant les condoléances, elle recherchait des étalons.

Le soir, après le repas, Anaïs se retira chez elle, attendant que tous soient couchés pour aller dans la chambre de ceux qu’elle avait choisis. Mais Arnaud entra. Il titubait, ses mouvements étaient plus raides qu’à l’accoutumée. D’une voix pâteuse l’élocution lente, il articula :

— Je vais vous prendre.

Anaïs ne souffla mot. Elle retira son déshabillé de dentelles et monta sur le lit toute nue. A un signe qu’il fit, elle lui présenta ses fesses, en levrette. Elle redoutait la punition qu’il ne manquerait pas de lui administrer. Il jouait avec son chat à neuf queues, et son œil unique était injecté de sang.

— Etes-vous grosse ?

— Oui, répondit-elle instinctivement.

Arnaud, sans prévenir, la cingla à la volée, la frappa encore et encore. L’idée obsédante de cet héritier qu’il avait été incapable de concevoir décuplait ses forces. Il voulait faire souffrir sa femme, se venger de ses infortunes, lui faire payer chèrement la mort de son père. Anaïs, surprise, hurla dès le premier coup. La preuve de l’atroce souffrance qu’il lui infligeait ravit son tortionnaire.

— Epargnez mon enfant !

— Vous mentez ! Vous êtes stérile !

— Arnaud, je porte un fils !

Elle n’avait pas osé dire « votre fils » ; elle mentait effrontément, pour éviter d’autres coups. Arnaud, encore plus furieux, continuait à la flageller, s’exclamant avec une hauteur teintée de dégoût :

— Fable que tout cela. Vous êtes bréhaigne !

Les lanières fines et coupantes s’incrustaient dans son cul. Il regardait avec un plaisir de sale gamin les profondes cicatrices qu’il laissait sur le corps de sa femme. Chaque sursaut désespéré de sa croupe l’excitait.

Son sexe raide réclamait son dû. Il dégagea sa verge, tout en continuant à cingler la croupe d’Anaïs, comme s’il regrettait de mettre fin trop tôt à la punition. Il entrouvrit l’anus plissé, qu’il contempla un instant. Sans prendre la peine de le lubrifier, il sodomisa sa femme. Sa queue était délicieusement enserrée. Tout au plaisir de la forcer, excité par le supplice qu’il venait de lui infliger, il sentait déjà la jouissance monter dans son membre. Il se dégagea, à son habitude, pour fourrer brutalement l’autre orifice. La pénétration sauvage combla Anaïs. Elle agita son bassin, mais n’eut pas le temps de jouir. Il éjaculait déjà, avec un grognement de contentement.

— Arnaud. Restez, s’il vous plaît ! supplia-t-elle.

Mais il se releva. La verge hors du pantalon, il alluma un cigare. Il en tira quelques bouffées bleues, avant de s’asseoir dans un fauteuil. Il demeura là, absorbé par la contemplation du cul de son épouse, sur lequel, il le savait, s’étaient fermés à jamais les yeux de son père.

— Arnaud, répéta-t-elle d’une voix aguicheuse. Venez.

Il demeura impassible, fumant en silence. Enfin, il se leva, secoua la cendre de son cigare au pied du lit, et s’en fut sans mot dire. Anaïs demeura en levrette, les fesses haut levées, soulagée qu’on ne la punisse plus, mais tout à la frustration de ne pas avoir joui. Son vagin dilaté et mouillé réclamait satisfaction.

Anaïs finit par se lever. A la fenêtre, elle vit qu’il y avait de la lumière dans la chambre du cousin. Il serait un bon géniteur. Elle enfila une chemise de nuit vaporeuse, secoua ses cheveux, qu’elle laissa retomber en boucles sur ses épaules, essuya une larme au coin de ses yeux, se repoudra légèrement, puis se regarda dans un miroir.

Elle parcourut les couloirs sombres, éclairés par la lumière tremblotante de sa lampe à pétrole. Ses fesses la brûlaient, ses jambes vacillaient, et son cœur cognait. Elle était agitée de sentiments contradictoires, apeurée par l’audace de son acte, mais aussi emplie d’un désir animal et de la volonté farouche de se venger de son mari. Elle était dans une période propice pour être fécondée, et c’était sa dernière chance de donner un héritier aux La Roncelière.

« Je suis une chienne qui cherche le mâle ! »

A cette pensée, la chaleur bien connue envahit son vagin. Elle n’eut pas conscience du trajet qu’elle effectuait, en se dirigeant sans réfléchir vers la chambre du cousin.

Elle poussa doucement la porte, qui n’était pas fermée à clef. Le grincement des gonds résonna le long de la galerie sombre. L’homme se redressa sur son lit. Son torse nu était couvert d’une abondante fourrure brune. Il ne se leva pas mais, à un mouvement qu’il fit, elle découvrit l’érection qui soulevait le drap. Il tenta de déplacer la couverture pour dissimuler la bosse. Il regardait Anaïs, étonné de son intrusion et de sa tenue.

— Madame, que se passe-t-il ?

— Chut, souffla-t-elle.

Anaïs pressait un doigt sur ses lèvres ; prenant une mine gourmande, elle se pencha vers lui, exhibant ses seins ronds et fermes qui tendaient son décolleté de dentelles. Lascive, elle susurra :

— Je n’arrivais pas à dormir.

D’une main tremblante d’émotion qui démentait l’assurance de ses propos, elle rejeta le drap, découvrant la verge orgueilleusement dressée. Elle l’effleura du bout des doigts. Sentir le prépuce roulé sous le gland agréablement lisse, la grosse tige dure comme une trique fit revenir ses envies animales. Elle caressa les veines gonflées, avant de serrer franchement la queue impatiente, et de faire aller sa paume tout du long.

L’homme, dont elle ne parvenait pas à se rappeler le nom, passa la main dans son déshabillé, pelota vigoureusement ses seins. Sous sa moustache, ses lèvres sensuelles frémissaient. Dans la lueur jaune des lampes, ses yeux brillaient, comme s’il voulait la dévorer. Elle se dégagea lestement, laissa glisser son peignoir qui s’accrocha un instant au bas de ses reins, retenu par sa voluptueuse cambrure, avant de tomber à ses pieds. Elle souleva sa chemise avec naturel, découvrant ses longues jambes fuselées, puis son bas-ventre rasé. Le cousin s’était agenouillé sur le lit. Il la contemplait comme une apparition. Anaïs sourit avec impudeur, avant de faire passer sa chemise par-dessus sa tête. Elle lui montra ses seins opulents dont les pointes dardaient.

Il tendit la main vers elle, pour qu’elle le rejoigne. Elle se mit à genoux, les jambes légèrement écartées, face à lui, sans rien dissimuler de son corps. Il saisit son clitoris, frotta ses petites lèvres l’une contre l’autre. Anaïs mouillait ; sans plus de préliminaires, il la culbuta sur le lit, lui ouvrant d’autorité les cuisses. Il siffla en voyant les marques de coups.

— C’est donc vrai.

Anaïs eut une bouffée de honte. Dans les châteaux de la région, on devait raconter avec gourmandise les infamies qu’Arnaud lui infligeait. Quelle considération pouvait-on avoir pour elle, baronne de la Roncelière ? Elle aurait voulu éviter les regards du cousin. Elle tenta de se coucher sur lui, pour s’empaler sur sa verge, et lui faire l’amour sans attendre. Mais lui, tout à la surprise de découvrir les sévices qu’elle avait subis, voulait en voir davantage. Il la fit mettre en levrette, comme Arnaud, comme les autres hommes, et il admira son cul zébré, marqué des armes de la famille. Anaïs ondula de la croupe, telle une chienne qui veut que le mâle la flaire, puis la couvre. Quand le garçon passa son doigt sur sa vulve moite, elle frémit, et un spasme entrouvrit ses lèvres.

— Venez.

Elle n’en dit pas davantage ; déjà, il plaquait son ventre contre ses fesses offertes. Anaïs passa la main entre ses cuisses, pour guider la queue tendue qui, sans préliminaires, remplit son sexe moite. Pressée, Anaïs disposait de trop peu de temps pour pouvoir se laisser caresser, se faire lécher ou jouer du gland contre son clitoris. L’homme, pris d’une frénésie de copuler, la posséda de toute sa vigueur. Elle se concentra sur la bite qui la pilonnait à coups répétés.

Le sexe d’Anaïs s’ouvrait sous l’intensité du plaisir. Poussant son cul de toutes ses forces contre lui, elle fit taper le gland tout au fond de son ventre, et s’agita frénétiquement. Quand les jets de sperme inondèrent son vagin, elle jouit en pleurant. Elle ne voulait pas qu’il l’abandonne. Elle donna des coups de reins saccadés, pour que la trique cogne encore, loin dans sa chair.

Enfin, elle s’immobilisa. Un instant lui suffit pour se ressaisir.

— Je dois partir.

Elle cherchait son nom, pour lui dire au revoir. Après tout, cela n’avait aucune importance. Pourvu qu’il l’ait fécondée ! Le bellâtre frisait sa moustache.

— Je vous en prie, demeurez un moment…

Son ton était prometteur de nouvelles voluptés, mais elle trouva un prétexte :

— Mon époux va se rendre compte de mon absence.

Il l’invita à un prochain bal, chez lui, dans son manoir, sans Arnaud. Elle lui rappela qu’ils étaient en deuil ! Il s’excusa, lui disant qu’elle le rendait fou. Il tenta de la peloter encore, mais elle s’échappa, amusée de son empressement, découvrant non sans fierté l’intensité des désirs qu’elle inspirait aux hommes.

Anaïs, à nouveau, parcourut les longs couloirs sombres. Ce soir, c’était elle qui choisissait ; elle devait rencontrer des hommes qui déposeraient en elle leur semence. Déterminée, d’un pas assuré, elle s’en fut retrouver les deux jeunes frères.

Elle s’efforçait d’être le plus silencieuse possible, posant avec délicatesse ses pieds chaussés de mules sur les dalles de pierre. Le sperme de son amant s’écoulait de son ventre humide. Elle essuya sa vulve d’un mouchoir de fine batiste, frissonnant de plaisir à ce contact. Elle frappa discrètement à la porte sous laquelle filtrait un rai de lumière. Elle n’obtint aucune réponse, et entra. Elle trouva les deux garçons éméchés, buvant et fumant, l’un d’eux assis sur le lit, l’autre accoudé à la cheminée. Ils regardèrent éberlués l’apparition de la femme en chemise arachnéenne. Pour rompre le silence, elle demanda :

— Etes-vous bien installés ?

Elle eut le sentiment du ridicule de ses propos, et comme une épaisse fumée bleue stagnait dans la pièce, elle ouvrit la fenêtre, pour chasser l’odeur qui la prenait à la gorge.

— Cela empeste !

Quand elle se pencha à l’extérieur pour accrocher les persiennes, la fine chemise de nuit moula ses longues jambes, ses cuisses galbées et son cul un peu trop rond.

— Que nous vaut cet honneur ? dit d’une voix mal assurée celui qui était debout.

Il avait posé son verre et tentait de ne pas vaciller. Mais son élocution montrait qu’il avait beaucoup bu. Grande dame, elle se contenta de sourire, et le fixa droit dans les yeux. Malgré l’ivresse, elle y lut un désir animal. Décidément, tous les hommes étaient pareils. Ils voulaient la posséder, oubliaient les convenances, profitaient des circonstances. Elle lui fit la morale :

— Vous me décevez ! A votre âge, boire et fumer de la sorte !

Si les propos pouvaient paraître sévères, le ton aguicheur les démentait. Elle s’arrangea pour attirer le regard du jeune homme dans son décolleté.

Qu’il semblait jeune avec son visage poupin et ses joues lisses ! Il avala sa salive et, se décidant brusquement, comme s’il se jetait à l’eau, il s’empara des pans du peignoir qu’il écarta d’un grand geste.

— Anaïs…

Il ne savait que dire. Elle lui sourit lascivement, l’invitant à continuer. Mais lui contemplait ses seins fermes sous l’étoffe diaphane. Se dégageant doucement, elle virevolta, pour faire glisser son déshabillé qu’il tenait entre ses doigts. Elle fit ensuite passer sa chemise au-dessus de sa tête, et apparut nue. Ses fesses hautes et fermes, striées par le fouet, accaparaient la lumière. Immobile, il la contemplait, incapable de bouger. Elle se retourna vers lui, sans rien cacher de son ventre rasé, ni de sa poitrine opulente.

Fasciné par sa désinvolture, il posa d’un mouvement instinctif une main sur ses nichons, qu’il malaxa maladroitement. Prenant de l’assurance, il glissa l’autre main entre ses jambes, directement sur son sexe. Loin de s’en offusquer, Anaïs déboutonna la chemise du garçon, caressa la poitrine lisse et ferme, aux côtes saillantes, aux pectoraux durs. Elle lui suça les pointes des seins ; il arracha son pantalon, jeta ses vêtements n’importe où.

— Vous, c’est Hubert, n’est-ce pas ? dit-elle en reculant vers le lit.

Il fixait la femme nue qui l’entraînait.

— Je vous aime, dit-il gauchement, comme si c’était la seule chose qui lui venait à l’esprit.

Anaïs eut un rire de gorge et s’allongea, repoussant l’autre garçon qui regardait la scène comme au théâtre.

— Grand sot, rétorqua-t-elle gentiment.

Anaïs attira le jeune homme à la verge dressée. Elle constata qu’il était très maigre, avec le ventre plat et la peau tendue par les os des hanches. Sa queue n’en paraissait que plus volumineuse, presque disproportionnée en comparaison.

Maladroitement, le garçon se frotta contre le bas-ventre tiède, cherchant à pénétrer la vulve. Anaïs le guida dans son vagin lubrifié du sperme de son précédent amant et de sa mouille abondante. La queue entra en elle sans qu’elle s’en rende compte. Elle poussa un profond soupir de contentement. Mais curieusement, Hubert demeura passif, appuyé sur les mains, comme s’il n’osait la serrer dans ses bras. Elle soupesa ses testicules, les fit rouler dans sa main.

— Petit salaud, tu aimes te faire peloter les couilles, n’est-ce pas ?

Elle s’excitait à dire des mots vulgaires. Il se pencha sur elle, l’embrassa goulûment. Anaïs leva les jambes, et agrippant ses fesses à deux mains, l’attira en elle. Les muscles de son derrière se contractèrent quand il donna de grands coups de reins. Il transpirait, mais elle se moquait de l’odeur aigrelette de sa sueur, des relents d’alcool et de tabac. Ce qui comptait, c’était la bite qui la défonçait de plus en plus vite. Le gland tapait tout au fond de son vagin, elle fut prise de contractions. En transes, elle cria des mots sans suite.

— Oui ! Baise-moi ! Oui !

Il ne disait mot, mais son souffle court frappait le visage enfiévré d’Anaïs. Il tentait d’accélérer encore ses mouvements, mais il dut enfin s’arrêter. Reprenant haleine, il jura sourdement.

— Nom de Dieu !

Haletante, le sexe rendu trop sensible par l’irritation de contacts successifs, Anaïs ne supportait plus les assauts d’Hubert en elle. Il fallait qu’il jouisse enfin. Elle passa un doigt dans sa raie du cul, força son anus qui se dilata. Il grogna, gémit ; des pulsations agitèrent sa verge et des jets de sperme inondèrent aussitôt son vagin. Après quoi, il s’effondra lourdement sur elle.

Quand elle ouvrit les yeux, l’autre garçon se penchait vers eux, la respiration oppressée. Il déboutonnait déjà sa chemise, mais il s’arrêta quand il croisa son regard. Fixant la bosse du pantalon, Anaïs, toujours allongée, les jambes écartées, murmura :

— Vous pouvez vous déshabiller.

L’invitation directe parut l’intimider. Aussi s’agenouilla-t-elle face à lui pour dégrafer sa ceinture. Remis de ses émotions, Hubert les reluquait, adossé à la tête du lit.

Anaïs se souvint d’une scène d’enfance, dans le chenil de son père. Une chienne en chaleur avait rejoint deux jeunes mâles dans leur enclos. Les chiens la léchaient, et elle leur présentait sa vulve ballonnée et rouge. Elle s’était fait couvrir. L’autre attendait son tour, en bavant, langue pendante.

— Baise-la, Godefroy. Baise-la, elle n’attend que ça !

Encouragé, le garçon arracha ses habits. Il était plus gras, plus trapu qu’Hubert, mais n’en bandait pas moins. Sa verge, une longue tige d’un blanc crémeux, se dressait au-dessus de ses testicules. A un mouvement qu’il fit pour s’approcher d’Anaïs, les couilles roulèrent sur la flanelle.

Anaïs lui dévoila les fesses en baissant l’élastique de son slip. Saisissant la queue à pleine main, elle la caressa, retroussa le prépuce serré pour dégager le gland. Godefroy émit une plainte :

— Vous me faites mal !

— Crois-tu ? rétorqua Anaïs.

De sa petite main, serrée sur le membre dur, elle fit remonter la peau sur l’extrémité violacée de sa queue. Le garçon tomba à la renverse ; elle accompagna son mouvement, et de la pointe de sa langue excita le bout de sa verge, passant le long de la base renflée du gland.

— Je te fais vraiment mal ? susurra-t-elle moqueuse.

— Non…

Elle engloutit le sexe entre ses lèvres ourlées. Elle plongea la tête vers lui, et ses longs cheveux s’accrochèrent aux poils de Godefroy. Elle fit rouler les testicules l’un sur l’autre.

— Tu bandes ! Tu vas me baiser !

Anaïs se moquait que le garçon soit beau ou laid, son corps même lui importait peu, seuls comptaient sa verge dure parcourue de palpitations et le sperme jeune qui bouillonnait dans ses couilles. Elle ne voulut pas continuer à le sucer craignant qu’il ne décharge.

Elle se coula sur lui, jambes largement ouvertes. Elle le chevaucha et guida la queue dans son ventre. Elle s’agita à grands coups de reins, faisant aller et venir la pine dans ses entrailles. Mais Anaïs ne jouissait pas. Elle se sentit fatiguée, elle ne désirait pas ce garçon.

Il était bien bâti, puissant, mais il ne l’avait pas battue ni humiliée. Désormais, elle s’en rendait compte, il fallait qu’elle souffre pour avoir son plaisir. Elle caressa son clitoris, le faisant tourner à deux doigts, tout en accélérant ses coups de cul. Elle pensait au fouet d’Arnaud, à la brûlure qui vibrait encore sur son derrière. Elle se mit en levrette comme pour être flagellée, levant très haut sa croupe marquée par les lanières, la vulve entrebâillée.

— Viens ! Qu’est-ce que tu attends ?

Elle ondulait lascivement des hanches, le cul pointé vers Godefroy. A ce spectacle, il s’agenouilla derrière elle, écarta d’un geste brutal ses fesses et ouvrit son sexe humide sans plus de ménagement. De la main, il appuya le gland contre sa vulve et, d’un coup brusque, le fit pénétrer comme s’il la violait. Il l’agrippa par les hanches, la pilonna sauvagement, toute timidité envolée.

— Tringle-la ! Baise-la ! Foutre ! haletait Hubert.

Godefroy soufflait très fort, s’agitait en mouvements spasmodiques. Anaïs, aux claquements du ventre contre ses fesses, se souvint de l’abbé qui l’avait sodomisée. Sous les chocs, sa croupe cuisait ; une boule de chaleur enflammait son vagin. Elle caressa son bouton enflé, le con rempli par la grosse bite.

— Vas-y ! Encore ! Baise-moi !

— Tu en veux, salope !

Godefroy tirait violemment son bassin vers lui en donnant des coups de reins brutaux. Elle se branla de plus en plus vite, pensant à des coups de fouet sur ses fesses ; les ondes du plaisir gagnèrent son ventre. Elle ahana, gémit, s’empala par saccades sur la verge jusqu’à ce que le garçon éjacule avec de grands soupirs.

Epuisée, elle laissa tomber sa tête sur ses bras repliés, et demeura ainsi, le derrière en l’air, les reins cambrés, la queue toujours en elle. Son plaisir refluait ; elle se sentait bien, apaisée par la jouissance, et par l’étrange sentiment du devoir accompli.

Le garçon avait les mains sur ses hanches, il les desserra, caressa les stries sur ses fesses, la marque des armes des La Roncelière.

— Qui vous a fait ça ? demanda-t-il, essoufflé.

— Le baron, mon époux.

Elle l’avait dit fièrement ; le doigt du garçon s’attardait sur la couronne et sur le R imprimés au fer rouge sur son cul. Les chairs brûlées étaient encore brunes et en relief.

— Il vous fouette ? Avec un martinet ?

Dessaoulé par l’amour, il dégagea sa verge amollie. Laissant Anaïs en levrette, il observait les marques qui couvraient sa croupe. Hubert intervint, s’adressant à son frère :

— Godefroy, ça te fait penser à tes fesses, n’est-ce pas ?

Godefroy maugréa quelques mots en levant les épaules avec agacement. Hubert précisa :

— Père lui a donné la cravache. Dix coups.

Intéressée, Anaïs se tourna pour voir son derrière profondément marqué de longues boursouflures.

— Mais qu’aviez-vous fait ?

— J’avais trop bu.

Manifestement, il n’avait pas envie d’en parler, mais son frère continua pour lui.

— On s’est fait prendre au cabaret avec des filles, et on a eu droit à la raclée.

Anaïs s’amusa à l’idée qu’ils avaient baissé leur pantalon et présenté eux aussi leur postérieur nu à la cravache. Hubert s’exhiba.

— Vous pouvez toucher, ma chère.

Anaïs passa son doigt sur les longues stries qui couvraient les fesses musclées. Hubert se pencha, les jambes écartées. Anaïs vit pendre les grosses couilles. Elle tendit la main pour les toucher, effleurant l’intérieur des cuisses moites.

— Ne vous gênez pas.

Il bandait de nouveau. Sa queue recourbée se dressait. Anaïs décalotta le gland humide et violacé. Faisant coulisser la peau de son prépuce, serré comme celui de Godefroy, elle lui fit mal ; il grimaça.

— Faites attention.

Pour se faire pardonner, elle approcha les lèvres de son sexe, embrassa son gland, passa la langue le long de sa tige raide, qu’elle avala tout entière. La verge allait au fond de sa gorge. Elle la fit coulisser entre ses dents, l’agaçant juste ce qu’il fallait pour l’exciter sans que le sperme gicle.

— Hubert, venez encore !

Anaïs ne pensait plus à se faire féconder. Son devoir accompli, elle avait maintenant envie de baiser, de jouir. Les garçons avaient subi de dures punitions, eux aussi. A l’idée d’une cravache s’imprimant sur leur cul, elle mouilla. Est-ce qu’ils bandaient quand on les fessait ? Elle sentit qu’Hubert allait jouir dans sa bouche. Se remettant en levrette, elle dit d’une voix sourde :

— Prenez-moi.

Il plongea sa queue dans la vulve gluante, pendant que Godefroy par-devant lui enfonçait sa verge dans la bouche. Elle s’efforça de le sucer de son mieux, mais très vite, sous les assauts d’Hubert, submergée par le plaisir, elle l’oublia. Des spasmes la secouaient tout entière. Elle gémissait, râlait ; c’était presque insupportable tant c’était bon.

Elle fut soulagée quand Hubert, après avoir éjaculé, retira son sexe de son vagin. Elle tenta de se laisser couler sur le lit, pour savourer un instant de quiète béatitude. Comblée, elle oubliait tout, pour ne ressentir que la satisfaction qui irradiait dans son ventre.

Les mains épaisses de Godefroy se posèrent sur ses hanches, la redressèrent, pour la maintenir en levrette. Il la força de sa grosse trique qui, cette fois, lui fit mal. Il la bourrait si violemment que le gland cognait tout au fond de son ventre, contre son col utérin terriblement sensible ; elle gémit. Le garçon grommela des injures :

— Salope ! Chienne !

Il n’avait plus aucune retenue, se comportait en soudard, comme les autres hommes qu’elle avait connus. Il se servait d’elle, alors qu’elle n’était plus réellement consentante. Elle réalisa qu’elle aimait sa servitude, son avilissement ; de nouveaux spasmes agitèrent les chairs enflammées de son vagin.

— Dites que vous êtes une chienne ou je vous fouette !

— Je suis une chienne !

Elle avait crié. Son vagin se contractait sur le gland qui la pilonnait avec une régularité mécanique. Elle en rajouta sans qu’il le lui demande :

— Je suis une salope !

Elle s’humiliait, prise de vertige. Sur ses fesses brûlantes, elle eut envie de sentir la coupure cuisante du fouet. Elle glissa la main sur son clitoris qu’elle branla, pour accélérer la venue de son plaisir. Alors Godefroy la retourna et la tira vers le rebord du lit. Lui redressant très haut les jambes, il lui mit les chevilles sur ses épaules, pour lui enfiler sa queue. Le membre ramonait le sexe débordant de sperme dans des clapotements humides. Le bas-ventre velu heurtait le pubis d’Anaïs. Les yeux clos, elle ne savait plus qui de Godefroy ou d’Hubert la baisait, pelotait ses seins, touchait sa vulve, pénétrait son anus du doigt, ou enfournait sa queue dans sa bouche criante. Elle était à leur disposition.

Elle tenait obstinément ses yeux fermés. Elle avait rêvé de mains d’hommes sur son corps nu, de queues qui la bourraient. Ses fantasmes se réalisaient enfin. Elle voulut profiter au maximum de la verge énorme, qui distendait son vagin impatient de jouir. Elle laissa le plaisir monter dans son sexe et agita les hanches et le cul, en hurlant.

— C’est bon ! Encore ! Oui !

Elle ne se contrôlait plus, ne pensait qu’à la trique en elle, et se sentait fouaillée par un plaisir insoutenable. Elle s’agita encore de façon saccadée jusqu’à ce que, saturée, elle serre les poings et se débatte pour se dégager. Mais les deux hommes la maintinrent fermement emmanchée jusqu’à ce que celui qui la possédait éjacule encore une fois, avec des grognements d’animal. Satisfait, il resta en elle, reprenant son souffle, et donnant de temps à autre des coups de reins qui la faisaient hoqueter. Pour la première fois de sa vie, elle se sentait vraiment repue.

— Comme ça, tu aimes ? Salope !

— Assez ! Assez !

Elle fut prise d’une folle envie de dormir, entre ses amants pressés contre elle. Elle aurait profité de la tiédeur de leurs corps, conservant l’humidité de leur sperme au fond de son vagin défoncé. Elle oubliait les morsures du fouet, les brutalités, les souffrances, les humiliations.

Anaïs savait que ce n’était pas raisonnable. Il faisait encore nuit, mais un coq chanta et au loin, vers la Margeride, une lueur rouge annonçait le jour nouveau. Il fallait que l’escapade restât ignorée de son mari.

— Messieurs, je compte sur votre sens de l’honneur.

Encore émerveillés de l’aventure, les jeunes gens se récrièrent.

— Comptez sur nous !

— Vous reviendrez ? supplia Hubert

— Bien sûr ! Vous êtes si mignons tous les deux.

Anaïs leur sourit, se leva au prix d’un terrible effort, avala d’un trait un verre de liqueur sur la table de chevet, et regagna sa chambre. Rompue, épuisée, elle tomba sur son lit et sombra.

CHAPITRE XIV

LA FLAGELLATION DE MARIE

Quelques semaines plus tard, Anaïs eut la certitude qu’elle était enceinte. Védernat le confirma et interdit toute punition ; le bon déroulement de la grossesse en dépendait.

— J’accepte le sacrifice, fut la réponse d’Arnaud, une pointe de regret dans la voix.

De ce jour, une nouvelle vie commença pour Anaïs. On satisfaisait tous ses désirs et ses caprices, dans l’espoir qu’elle porterait un mâle.

Au fil des semaines, Anaïs s’alourdissait, mais ses envies d’amour la tenaillaient plus que jamais. Arnaud ne l’approchait plus. Puisqu’il ne pouvait la fouetter, elle était devenue sans intérêt pour lui. Elle prit l’habitude de se branler, toute seule dans son grand lit.

Avec impatience, elle attendait les visites du médecin. Même si sa belle-mère assistait toujours à l’examen, prévenante et soupçonneuse, Anaïs aimait le moment où Védernat relevait sa chemise de nuit jusqu’aux épaules, dévoilant son ventre rond où le poil avait repoussé. De ses mains appliquées, il remontait aux seins enflés qu’il palpait longuement. Il les soupesait ; ses paumes s’attardaient sur les tétines d’une sensibilité extrême. Des veines bleues marbraient la peau diaphane des mamelles ; des fourmillements descendaient dans son ventre, l’électrisaient. Lui grommelait, pour donner le change :

— Bien, bien. Bonne évolution.

Comme à regret, il abandonnait les nichons de sa patiente, pour caresser l’abdomen à la peau tendue, le presser à deux doigts qu’il tapotait de l’autre main. Puis il descendait sur la touffe du pubis, écartait la fente pour procéder à un toucher.

— Allez, on vérifie.

Il prenait une voix joviale, pour tromper la vicomtesse, qui ne le quittait pas des yeux. Comme par inadvertance, le docteur pressait le clitoris, le saisissait entre ses doigts, le faisait rouler au hasard de ses mouvements. Anaïs, prise d’un vertige, fermait les yeux pour laisser la sensation délicieuse mieux l’envahir. Elle se retenait de manifester son plaisir, et même de remuer les fesses. Son sexe se dilatait en mouillant, et les doigts du docteur fouillaient à l’intérieur en insistant bien, sous prétexte d’examen, sur les parois brûlantes qui lui poissaient les doigts.

Il lui faisait relever les jambes, jusqu’à ce qu’elles reposent sur le ventre ballonné. Et il touchait l’endroit dur, au fond du vagin, sur lequel elle aimait tant qu’il appuie avec force. Elle tâchait de réprimer les sursauts instinctifs de ses hanches, les soupirs qui montaient à ses lèvres. Et le docteur cognait contre le col utérin, du bout de ses doigts raides, comme l’aurait fait le gland d’un pénis. A la fin, il énonçait son diagnostic :

— Tout est parfaitement normal. Le col de l’utérus est bien fermé.

Anaïs osait alors le regarder, le visage en feu. Malgré son apparente impassibilité, elle devinait de la moquerie dans son regard. Elle avait du mal à reprendre contenance. A peine s’était-il écarté d’elle que la vicomtesse venait reluquer le sexe excité de sa belle-fille. Anaïs se hâtait de refermer les jambes et de baisser sa chemise. Sa belle-mère craignait toujours que le praticien ne lui donne trop de plaisir.

La visite terminée, enfin seule, Anaïs se recouchait, se dénudait à nouveau, troussait très haut sa longue chemise. Les jambes largement écartées, elle se masturbait. Elle avait l’impression de défier sa belle-mère, d’être libre ! Elle plongeait ses doigts dans son sexe, sans même toucher son bouton enflé, et les faisait aller et venir très vite dans son tunnel chaud et humide. Sa mouille dégoulinait jusque sur les os de sa paume qui frottait ses petites lèvres. Le creux de ses cuisses était humide de sécrétions tièdes ; elle relevait encore davantage les jambes, les pressait contre son ventre rond, pour bien sentir son col, tout au fond. Elle voulait le toucher encore plus fort que le médecin, elle le heurtait à coups répétés, saccadés, presque douloureux. Des spasmes lui tordaient le ventre ; elle gémissait et se laissait submerger par le plaisir.

Elle restait allongée, haletant sur son lit. Les rayons rasants du soleil d’hiver entraient dans sa chambre, caressaient de leur douce chaleur ses aines moites, son sexe gonflé. Langoureuse, elle s’étirait, s’apercevait nue dans la psyché près de sa couche, admirait ses rondeurs. Ses seins avaient pris un volume incroyable. Elle avait toujours eu une belle poitrine, mais ses nichons étaient devenus encore plus plantureux, gonflés par la maternité proche. Elle parcourait avec une douce insistance leur peau blanche bien tendue. Ses tétines brunes durcissaient, ses aréoles se contractaient. Ses doigts allaient et venaient autour des pointes, les serraient, les pinçaient. Elle avait un dernier regard vers son buste, s’imaginant que les mains de Védernat la pelotaient, et elle se laissait retomber sur sa couche.

Pas pour longtemps. Elle recommençait à malaxer ses seins, plongeait encore une fois ses doigts dans son sexe, se branlait sauvagement, pour satisfaire les désirs de son corps de femme délaissée. L’orgasme qui la tordait et la faisait haleter ne lui procurait qu’un apaisement passager. Bien vite ses envies la reprenaient.

Le matin, elle s’éveillait tôt, gênée par le poids de son ventre et l’irritation persistante de son vagin. Dans la torpeur tiède du demi-sommeil, elle cachait sa tête sous le drap, regardait ses mains glisser sur son ventre rond. Elle ne voyait pas sa vulve ; fermant les yeux, elle se masturbait longuement. Elle excitait son clitoris jusqu’à se sentir sur le point de jouir. Quand sa respiration s’accélérait, elle enfonçait deux doigts dans son sexe dilaté, les agitait de secousses nerveuses.

Un jour, avant que le plaisir ne la submerge, elle rejeta draps et couverture, pour sentir de la fraîcheur sur son corps brûlant. C’était comme un contact étranger sur ses cuisses moites, sur son ventre en sueur. Elle se branlait de toutes ses forces, stimulée par l’air froid. Elle soupira bruyamment, gémit, se dressa sur les épaules et les pieds, soulevant son large cul et son gros ventre. Puis elle retomba pantelante, épuisée sur le lit.

— Madame la baronne a fait de beaux rêves ?

Marie, la chambrière, de nouveau à son service, la regardait d’un air narquois. Elle n’avait pas eu la délicatesse de se retirer, et s’était amusée à la reluquer alors qu’elle se donnait son plaisir. Bien sûr, c’était son rôle de lui apporter le petit déjeuner, mais elle aurait pu se montrer discrète. Depuis qu’elles avaient été punies ensemble, Anaïs lui en voulait. Elle eut envie de la faire souffrir, pour se venger de tout ce qu’elle avait enduré, elle.

La baronne rabattit ses draps. Malgré la honte mêlée de colère qui nouait sa gorge, elle commanda d’une voix neutre à Marie de servir le thé. La fille s’affairait, une lueur égrillarde dans les yeux. Excédée par son attitude, Anaïs tendit brusquement la main et heurta la tasse qu’on lui tendait. Le liquide ambré se renversa sur la literie et la chemise de nuit.

— Quelle sotte ! Vous ne pouvez pas faire attention !

Aucun regret ne perça dans les plates excuses de la servante. Les fines dentelles étaient souillées, perdues. L’attitude provocante de la fille, sous son apparente soumission, irrita Anaïs.

— Relevez vos jupes, ma fille.

Le ton tranchant n’admettait aucune réplique. Marie fit semblant de ne pas comprendre :

— Pourquoi donc, Madame ?

Pour seule réponse, Anaïs prit le martinet rangé dans le tiroir d’une commode. Elle l’agita :

— Qu’attendez-vous pour me montrer votre cul !

Marie avala sa salive, hésita encore. Anaïs s’énervait : cette fille osait contester ! Elle savait bien qu’elle était injuste, mais elle était la maîtresse.

— Je suis au service de Monsieur le baron.

La réplique eut le don de pousser Anaïs à bout. De sa voix la plus froide, elle laissa tomber :

— Eh bien, ma fille, allez le chercher.

Arnaud fut long à arriver. L’attente exaspérait Anaïs qui avait eu le temps de se changer. A peine son mari passait-il la porte qu’elle l’apostrophait :

— Cette fille se croit tout permis. Elle m’a manqué de respect.

— Incroyable, ma chère.

— Monsieur le baron… tenta de dire Marie, d’une voix timide où perçait l’effroi.

— Je veux la punir. C’est mon droit.

Arnaud eut un sourire mauvais. Anaïs savait à quel point il aimait faire souffrir, et regrettait de ne plus pouvoir la fouetter, elle. La situation le comblait.

— Obéissez à votre maîtresse.

Vaincue, prenant une mine contrite, Marie se pencha et releva sa jupe, montrant ses fesses rondes qui tendaient son jupon. Elle semblait vouloir en rester là, mais Arnaud tapota l’étoffe. Lentement Marie se troussa, roula le tissu blanc sur ses reins, et apparut en culotte fendue, laissant entrevoir ses poils bruns et bouclés.

— Baisse ta culotte.

Anaïs avait toujours vouvoyé Marie. Mais la résistance de la fille la poussait à l’humilier, à lui faire mal. Saisissant le pantalon de femme à pleines mains, elle tira d’un coup sec en arrachant le bouton qui le retenait, et le baissa sur les cuisses, dévoilant le cul blanc, bien potelé. Dans sa hâte, gênée par le tissu qui entravait les genoux, elle la griffa en lui écartant les cuisses.

— Retirez-la, cette culotte.

Marie eut un regard noir, où se mêlaient la peur et la colère, mais elle s’exécuta. Au mouvement qu’elle fit, sa vulve s’entrouvrit. Elle montrait bien sa touffe coupée en deux par la fente du sexe. Les plis de son anus se détendaient, comme s’ils demandaient qu’on les fouille. A la regarder, Anaïs eut envie qu’on s’occupe ainsi de sa propre vulve et aussi de son cul. Tout comme cette fille, elle avait attendu sa punition, le sexe humide, la gorge nouée d’angoisse.

Anaïs agita son martinet et cingla violemment le derrière de la servante, laissant de longues marques rouges sur les fesses blanches. Le claquement des lanières, le sursaut du cul de Marie, le frisson qui parcourut tout entier son corps, lui procurèrent une extraordinaire sensation de pouvoir. Anaïs avait la gorge sèche, mais ses seins gonflaient, son vagin ruisselait, comme si on l’avait branlée, comme si c’était elle qui était exposée et châtiée.

Elle voulait entendre monter les plaintes de la fille, mais l’effrontée serrait les dents, refusant de s’humilier. De nouveau, Anaïs frappa, de toutes ses forces, pour que les lanières s’impriment profondément dans les chairs. Le cul de Marie virait au rouge vermillon. La fille pressait son visage ruisselant de sueur et de larmes sur le lit, pour mieux retenir ses cris. Ce faisant, elle cambra davantage les reins, et présenta encore mieux la croupe. Anaïs en profita pour lui écarter les jambes, offrant la vulve sans défense à la morsure du martinet.

— Allons ma fille, un peu de cran.

Elle lui cingla l’entrejambe ; les lanières coupèrent les fines lèvres de son sexe. Marie poussa un cri déchirant, qui venait du plus profond de son être. Sans se laisser émouvoir, Anaïs frappa de l’autre côté, et de nouveau toucha l’intimité fragile.

— S’il vous plaît ! Pitié !

Marie suppliait d’une voix hoquetante de sanglots, mais Anaïs, un sourire méchant aux lèvres, cogna encore, sauvagement, stimulée par les plaintes.

— Je veux l’emmener dans la salle de punition.

Féroce, elle voulait faire souffrir autant qu’elle avait souffert. Son époux grimaça de contentement. Saisissant la femme de chambre par le bras, il l’entraîna à travers les couloirs. La jupe de la fille se rabattit sur son derrière ; Anaïs regretta de ne pas l’avoir entièrement déshabillée, pour l’emmener enchaînée, comme elle-même jadis. Marie ne cessait d’implorer. Elle sanglota quand elle vit la poutre ; insensible, Arnaud commanda :

— Toute nue. Chienne !

— A poil ! surenchérit Anaïs.

La fille ne se pressait pas pour se dévêtir, cherchant à retarder le moment du châtiment. A peine avait-elle dénudé sa poitrine plantureuse, parcourue de chair de poule, qu’Anaïs fouettait les seins d’un coup de martinet.

— Pressons.

On lui avait ordonné bien des fois de se dévêtir, mais jamais encore, Anaïs n’avait commandé. Elle jouissait de donner ses ordres, d’avoir une femme en son pouvoir. Quand Marie fut nue, elle lui ôta sa coiffe de soubrette et dénoua ses cheveux. Elle la lia elle-même sur la poutre, saisie d’un extraordinaire sentiment de revanche. Elle boucla la ceinture sur les reins de la fille et lui ouvrit les cuisses.

Elle s’empara du chat à neuf queues, fit cliqueter les balles de plomb, pour effrayer sa victime. Elle frappa avec une telle violence que les cheveux de la fille volèrent autour de son visage crispé. Sa bouche s’arrondit sur un cri pitoyable. Anaïs cogna, encore et encore, insensible à la pitié, meurtrissant profondément à coups de cuir et de plomb la croupe de la servante offerte à sa merci.

Anaïs n’avait pas serré assez fort la ceinture sur ses reins, et la fille se débattait. A chaque mouvement de son cul, les poils bruns se séparaient de part et d’autre du sexe. Fascinée par le con entrouvert, Anaïs allait frapper, mais Arnaud la retint.

— Cela suffira pour aujourd’hui.

Il parlait d’une voix posée, en habitué des punitions bien dosées. Essoufflée, Anaïs le regarda d’un air étonné, tout à son désir de continuer à fouetter, oubliant qu’elle souhaitait que cesse son châtiment quand elle-même était flagellée. Le baron suggéra :

— Vous recommencerez un de ces jours. Laissez-la cicatriser.

Le cul de la fille saignait. Anaïs se souvint des punitions, des traces sanglantes sur ses fesses. Le beau derrière martyrisé l’excitait, la vulve était tout humide, mais Anaïs hésitait encore. Arnaud comprit son désir.

— Elle vous plaît ? Profitez-en !

Anaïs se déshabilla lentement, prenant plaisir à ôter son peignoir, sa chemise de nuit, à les laisser glisser sur le dallage. Nue, le ventre en avant, elle passa devant Marie, écarta ses cuisses, avant de la saisir par les cheveux et d’appuyer son visage contre sa vulve.

— Lèche-moi.

Un pied sur la poutre, elle écartait sa fente. Marie tordait le cou pour la sucer. Elle ne pouvait lui toucher que le clitoris ; Anaïs se sentait frustrée. Devinant ses appétits inassouvis, Arnaud délia la servante et indiqua le sofa à son épouse.

Anaïs s’y allongea, écartant les jambes. Une fois encore, elle s’étonna de son ventre qui s’arrondissait tellement qu’elle ne pouvait apercevoir ses poils quand elle était couchée. Marie, le visage baigné de larmes, mais une lueur d’espoir dans les yeux, vint au-dessus d’elle, se mit tête-bêche, son cul meurtri surmontant la tête de sa maîtresse. Dans l’espoir d’éviter de nouveaux châtiments, elle s’appliqua à faire jouir la baronne. Elle léchait vraiment bien, lapait le clitoris gonflé, dardait sa langue dans l’ovale dilaté de la vulve, plongeait ses doigts dans le cul, pilonnait le fond du vagin à coups rapides de deux doigts joints.

— Vas-y ! Bourre-la ! s’exclama Arnaud.

Anaïs fixait d’un œil vague le cul et le con de Marie. Elle huma ses odeurs de femelle, épicées, si familières. Elle fixait la croupe si semblable à la sienne, marquée par les coups, la vulve entrouverte. Elle gémit, haleta, secouée par une jouissance folle, comme elle n’en avait jamais connu auparavant. Elle s’imaginait qu’elle la fouettait encore. Quand elle rouvrit les yeux, elle vit au-dessus d’elle le cul de sa domestique, qui attendait son bon plaisir.

Voluptueusement alanguie, Anaïs rêvait. Elle allait donner le jour à un beau garçon que l’on prénommerait Henri, comme son grand-père. Il serait un vrai La Roncelière, et prendrait le titre de Chevalier. Elle, Madame la baronne, régenterait sa maisonnée, dirigerait d’une main de fer ses servantes soumises, promptes à satisfaire ses moindres caprices. De tous ordres.

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-909850-33-1

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-362371-90-5

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com